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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/043912

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Olabarría Muñoz, Emilio (EV-EAJ-PNV).

Corrección en la formulación de su pregunta sobre 
venta por la Ministra de Ciencia y Tecnología de su 
participación en diversas sociedades.

Acuerdo:

Teniendo en cuenta la presente corrección, admitir a 
trámite la pregunta de referencia y trasladar al Gobier-
no a los efectos de lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento y publicar en el Boletín Oficial de las Cor-
tes Generales, comunicando este acuerdo al señor 
Diputado preguntante.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—P. D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Olabarría, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta a la Ministra de Ciencia 
y Tecnología de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

La Ley 5/2006, de regulación de los conflictos de 
intereses de los miembros del Gobierno y de los Altos 
Cargos de la Administración del Estado, señala en su 
artículo 6 las limitaciones patrimoniales en participa-

ciones societarias aplicables, entre otros, a los miem-
bros del Gobierno.

En consecuencia, y a fin de asegurar que se cumple 
la citada disposición y que se hace sin ningún tipo de 
fraude o subterfugio que eluda el objetivo que persigue 
la Ley, se pregunta:

¿Se ha desprendido la señora Ministra de su partici-
pación en las siguientes sociedades: Genetrix S. L., 
Coretherapix S. L., Cellerix, S. A., Biotherapix Mole-
cular Medicines, S. L., Imbiosis, S. L., Biobide, S. L., 
Fenix Biotech, S. L., X-Pol Biotech, S. L., y Alma Bio-
informatics, S. L.?

Si lo ha hecho así, ¿las ha vendido a personas con 
las que tenga vínculos familiares en cualquier línea o 
grado de afinidad o consanguinidad o bien con las que 
mantenga una relación de amistad? ¿Las ha vendido a 
personas con las que mantuvo vínculos de negocio? En 
cualquier caso, ¿en qué condiciones lo ha hecho? ¿Lo 
ha hecho en un precio inferior al nominal de las accio-
nes? ¿Bajo qué condiciones suspensivas o resolutivas, 
términos o modos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Emilio Olabarría Muñoz, Diputado.

 

184/044701

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Reformulación de cuestiones de su pregunta sobre 
anuncio de reducción de plantilla de la empresa Atento 
en A Coruña y deslocalización.

Acuerdo:

Teniendo en cuenta la presente reformulación, admitir 
a trámite la pregunta de referencia y trasladar al Gobier-
no a los efectos de lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento y publicar en el Boletín Oficial de las Cor-
tes Generales, comunicando este acuerdo al señor 
Diputado preguntante.
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En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—P. D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada por error 
en el «BOCG. Congreso de los Diputados», serie D, 
núm. 125, de 17 de diciembre de 2008. Debe enten-
derse sustituido su texto por el que figura a conti-
nuación.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al anuncio de 
reducción de plantilla de la empresa Atento en A Coru-
ña y deslocalización. 

Atento, filial de Telefónica del sector del telemarke-
ting, posee un centro en A Coruña que da empleo a más 
de 700 personas.

En marzo del año 2007 esta empresa despidió de 
forma irregular a 179 trabajadores de la planta.

Los intentos por reducir la plantilla por parte de 
Atento no terminan ahí ya que el pasado 3 de noviem-
bre, esta empresa comunicó a 27 trabajadores y trabaja-
doras del servicio de línea de atención personal (LAP) 
(entre ellos, cuatros representantes sindicales), la deci-
sión de trasladarlos al centro de trabajo de León bajo el 
argumento de que «la unidad a la que estos trabajadores 
están adscrito finaliza, aunque el servicio 1004 (LAP) 
se continúa prestando en León».

Dadas las explicaciones, puede deducirse que se 
trata de otra tentativa de despidos irregulares, en esta 
ocasión, encubiertos en la apariencia de un traslado.

A este respecto, no deja de ser sintomático que el 
número de traslados, 27, es inferior a la cifra de 30 que 
legalmente hace obligatoria la autorización de la Admi-
nistración Laboral, dándose también la circunstancia de 
que todos los trasladados están contratados por obra o 
servicio determinado, lo que convierte en dudosa la 
posibilidad de traslado.

Además la empresa concedió a los trabajadores 
afectados un permiso retribuido durante el mes que 
legalmente disponen para decidirse, al tiempo que cerró 
sus claves de acceso al sistema.

A la luz de estos hechos, es fácil deducir que al 
igual que hace un año, se está ante un proceso de des-
localización programada que parecen buscar la reduc-
ción del centro coruñés en beneficio de los centros de 

León y otras ciudades como Córdoba o Madrid, donde 
se han ofertado 25 puestos para la atención en lengua 
gallega.

De hecho, la empresa anunció también para el próxi-
mo mes de diciembre una reducción de plantilla del 
servicio de información telefónica 11822 que cuenta en 
A Coruña con más de 150 trabajadores.

El pretexto que utiliza la empresa es el de la reduc-
ción de llamadas cuando lo que sucede en realidad es 
que las llamadas se están desviando a otras plataformas 
situadas en otros países como Perú y Colombia.

¿Cómo valora el Gobierno que la cifra de trabajado-
res a trasladar sea inferior a la que legalmente hace 
obligatoria la autorización de la Administración la-
boral?

¿Qué opina al respecto de que se obligue a trasladar 
a trabajadores contratados por obra o servicio?

¿Cuál va a ser la actuación de la Inspección de Tra-
bajo en este caso? ¿Cree que se justifican estos trasla-
dos? ¿No se trata en realidad de despidos fraudu-
lentos?

¿Está dispuesto el Gobierno a adoptar medidas 
ante un evidente problema de deslocalización? ¿No 
cree que se está tratando de potenciar centros de tra-
bajo de Atento en otras ciudades del Estado, especial-
mente si se tiene en cuenta que en otros lugares se 
han ofertado 25 puestos para la atención en lengua 
gallega?

¿Conoce el Gobierno la intención de la empresa de 
reducir la plantilla de trabajadores del servicio de infor-
mación telefónica 11822 de A Coruña, que actualmente 
cuenta con más de 150 trabajadores?

¿Va a vigilar este proceso para evitar que se produz-
can despidos improcedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Diputado.

 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—P. D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.
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184/045844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio de Interior qué previ-
siones concretas de cooperación antiterrorista tiene pre-
visto desarrollar durante al presente Legislatura con la 
Liga Árabe ya que la determinación específica de esa 
línea de colaboración está pendiente desde el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio de Interior qué previ-
siones concretas tiene para la presente Legislatura en 
orden a sustanciar las líneas concretas de cooperación 
en materia de lucha contra la delincuencia y el terroris-
mo con Irán dado que dicha concreción está pendiente 
desde el año 2004 en que se anunció?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué licencias de expor-
tación de materiales y tecnologías nucleares y de doble 
uso ha concedido durante el pasado año y el año en 
curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál está 
siendo su participación concreta en la llamada «Inicia-
tiva Global contra el Terrorismo Nuclear»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio de Interior a qué con-
clusiones concretas ha llegado a cerca de la existencia o 
no de vínculos entre las FARC y ETA después del viaje 
que funcionarios policiales españoles realizaron a 
Colombia el pasado mes de julio específicamente con 
tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/045849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno las razones por las que 
el Presidente Rodríguez Zapatero no ha vuelto a recibir 
al Presidente de la Generalitat Valenciana desde el 
pasado 17 de mayo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué nuevas 
medidas piensa adoptar en orden a perfeccionar la capa-
cidad del Grupo Rural de Seguridad de la Guardia Civil 
en Valencia como Unidad de Primera Intervención 
NRBQ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
relación concreta de contactos internacionales manteni-

dos por el Director del Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista en el tiempo transcurrido de la pre-
sente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu-
tado.

 

184/045852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas «esta implementando» en cuanto al fun-
cionamiento del Sistema de Coordinación de Operacio-
nes Antiterroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu-
tado.

 

184/045853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los conte-
nidos concretos sobre los que «se esta trabajando» rela-
tivos a una propuesta de incremento lineal del compo-
nente singular del complemento específico —incluido 
el de seguridad ciudadana— en el ámbito retributivo 
del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu-
tado.
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184/045854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
estado concreto se encuentra el proyecto anunciado en 
su momento de constituir un equipo mixto de investiga-
ción antiterrorista formado por expertos policiales de 
España, Italia y Grecia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu-
tado.

 

184/045855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha ido descendiendo paulatinamente 
desde al año 2004 el número de personas detenidas en 
España por su presunta vinculación a grupos terroristas 
islámicos de carácter radical?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu-
tado.

 

184/045856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pre-
visiones concretas tiene en orden a la continuidad 
del proyecto anunciado en su momento de creación 
entre España, Francia y Reino Unido de un procedi-
miento específico sobre el sistema de control de 
explosivos para la prevención y la lucha contra el 
terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu-
tado.

 

184/045857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas no considera necesario disponer de 
un procedimiento estable de colaboración entre el 
Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista y la 
Comisión Nacional de Coordinación de Policía Judi-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu-
tado.

 

184/045858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio de Interior para cuan-
do tiene previsto que estén finalizadas las obras de ade-
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cuación y mejora de las instalaciones de Centro de 
Internamiento de Extranjeros de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio de Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año próximo en orden a 
adquisición de vehículos «Apolo» para el Cuerpo 
Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
se encuentra el borrador del Plan Estatal ante el riesgo 
volcánico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
se encuentra el borrador del Plan Estatal ante el riesgo 
sísmico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las previsiones concretas de cooperación policial bila-
teral con Bulgaria para el año próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
previsto promover durante la presente Legislatura una 
reforma del Reglamento de Armas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pre-
visiones concretas tiene para el año próximo en el 
desarrollo de la cooperación policial bilateral con 
Polonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de miembros del Cuerpo Nacional de Policía en segun-
da actividad que solicitaron integrarse en las Unidades 
contra la Violencia Doméstica durante el año en curso y 
que fueron rechazados así como las causas de dicho 
rechazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones estratégicas concretas y proyectos pretende pro-
poner en el seno del G-5 durante el año próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu-
tado.

 

184/045867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué previsiones concre-
tas tiene en orden a impulsar el establecimiento de un 
marco jurídico y de actuación más adecuado en lo que 
concierne a las funciones de la Guardia Civil y de Vigi-
lancia Aduanera corno Resguardo Fiscal del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta está previsto «ampliar» durante el año 
próximo en el Centro Penitenciario de Picassent (Valen-
cia) las intervenciones en internos con enfermedades 
mentales crónicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta tiene previsto la Guardia Civil «seguir 
avanzando» durante el año próximo en el desarrollo del 
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Protocolo de Relación con el sector de la Seguridad 
Privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuáles son las previsio-
nes concretas de finalización de la redacción del Pro-
yecto Constructivo para la mejora y modernización de 
la línea ferroviaria Xátiva-Alcoi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué con-
cretos procedimientos y protocolos de actuación ha 
establecido el Centro Operativo Coordinado de la 
Comandancia de la Guardia Civil en Valencia a fin de 
lograr reducir el tiempo medio de respuesta en el ámbi-
to territorial de aquélla que actualmente está en torno a 
los doce minutos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das urgentes tiene previsto adoptar para reforzar el par-
que de scooters del Cuerpo Nacional de Policía en la 
provincia de Valencia ya que actualmente para cubrir 
todas las necesidades operativas de dicha provincia solo 
dispone de 125 scooters uniformados más otros 25 
camuflados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior para cuan-
do tiene previsto que esté constituido y en funciona-
miento el Consejo Penitenciario Local del Centro Peni-
tenciario de Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es en 
concreto el «nuevo diseño» que se va a dar al Programa 
Policía-Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/045875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
conducciones han tenido que ser suspendidas durante 
el año en curso en la provincia de Valencia por falta de 
personal policial disponible para realizarlas en el día en 
el que estaba previsto llevarla a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno para cuando estará 
implantada en la estación de Renfe de Valencia-Nord la 
figura del «Asistente de Cercanías» destinada a atender 
a los viajeros con problemas de movilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno que iniciativas tiene 
previsto impulsar durante el próximo año para hacer 
factible el que finalmente pueda existir un sistema euro-
peo de alerta temprana ante la desaparición de niños 

que, por el momento, solo han aceptado Francia, Holan-
da, Bélgica, Luxemburgo, Portugal y Grecia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio de Interior cuál es el 
estado de ejecución en el que se encuentra el proyecto 
hispano-marroquí anunciado el pasado mes de julio en 
orden a la creación de Comisarías Policiales conjuntas 
en Tánger y Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das preventivas va a adoptar la Delegación del Gobier-
no en la Comunidad Valenciana para garantizar la segu-
ridad de los habitantes de Canet d’En Berenguer ante la 
anunciada llegada a ese municipio de un conocido 
pederasta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno cuál ha sido el importe 
exacto de la inversión que ha destinado a extender la 
educación infantil en el tramo entre O y 3 años en la 
provincia de Valencia en el tiempo transcurrido de la 
presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a adoptar la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Valenciana para garantizar la seguri-
dad en las zonas y establecimientos de ocio nocturno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido las conclusiones de la reciente reunión celebrada 
con los Jefes Superiores de Policía de toda España 
especialmente en materia de previsiones de ejecución 
presupuestaria para el año próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si en la 
actualidad todos los Puestos Fronterizos del territorio 
nacional disponen ya del llamado «Sistema Verificador 
de Documentos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué tér-
minos se está desarrollando la cooperación policial 
bilateral con Turquía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué tér-
minos se está desarrollando la cooperación policial 
bilateral con Holanda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/045886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas piensa adoptar para impulsar la resolu-
ción definitiva de los numerosos casos de personas des-
aparecidas que continúan sin ser esclarecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta esta dando cumplimiento al objetivo 
anunciado en su momento de «profundizar en las dis-
tintas instrucciones y protocolos materializados por el 
Cuerpo Nacional de Policía y la Guardia Civil con el 
objeto de hacer lo más fluida posible la información 
que oportunamente se ha de dar a los familiares de per-
sonas desaparecidas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué líneas 
concretas van a vertebrar en esta legislatura la política 

de cooperación internacional en materia peniten-
ciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué reunio-
nes concretas ha mantenido el Ministro del Interior con 
representantes del sector de la Seguridad Privada en el 
tiempo transcurrido de la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué Con-
venios con Ayuntamientos ha firmado en el tiempo 
transcurrido de la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué reunio-
nes ha celebrado el Consejo de Política de Seguridad en 
el tiempo transcurrido de la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué asis-
tencias técnicas tiene previsto contratar para el año 
próximo cada uno de los Centros Directivos de ese 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
relación concreta de contactos internacionales manteni-
dos por el Ministro del Interior en el tiempo transcurri-
do de la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
relación concreta de contactos internacionales manteni-
dos por el Secretario de Estado de Seguridad en el tiem-
po transcurrido de la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
relación concreta de contactos internacionales manteni-
dos por el Director General de la Policía y de la Guar-
dia Civil en el tiempo transcurrido de la presente Legis-
latura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
relación concreta de contactos internacionales manteni-
dos por la Directora General de Instituciones Peniten-
ciarias en el tiempo transcurrido de la presente Legisla-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.
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184/045897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué criterios concretos 
ha seguido para distribuir entre los Municipios de la 
Comunidad Valenciana los fondos del Plan de Desarro-
llo Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué ejecu-
ción concreta ha tenido la Resolución de 25 de febrero 
de 2008 de la Secretaría de Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido los acuerdos con empresas externas a los que se ha 
llegado en el tiempo transcurrido de la presente Legis-

latura destinados a allegar trabajo para los internos en 
Centros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden a ampliar las disponibi-
lidades de aparatos de comunicación destinados a los 
funcionarios penitenciarios que prestan servicios en 
módulos y patios de modo que estos puedan disponer 
de una transmisión inmediata ante cualquier urgencia o 
incidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior para cuán-
do tiene previsto que esté disponible el llamado «Códi-
go de Deontología Profesional» del sector de la Seguri-
dad Privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden a incrementar la coope-
ración con la Guardia di Finanza Italiana en materia de 
lucha contra la piratería, contrabando, blanqueo de 
capitales y tráfico de sustancias estupefacientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno qué medidas preventi-
vas piensa adoptar ante la constancia de que se está 
produciendo un lento retroceso de la playa de El Saler 
(Valencia) debido a la falta de aportes de sedimentos 
del mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden a potenciar la coopera-
ción policial bilateral con Méjico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones tiene para el año próximo en orden a perfeccio-
nar y ampliar la Red de Alerta Radioactiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, el amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior sí tiene pre-
visto modificar la Orden de 26 de junio de 1995 relativa 
a la estructura y funcionamiento de las Comisiones Mix-
tas de Coordinación de la Seguridad Privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Dipu tado.

 

184/045907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la cantidad pagada por el Minis-
terio de Fomento a ADIF y a qué obras dentro del Con-
venio para la Administración de Infraestructuras de 
titularidad del Estado hasta 30 de octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de noviem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.
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184/045908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución en la provincia de 
Málaga de los fondos del Programa AEPSA en el 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados.

 

184/045909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cómo puede permitir el Estado Mayor de la Defen-
sa que Jefes de División del EMAD no lo puedan ser en 
el Estado Mayor de su propio ejército?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Dipu tado.

 

184/045910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Qué modificaciones sufrirá el RD 416/2006, 
de 11 de abril, para que la Armada cambie su estruc-
tura?

2. ¿Será posible que, dentro de las modificaciones 
previstas en el Real Decreto citado, se puedan corregir 
las incongruencias que afectan al Cuerpo de Infantería 
de Marina tales como que sus Jefes puedan mandar 
organizaciones operativas conjuntas (FUERZAS) pero 
no puedan hacerlo en el ámbito de la Armada, o que 
puedan ocupar puestos como los de Jefe de División en 
el Estado Mayor Conjunto y no puedan hacerlo en el 
Estado Mayor de la Armada?

3. ¿Considera el Gobierno que la Infantería de 
Marina, aproximadamente la tercera parte del personal 
de la Armada, tiene el nivel de representación que le 
corresponde tanto en organismo de la estructura central 
del Ministerio de Defensa como en el de su propio Ejér-
cito?

4. ¿Cuál es el motivo real por el qué Infantería de 
Marina no tiene un Teniente General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Dipu tado.

 

184/045911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Qué modificaciones sufrirá el RD 416/2006, 
de 11 de abril, para que el Ejército de Tierra, cambie su 
estructura y reduzca su personal?

2. ¿Qué modificaciones se van a producir en los 
despliegues de los tres ejércitos, que figuran en los 
anexos del mencionado Real Decreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Dipu tado.

 

184/045912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Qué modificaciones sufrirá el RD 416/2006, 
de 11 de abril, para que el Ejército del Aire, cambie su 
estructura?

2. ¿Qué modificaciones se van a producir en los 
despliegues de los tres ejércitos, que figuran en los 
anexos dei mencionado Real Decreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Dipu tado.

 

184/045913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿De qué manera afectará la nueva «estructura orgá-
nica» de la Armada al cuerpo de Infantería de Marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Dipu tado.

 

184/045914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Qué modificaciones se van a realizar en las «estruc-
turas orgánicas» propuestas al Gobierno por los tres 
ejércitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Dipu tado.

 

184/045915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

Si, de acuerdo con las nuevas «estructuras orgáni-
cas» de los tres ejércitos, se crea la figura de los nuevos 
Jefes de Fuerza y teniendo en cuenta que personal y 
logística dependerán, cada vez más, de las Direcciones 
Generales del propio Ministerio de Defensa (DIGAM 
Y DIGENPER), ¿cuál será el papel de los Jefes de Esta-
do Mayor correspondientes?

¿Pasarán a ser meros colaboradores/asesores del 
Jefe del Estado Mayor de la Defensa o, por el contrario, 
desaparecerán y se convertirán en los nuevos Jefes de 
Fuerza en cada uno de sus Ejércitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Dipu tado.

 

184/045916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Dipu tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Qué modificaciones sufrirá el RD 416/2006, de 
11 de abril, para que la Armada cambie su estructura?

2. ¿Qué modificaciones se van a producir en los 
despliegues de los tres ejércitos, que figuran en los 
anexos del mencionado Real Decreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Dipu tado.

 

184/045917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
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Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en la Comarca de la Axarquía de Málaga 
durante los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/045918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en la Comarca del valle del Guadalhorce 
de Málaga durante los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/045919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en la Comarca de Málaga durante los últi-
mos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/045920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en la Comarca de Antequera durante los 
últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/045921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en la Comarca de Ronda durante los últi-
mos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/045922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo de la Sala de lo Conten-
cioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía con sede en Málaga? ¿Cuál es la carga 
media de trabajo de las Salas de lo Contencioso-Admi-
nistrativo de los Tribunales Superiores de Justicia de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/045923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 

jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/045924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan las ocho 
Secciones de la Audiencia Provincial de Málaga? ¿Qué 
carga media de trabajo tienen las Secciones de las 
Audiencias Provinciales de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de lo Penal de Málaga? ¿Qué carga media de traba-
jo tienen los Juzgados de lo Penal en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soporta el Juzgado 
de Vigilancia Penitenciarias de Málaga? ¿Qué carga 
media de trabajo tienen los Juzgados de Vigilancia 
Penitenciarias, como media, en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de lo Social de Málaga? ¿Qué carga media de tra-
bajo tienen los Juzgados de lo Social en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo de los Juzgados de lo 
Contencioso-Administrativo de Málaga? ¿Qué carga 
media de trabajo tienen los Juzgados de lo Contencio-
so-Administrativo en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzgados 
de Primera Instancia de Málaga? ¿Qué carga media de tra-
bajo tienen los Juzgados de Primera Instancia en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Familia de Málaga? ¿Qué carga media de traba-
jo tienen los Juzgados de Familia en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan el Juzgado 
de lo Mercantil de Málaga? ¿Qué carga media de traba-
jo tienen los Juzgaods de lo Mercantil en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Instrucción de Málaga? ¿Qué carga media de 
trabajo tienen los Juzgados de Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción de Antequera? 
¿Qué carga media de trabajo soportan los Juzgados de 
Primera Instancia e Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soporta el Juzgado 
de Primera Instancia e Instrucción de Archidona? ¿Qué 
carga media de trabajo soportan los Juzgados de Prime-
ra Instancia e Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo de los Juzgados de Pri-
mera Instancia e Instrucción de Coín? ¿Qué carga 
media de trabajo tienen los Juzgados de Primera Instan-
cia e Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Primera Instancia de Marbella? ¿Qué carga 
media de trabajo tienen los Juzgados de Primera Instan-
cia en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Instrucción de Marbella? ¿Qué carga media de 
trabajo tienen los Juzgados de Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción de Ronda? ¿Qué 
carga media de trabajo tienen los Juzgados de Primera 
Instancia e Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que tienen los Juzgados 
de Primera Instancia de Torremolinos? ¿Qué carga 
media de trabajo tienen los Juzgados de Primera Instan-
cia en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzgados 
de Instrucción de Torremolinos? ¿Qué carga media de 
trabajo tienen los Juzgados de Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soporta el Juzgado 
de Primera Instancia e Instrucción de Torrox? ¿Qué 
carga media de trabajo tienen los Juzgados de Primera 
Instancia e Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción de Velez-Mála-
ga? ¿Qué carga media de trabajo tienen los Juzgados de 
Primera Instancia e Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soporta el Juzgado 
de Menores de Málaga? ¿Qué carga media de trabajo 
tienen los Juzgados de Menores en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción de Fuengirola? 
¿Qué carga media de trabajo tienen los Juzgados de 
Primera Instancia e Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalobos 
Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña Begoña 
Chacón Gutiérrez y don Ángel González Muñoz, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soportan los Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción de Estepona? 
¿Qué carga media de trabajo tienen los Juzgados de 
Primera Instancia e Instrucción en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos Juzgados no están cubiertos por Jueces 
Titulares de la Audiencia Provincial de Málaga? ¿Cuán-
tos son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en la Comarca de Marbella durante los 
últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en Mijas durante los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en Fuengirola durante los últimos cuatro 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en Benalmádena durante los últimos cua-
tro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en Torremolinos durante los últimos cua-
tro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos casos de violencia de género han sido 
denunciados en Estepona durante los últimos cuatro 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo que soporta al Sala de lo 
Social del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía 
con sede en Málaga? ¿Qué carga media de trabajo 
soportan las Salas de lo Social de los Tribunales Supe-
riores de Justicia de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/045925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte de Peleas 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Cristina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Don Álvaro en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Don Benito en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Carrascalejo 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Entrín Bajo en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Esparragalejo en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Esparragosa de 
la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Esparragosa de 
Lares en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Feria en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fregenal de la 
Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuenlabrada de 
los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente de Cantos 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente del Arco 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente del Maes-
tre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuentes de León 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Garbayuela en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Garlitos en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Granja de Torre-
hermosa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Guareña en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Helechosa de los 
Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Herrera del 
Duque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Higuera de la 
Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Higuera de Lle-
rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Higuera de Var-
gas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Higuera La Real 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hinojosa del 
Valle en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hornachos en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Jerez de los 
Caballeros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Codosera en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Coronada en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Haba en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Lapa en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Morera en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Nava de San-
tiago en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Parra en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Albuera en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Roca de la 
Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Zarza en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Llera en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Llerena en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lobón en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los Santos de 
Maimona en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Magacela en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Maguilla en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Malcocinado en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Malpartida de la 
Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Manchita en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Medellín en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Medina de las 
Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mengabril en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mérida en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mirandilla en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Monesterio en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montemolín en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Monterrubio de 
la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montijo en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Navalvillar de 
Pela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Nogales en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oliva de la Fron-
tera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oliva de Mérida 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Olivenza en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Orellana de la 
Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Orellana La Vieja 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Palomas en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñalsordo en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peraleda del 
Zaucejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla de Alco-
cer en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla de la Cal-
zada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla de La 
Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla de Oban-
do en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla de San-
cho Pérez en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla del Maes-
tre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puebla del Prior 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pueblonuevo del 
Guadiana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Quintana de la 
Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Reina en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rena en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Retamal de Lle-
rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ribera del Fres-
no en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Risco en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Salvaleón en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Salvatierra de los 
Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Pedro de 
Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Vicente de 
Alcantara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sancti-Spiritus 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa Amalia en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santamaría en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Segura de León 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siruela en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Solana de los 
Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Talarrubias en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Talavera La Real 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Taliga en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tamurejo en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre de Miguel 
Sesmero en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torremayor en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torremejía en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trasierra en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trujillanos en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Usagre en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdecabalerros 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdelacalzada 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdetorres en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valencia de las 
Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valencia del 
Mombuey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valencia del Ven-
toso en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle de la Sere-
na en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle de Mata-
moros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle de Santa 
Ana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde de Bur-
guillos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde de 
Leganés en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde de Lle-
rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde de 
Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafranca de 
los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villagarcía de la 
Torre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villagonzalo en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalba de los 
Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva de la 
Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva del 
Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villar de Rena en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villar del Rey en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villarta de los 
Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zafra en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zahinos en Bada-
joz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zalamea de la 
Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zarza-Capilla en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cordobilla de 
Lacara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

184/045926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Amalia en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santamaría en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Segura de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Siruela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Solana de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Talarrubias en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuentes de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Garbayuela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Garlitos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Granja de Torrehermosa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Roca de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Zarza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Llera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lobón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Los Santos de Maimona en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Magacela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maguilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Malcocinado en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Malpartida de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Manchita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medellín en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mengabril en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mirandilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monesterio en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemolín en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monterrubio de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montijo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Navalvillar de Pela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nogales en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Oliva de la Frontera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Oliva de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Olivenza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Orellana de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Orellana La Vieja en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palomas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñalsordo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peraleda del Zaucejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puebla de Alcocer en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puebla de la Calzada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puebla de La Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puebla de Obando en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puebla de Sancho Pérez en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puebla del Maestre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puebla del Prior en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pueblonuevo del Guadiana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintana de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Retamal de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ribera del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Risco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salvaleón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salvatierra de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pedro de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Vicente de Alcantara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sancti-Spiritus en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Talavera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Taliga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamurejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torre de Miguel Sesmero en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torremayor en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torremejía en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trasierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Trujillanos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Usagre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdecabalerros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdelacalzada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valdetorres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia del Mombuey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia del Ventoso en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valle de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valle de Matamoros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valle de Santa Ana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valverde de Burguillos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valverde de Leganés en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valverde de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valverde de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villafranca de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagarcía de la Torre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villagonzalo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villalba de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villar de Rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villar del Rey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villarta de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zafra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zahinos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zalamea de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Dipu tados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Zarza-Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el núme-
ro de mujeres perceptoras de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerventura), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres percep-
toras de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres 
perceptoras de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres percep-
toras de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el núme-
ro de mujeres perceptoras de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras 
de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/045928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el núme-
ro de hombres perceptores de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerventura), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres percep-
tores de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres 
perceptores de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres percep-
tores de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el núme-
ro de hombres perceptores de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el núme-
ro de hombres perceptores de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el núme-
ro de hombres perceptores de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de orfan-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de or-
fandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
orfandad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/045929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 

Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de personas perceptoras de pensiones a 
favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de personas perceptoras 
de pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de personas perceptoras de pensiones a 
favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de personas perceptoras de pensiones a 
favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de personas perceptoras de pensiones a 
favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerventura), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de personas percep-
toras de pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de personas perceptoras de pen-
siones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de personas perceptoras 
de pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de personas perceptoras 
de pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de personas 
perceptoras de pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de personas perceptoras de pensiones a 
favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de personas percep-
toras de pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de personas perceptoras de 
pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de personas perceptoras de 
pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de personas perceptoras de pensiones a 
favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de personas perceptoras de 
pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de personas perceptoras de pen-
siones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es el número de personas perceptoras de 
pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de personas perceptoras 
de pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de personas perceptoras de pen-
siones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

185

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de personas perceptoras 
de pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de personas perceptoras de 
pensiones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de personas perceptoras de pen-
siones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de personas perceptoras de pensio-
nes a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de personas perceptoras de pen-
siones a favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de personas perceptoras de pensiones a favor 
de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de personas perceptoras de pensiones a 
favor de familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/045930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el núme-
ro de hombres perceptores de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerventura), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres percep-
tores de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres 
perceptores de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el núme-
ro de hombres perceptores de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres percep-
tores de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el número 
de hombres perceptores de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el número 
de hombres perceptores de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el núme-
ro de hombres perceptores de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

196

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/045931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
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jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres percep-
toras de pensiones de jubilación acogidas a procesos de 
jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres 
perceptoras de pensiones de jubilación acogidas a pro-
cesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.
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En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de mujeres percep-
toras de pensiones de jubilación acogidas a procesos de 
jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 
jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Güímar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

211

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 

Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras 
de pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubi-
lación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de la Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de 
pensiones de jubilación acogidas a procesos de jubila-
ción antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de mujeres perceptoras de pensiones de jubi-
lación acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pensiones 
de jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de mujeres perceptoras de pensiones de jubila-
ción acogidas a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de mujeres perceptoras de pensiones de 

jubilación acogidas a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/045932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al dispositivo de 
salvamento en el naufragio del pesquero «Rosamar».

El viernes 5 de diciembre se hundía el pesquero 
«Rosamar» a 24 millas al norte del puerto de Burela 
(Lugo). Esta nueva tragedia en el mar se llevó la vida 
de tres marineros, cinco permanecen desaparecidos y 
otros cinco de ellos lograron salvar sus vidas.

El barco tiene bandera de Portugal aunque sus arma-
dores son de Burela desde donde solía salir a faenar. 
Tenía 26 años de antigüedad, 34 metros de eslora y 
casco de hierro y según las declaraciones de los propios 
armadores, había sido restaurado hacía cinco años. Su 
tripulación estaba compuesta por trabajadores portu-
gueses e indonesios.

Tres de los supervivientes consiguieron subirse a 
una balsa y otros dos se agarraron a un palé de madera. 
Dos horas después de saltar la radiobaliza fueron resca-
tados por el helicóptero Pesca 2.

Según las informaciones publicadas por los medios 
de comunicación, el «Rosamar» zarpó de Burela entre 
las cinco y las seis de la madrugada del viernes mencio-
nado para capturar chicharro. Sobre las 8,45 horas se 
activó la radiobaliza.

Fue el helicóptero de la Xunta, el Pesca 2, quien res-
cató a los supervivientes en lugar de hacerlo el «Heli-
mer Galicia» que estaba fuera de servicio. Se da la cir-
cunstancia de que el Pesca 2 no se encontraba en su 
base habitual de Celeiro ya que sustituía al Helimer 
Galicia, y tuvo que actuar desde el aeropuerto coruñés 
de Alvedro por lo que supuso una mayor inversión de 
tiempo para llegar al lugar de los hechos.

Además, el helicóptero Pesca 2 que trasladó a los 
supervivientes al Hospital de A Coruña, no pudo aterri-
zar en el heliopuerto del citado hospital, ya que todavía 
está pendiente de la autorización de AENA a pesar de 
que ya han transcurrido tres años desde la inauguración 
de este centro hospitalario. De modo que el Pesca 2 
tuvo que aterrizar en el aeropuerto de Alvedro y trasla-
dar a los marineros en ambulancia desde allí. El retraso 
en la operatividad de este necesario heliopuerto parece 
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deberse a meras cuestiones administrativas puesto que 
la pista está terminada.

Los marineros rescatados declararon ante las autori-
dades que el pesquero se hundió en menos de un minu-
to al quedar sus redes atrapadas en el fondo del mar. El 
pesquero largó la red y se encontraba arrastrando a unos 
300 metros de profundidad en el caladero denominado 
Cementerio. Había mar de fondo con olas de unos seis 
metros de altura.

Aunque las causas del naufragio tendrán que ser 
investigadas, en la secuencia de la operación de salva-
mento marítimo por este nuevo siniestro en el mar ya se 
conocen algunos hechos que ponen de relieve las defi-
ciencias y los eternos problemas de salvamento maríti-
mo que el BNG ha denunciado en numerosas ocasio-
nes. De nuevo hay que hablar de los tiempos de 
respuesta y de la demora de los mismos. El helicóptero 
Pesca 2 fue el encargado de rescatar a los supervivien-
tes pero lo hizo desde el aeropuerto de A Coruña en 
lugar de hacerlo desde su base en Celeiro. La explica-
ción está en que este helicóptero de la Xunta estaba 
sustituyendo al Helimer Galicia (de Salvamento Maríti-
mo) que está en revisión. Con lo cual, un cálculo rápido 
permite hacerse una idea del retraso en el tiempo de 
reacción que esta circunstancia provocó.

A esto hay que añadir que la tripulación del Pesca 2 
no tiene guardias presenciales y por tanto, se encontra-
ba en un hotel. En cambio, el Helimer Galicia posee 
doble tripulación lo que supone que permanecen de 
guardia en el mismo lugar del helicóptero. Por tanto, la 
tripulación del Pesca 2 tuvo que trasladarse del hotel en 
el que se encontraba hasta el aeropuerto y preparar el 
despegue.

Como se ha afirmado anteriormente, la radiobaliza 
saltó a las 8,45 horas y el rescate de los supervivientes 
se produjo superadas las dos horas. De haberse encon-
trado en su base habitual en Celeiro, más próxima al 
lugar del naufragio, el Pesca 2 habría tardado mucho 
menos en llegar al lugar del accidente. Es más, son 
muchos los que sostienen que se podría haber ahorrado 
una hora.

La secuencia de estos hechos no es nueva, es una 
realidad que casi cada año se repite trágicamente. Sin ir 
más lejos, permanece en la memoria reciente el acci-
dente del «Cordero» en enero de este año, siniestro 
sobre el que también pesan las demoras de los tiempos 
de respuesta.

La reducción y mejora de los tiempos de respuesta 
ante los siniestros marítimos es el caballo de batalla del 
salvamento marítimo. Precisamente, siempre ha sido 
una de las mayores preocupaciones del BNG que así lo 
plasmó en una proposición no de ley recientemente 
aprobada en la Comisión de Fomento, el pasado 25 de 
noviembre de este año 2008. Viene al caso recordar uno 
de los puntos aprobados en dicha iniciativa que insta al 
Gobierno a verificar la adaptación continua de los ope-
radores del Sistema Mundial de Socorro en los buques 
pesqueros a fin de reducir los tiempos de respuesta en 

el mar. A tal fin, también se emplazaba al Gobierno a 
cumplir íntegramente el epígrafe XII del Informe de 
conclusiones de la Subcomisión del Prestige que versa 
sobre la adopción de medidas para rebajar los tiempos 
de respuesta de los medios de salvamento.

Los últimos accidentes marítimos, léase el «Corde-
ro», el «O Bahía», el «Siempre Casina», el «Nuevo 
Amadorín» o el «Nuevo Pepita Aurora», y ahora el 
«Rosamar» deberían hacer reaccionar al Gobierno a fin 
de tomarse muy en serio la mejora de los medios de 
salvamento marítimo y la reducción de los tiempos de 
reacción ante siniestros marítimos.

¿A qué hora se activó la radiobaliza del pesquero 
«Rosamar» que se hundió el viernes 5 de diciembre a 
unos 43 kilómetros del puerto lucense de Burela?

¿A qué hora se emitió el primer Mayday Relay?
Desde que se recibió el aviso de la radiobaliza, 

¿cuánto tiempo tardó de helicóptero Pesca 2 en llegar 
al lugar del accidente y rescatar a los cinco supervi-
vientes?

¿Qué dispositivo puso en marcha Salvamento Marí-
timo por este nuevo siniestro en el mar?

¿Es cierto que la primera señal de socorro del 
«Rosamar» fue interpretada por Salvamento Marítimo 
como una falsa alerta? De ser así, ¿cuáles son las razo-
nes de esa interpretación? ¿Qué protocolos utilizó Sal-
vamento para descartarla como una falsa alerta de 
socorro?

¿Por qué razón no estaba el helicóptero Pesca 2 en 
su base habitual de Celeiro (Lugo)? ¿Estaba substitu-
yendo al «Helimer Galicia» por encontrarse fuera de 
servicio? ¿Es normal que la costa de A Mariña quede 
desprotegida, sin helicópteros de salvamento, y el Pesca 
2 tenga que actuar desde el aeropuerto de A Coruña?

En este tipo de situaciones, ¿no debería el Gobierno 
reforzar los medios de salvamento marítimo en lugar de 
trasladarlos dejando sin cobertura una zona costera de 
relevancia como es A Mariña?

¿Comparte que esta circunstancia ha producido un 
considerable retraso en el tiempo de respuesta por una 
doble razón: el desplazamiento desde A Coruña y el 
hecho de que el Pesca 2 no tenga tripulación de guar-
dias presenciales? ¿No cree que de haberse encontrado 
los medios de salvamento aéreos en la base de Celeiro 
se hubiese ahorrado más de una hora en llegar al lugar 
de los hechos? ¿En cuánto calcula el Ministerio que se 
podría haber llegado al rescate de los supervivientes de 
haber partido el helicóptero desde Celeiro?

¿Va el Ministerio de Fomento a hacer públicas las 
conclusiones de la investigación de este sinistro que lle-
vará a cabo la Comisión de Investigación de siniestros 
marítimos? ¿Explicará dichas conclusiones en el Con-
greso de los Diputados?

¿Por qué está el «Helimer Galicia» en revisión? ¿No 
cree este helicóptero debe ser sustituido de inmediato 
después de un balance de 17 años de servicio con-
tinuo?
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En este caso, ¿No cree necesario el Gobierno una 
renovación y ampliación de la flota aérea de Salvamen-
to Marítimo?

¿Va el Ministerio a cumplir la proposición no de ley 
aprobada el 25 de noviembre en la Comisión de Fomen-
to del Congreso, a iniciativa del BNG, para que se mejo-
ren y reduzcan los tiempos de respuesta en el mar?

¿Qué mejoras materiales va a llevar a cabo el Minis-
terio en el ámbito de salvamento marítimo en breve 
plazo de tiempo en el litoral de Galicia?

¿Por qué el helicóptero Pesca 2 no pudo aterrizar en 
el helipuerto del Complejo Hospitalario Universitario 
de A Coruña, lo cual hubiera reducido los tiempos de 
atención?

¿Cómo se explica que el helipuerto del citado hospi-
tal todavía esté pendiente de la autorización de AENA a 
pesar de que ya han transcurrido tres años desde la 
inauguración de este centro hospitalario?

¿Va el Gobierno a proceder a la autorización de uso 
de este helipuerto con carácter de urgencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Dipu tado.

 

184/045933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Palmera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

184/045934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
natos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

184/045935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pro-
vincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

184/045936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.
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184/045937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Dipu tados.

 

184/045938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres beneficiarios de 
prestaciones por desempleo registrados en la oficina de 
empleo de Palamós (Gerona) desde enero del 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

¿Cuál es el número de mujeres beneficiarias de pres-
taciones por desempleo registrados en la oficina de 
empleo de Palamós (Gerona) desde enero del 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Dipu tada.

 

184/045939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres beneficiarios de 
prestaciones por desempleo registrados en la oficina de 
empleo de Ripoll (Gerona) desde enero del 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y meses?

¿Cuál es el número de mujeres beneficiarias de pres-
taciones por desempleo registrados en la oficina de 
empleo de Ripoll (Gerona) desde enero del 2004 hasta 
la actualidad, desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Dipu tada.

 

184/045940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Dipu tada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres beneficiarios de 
prestaciones por desempleo registrados en la oficina de 
empleo de DP Lleida (Lérida) desde enero del 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

¿Cuál es el número de mujeres beneficiarias de pres-
taciones por desempleo registrados en la oficina de 
empleo de DP Lleida (Lérida) desde enero del 2004 
hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Dipu tada.

 

184/045941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
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Alaró (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Algaida (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ariany (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Banyalbufar (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Búger (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calviá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Consell (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Deiá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esporles (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Felanitx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Inca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lloseta (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Llucmajor (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mancor de la Vall (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marratxí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muro (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Petra (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcúdia (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Andratx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Artá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Binissalem (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bunyola (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campanet (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Capdepera (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Costitx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Excorca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Estellencs (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fornalutx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lloret de Vistalegre (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Llubí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Manacor (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maria de la Salut (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montuïri (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palma de Mallorca (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pobla, Sa (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollença (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puigpunyent (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Joan (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eugénia (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa María del Camí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Selva (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Son Servera (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vilafranca de Bonany (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Porreres (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salines, Ses (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Llorenç Des Carda (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Margalida (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santanyí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sencelles (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valldemosa (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alior (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciutadella de Menorca de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mahón (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castell, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ferreries (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mercadal, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Lluís (Menorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Eivisa (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Joan de Labritja (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia 
Mercant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don 
Juan Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes 
Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Antoni de Portman (Ibiza) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Josep de sa Talaia (Ibiza) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y el núme-
ro de delitos esclarecidos por la Guardia Civil en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Formentera de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

184/045942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 

municipio de Alaró (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Algaida (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ariany (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Banyalbufar (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Búger (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calviá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campos (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Consell (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Deiá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esporles (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Felanitx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Inca (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lloseta (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Llucmajor (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mancor de la Vall (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marratxí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muro (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Petra (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcúdia (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Andratx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Artá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Binissalem (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bunyola (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campanet (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Capdepera (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Costitx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Excorca (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Estellencs (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fornalutx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lloret de Vistalegre (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Llubí (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Manacor (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Maria de la Salut (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montuïri (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palma de Mallorca (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pobla, Sa (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollença (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puigpunyent (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Joan (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eugénia (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa María del Camí (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Selva (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Son Servera (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vilafranca de Bonany (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Porreres (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salines, Ses (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Llorenç Des Carda (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Margalida (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santanyí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sencelles (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valldemosa (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alior (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciutadella de Menorca de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mahón (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castell, Es (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ferreries (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mercadal, Es (Menorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Lluís (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Eivisa (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Joan de Labritja (Ibiza) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sant Antoni de Portman 
(Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sant Josep de sa Talaia 
(Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Formentera de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

184/045943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
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municipio de Alaró (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Algaida (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ariany (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Banyalbufar (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Búger (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calviá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campos (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Consell (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Deiá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esporles (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Felanitx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Inca (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lloseta (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Llucmajor (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mancor de la Vall (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marratxí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muro (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Petra (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcúdia (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Andratx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Artá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Binissalem (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bunyola (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campanet (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Capdepera (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Costitx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Excorca (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Estellencs (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fornalutx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lloret de Vistalegre (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Llubí (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Manacor (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Maria de la Salut (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montuïri (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palma de Mallorca (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pobla, Sa (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollença (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puigpunyent (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Joan (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eugénia (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa María del Camí (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Selva (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Son Servera (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vilafranca de Bonany (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Porreres (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salines, Ses (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Llorenç Des Carda (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Margalida (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santanyí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sencelles (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valldemosa (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alior (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciutadella de Menorca de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mahón (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castell, Es (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ferreries (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mercadal, Es (Menorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Lluís (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Eivisa (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Joan de Labritja (Ibiza) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexua-
les conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sant Antoni de Portman 
(Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Josep de sa Talaia (Ibiza) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia 
Mercant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don 
Juan Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Ba-
lears, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Formentera de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

184/045944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cór doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Zuheros (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Viso (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaralto (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaviciosa (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Rey (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Duque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva de Cór doba (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villaharta (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villafranca (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villa del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Victoria (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valsequillo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valenzuela (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eufemia (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torrecampo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Sebastián de los Ballesteros (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santaella (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Rute (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Rambla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puente Genil (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Priego (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pozoblanco (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Posadas (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Peñarroya (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedroche (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pedro Abad (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palma del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palanca del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palenciana (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Nueva Carteya (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moriles (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Monturque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montoro (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montilla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montalbán (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montemayor (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Luque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lucena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Iznajar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hornachuelos (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Hinojosa (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Guijo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Guadalcázar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Granjuela (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Tojar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Palmera (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuenteovejuna (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Lancha (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fernán Núñez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Espiel (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Espejo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinas Reales (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Dos Torres (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Doña Jimena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Conquista (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Carpio (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castro del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Carlota (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cardeña (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Carcabuey (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cañete Torres (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cabra (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bujalance (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Blázquez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bélmez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Benamejí (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Belalcázar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Baena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Añora (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almodóvar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almedinilla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcaracejos (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aguilar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Adamuz (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

272

184/045945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Palanca del Río (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Palma del Río (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 

Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Pedro Abad (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Pedroche (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Peñarroya (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Posadas (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Pozoblanco (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Priego (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Puente Genil (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de La Rambla (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
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Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Rute (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Santaella (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de San Sebastián de los 
Ballesteros (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Torrecampo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Santa Eufemia (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Valenzuela (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Valsequillo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de La Victoria (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 

2007 y 2008 en el municipio de Villa del Río (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Villafranca (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Villaharta (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Villanueva de Cór doba 
(Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Villanueva del Duque 
(Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Villanueva del Rey 
(Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Villaviciosa (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villaralto (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Zuheros (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Cór doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Conquista (Cór doba)?

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Doña Jimena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Dos Torres (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Encinas Reales (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Espejo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Espiel (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Fernán Núñez (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Fuente Lancha (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
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2007 y 2008 en el municipio de Fuenteovejuna (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Fuente Palmera (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Fuente Tójar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de La Granjuela (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Guadalcázar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de El Guijo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hinojosa (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Hornachuelos (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Iznajar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Lucena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Luque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Montalbán (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Montemayor (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Montilla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montoro (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Monturque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moriles (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de La Nueva Carteya 
(Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Palenciana (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de El Carpio (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Castro del Río (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Carlota 
(Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cardeña (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabra (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 

2007 y 2008 en el municipio de Cañete Torres (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Carcabuey (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Bujalance (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Benamejí (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bélmez (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Los Blázquez (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Belalcázar 
(Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Almodóvar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Añora (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Baena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Almedinilla (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violen-
cia en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Adamuz (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Aguilar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Alcaracejos (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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184/045946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cór doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zuheros (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de El Viso (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villaralto (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villaviciosa (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva del Rey (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva el Duque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva de Cór doba (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villaharta (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villafranca (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villa del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Victoria (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valsequillo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valenzuela (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Santa Eufemia (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Torrecampo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Sebastián de los Ballesteros (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Santaella (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Rute (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Rambla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Puente Genil (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Priego (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pozoblanco (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Posadas (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Peñarroya (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pedroche (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pedro Abad (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Palma del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Palanca del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dospor las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Palenciana (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Nueva Carteya (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Moriles (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Monturque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Montoro (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Montilla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Montemayor (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Montalbán (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Luque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Lucena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Iznajar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Hornachuelos (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Hinojosa (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de El Guijo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Guadalcázar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Granjuela (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuente Tojar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuente Palmera (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuenteovejuna (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuente Lancha (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fernán Núñez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Espiel (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Espejo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Encinas Reales (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Dos Torres (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dospor las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Doña Jimena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Conquista (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de El Carpio (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Castro del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Carlota (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cardeña (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Carcabuey (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cañete Torres (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cabra (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bujalance (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Los Blázquez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Bélmez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Benamejí (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Belalcázar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Baena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Añora (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Almodóvar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Almedinilla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Alcaracejos (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Aguilar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Adamuz (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

184/045947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cór doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Zuheros (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de El Viso (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villaralto (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villaviciosa (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva del Rey (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva del Duque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva de Cór doba (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villaharta (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villafranca (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villa del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Victoria (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valsequillo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Valenzuela (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santa Eufemia (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Torrecampo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesinato 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Sebastián de los Ballesteros (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santaella (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Rute (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Rambla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Puente Genil (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Priego (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pozoblanco (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Posadas (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Peñarroya (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pedroche (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pedro Abad (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Palma del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Palanca del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidospor las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Palenciana (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Nueva Carteya (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Moriles (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Monturque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Montoro (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Montilla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Montemayor (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Montalbán (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Luque (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Lucena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Iznajar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Hornachuelos (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Hinojosa (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de El Guijo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Guadalcázar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Granjuela (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fuente Tojar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fuente Palmera (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fuenteovejuna (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fuente Lancha (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fernán Núñez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Espiel (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Espejo (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Encinas Reales (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Dos Torres (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidospor las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Doña Jimena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Conquista (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de El Carpio (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Castro del Río (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Carlota (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cardeña (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Carcabuey (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cañete Torres (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cabra (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Bujalance (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Los Blázquez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Bélmez (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Benamejí (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Belalcázar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Baena (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Añora (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Almodóvar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Almedinilla (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Alcaracejos (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Aguilar (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Cór doba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Adamuz (Cór doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

184/045948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 

Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Son 
Servera (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vila-
franca de Bonany (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Porreres (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sali-
nes, Ses (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Llorenç Des Cardas (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Margalida (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tanyí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sen-
celles (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vall-
demosa (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaior (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciu-
tadella de Menorca de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mahón (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tell, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ferreries (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mer-
cada, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Lluís (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Eivissa (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Joan de Labritja (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Antoni de Portman (Ibiza) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Josep de sa Talaia (Ibiza) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Formentera de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

184/045949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mora d’Ebre (Tarragona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Reus (Tarragona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tarragona-Claret (Tarragona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tarragona-La Granja (Tarrago-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tortosa (Tarragona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 

enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violencia 
doméstica inscritos como demandante de empleo en la 
oficina de empleo de Valls (Tarragona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vendrell (Tarragona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sants (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Verneda (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sepúlveda (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Aragó (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Berlín (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sant Andreu (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
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ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Dante (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Poblenou (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violencia 
doméstica inscritos como demandante de empleo en la 
oficina de empleo de Berga (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Cornellá de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Laietana (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Galileo (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Aribau (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcolona-Barrio Gótico (Bar-
celona) que reciben o han recibido la renta activa de 

inserción desde enero de 2004 hasta la actualidad, des-
glosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Guineueta (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Lesseps (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Esplugues de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violencia 
doméstica inscritos como demandante de empleo en la 
oficina de empleo de Gavá (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Granollers i Franqueses (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Granollers-Periferia (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Hospitalet II (La Farga) (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Hospitalet-Cobalto (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
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desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Manresa (Barcelona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Martorell (Barcelona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mataró-Rondes (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mataró-Sant Josep Oriol (Bar-
celona) que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción desde enero de 2004 hasta la actualidad, des-
glosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mollet del Vallés (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Alt Maresme (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Prat de Llobregat (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Ripollet (Barcelona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 

enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Rubí (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sabadell Sardá I (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sabadell Sardá II (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de San Adrián de Besos (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Boi de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de San Cugat del Vallés (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Feliu de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Santa Coloma de Gramanet 
(Barcelona) que reciben o han recibido la renta activa 
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de inserción desde enero de 2004 hasta la actualidad, 
desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barbera del Vallés (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Vicenç dels Horts (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Cerdanyola (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Terrasa-Edison (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vic (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Viladecans (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Anoia (Barcelona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vilafranca del Penedés (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-

ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vilanova i la Geltrú (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. Girona (Gerona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de La Bisbal d’Empordá (Gerona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Blanes (Gerona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Figueras (Gerona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Gerona (Gerona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Olot (Gerona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Palamós (Gerona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
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de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Ripoll (Gerona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. Lleida (Lérida) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Balaguer (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Lleida-Fleming (Lérida) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Lleida-Comarcal (Lérida) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
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enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Seo de Urgel (Lérida) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Solsona (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tárrega (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tremp (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.
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¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Viella (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. Tarragona (Tarragona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de hombres víctimas de violen-
cia doméstica inscritos como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Amposta (Tarragona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

184/045950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Lleida-Fleming (Lérida) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por desem-
pleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Lleida-Comarcal (Lérida) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por desem-
pleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Seo de Urgel (Lérida) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por desem-
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pleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Solsona (Lérida) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Tárrega (Lérida) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Tremp (Lérida) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Viella (Lérida) que han sido san-
cionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo por 
haber rechazado una ocupación adecuada desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de D. P. Tarragona (Tarragona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desem pleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Amposta (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Mora d’Ebre (Tarragona) que han 
sido sancionadas en el cobro de prestaciones por desem-
pleo por haber rechazado una ocupación adecuada 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Reus (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 

enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Tarragona-Claret (Tarragona) que 
han sido sancionadas en el cobro de prestaciones por 
desem pleo por haber rechazado una ocupación adecua-
da desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Tarragona-La Granja (Tarragona) 
que han sido sancionadas en el cobro de prestaciones 
por desem pleo por haber rechazado una ocupación ade-
cuada desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglo-
sado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Tortosa (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Valls (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados inscritos en la 
oficina de empleo de Vendrell (Tarragona) que han sido 
sancionadas en el cobro de prestaciones por desem pleo 
por haber rechazado una ocupación adecuada desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

184/045951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. Barcelona (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Laietana (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Galileo (Barcelona) 
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que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Aribau (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Barrio Gótico (Bar-
celona) que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción desde enero de 2004 hasta la actualidad, des-
glosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Guineueta (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Lesseps (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sants (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Verneda (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sepúlveda (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Aragó (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 

desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Berlín (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sant Andreu (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Dante (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Poblenou (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Berga (Barcelona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Cornellá de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Esplugues de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Gavá (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
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2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Granollers i Franqueses (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Granollers-Periferia (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Hospitalet II (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Hospitalet-Cobalto (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Manresa (Barcelona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mataró-Rondes (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mataró-Sant Josep (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mollet del Vallés (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 

desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Prat de Llobregat (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Ripollet (Barcelona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Rubí (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sabadell-Sardá I (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sabadell-Sardá II (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de San Adrián del Besós (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Boi de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Cugat del Vallés (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
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ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de San Feliu de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Santa Coloma de Gramanet 
(Barcelona) que reciben o han recibido la renta activa 
de inserción desde enero de 2004 hasta la actualidad, 
desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barbera del Vallés (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Vicenç dels Horts (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Cerdanyola (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Terrasa-Edison (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vic (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Viladecans (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 

enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Anoia (Barcelona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Villafranca del Penedés (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia de género inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vilanova i La Geltrú (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violencia 
de género inscritas como demandante de empleo en la 
oficina de empleo de D. P. Girona (Gerona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

184/045952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. Barcelona (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Laietana (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Galileo (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Aribau (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
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desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Barrio Gótico (Bar-
celona) que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción desde enero de 2004 hasta la actualidad, des-
glosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Badalona-Guineueta (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Lesseps (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sants (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Verneda (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sepúlveda (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Aragó (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Berlín (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 

desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Sant Andreu (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Dante (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barcelona-Poblenou (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Berga (Barcelona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Cornellá de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Esplugues de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Gavá (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Granollers i Franqueses (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
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ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Granollers-Periferia (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Hospitalet II (La Farga) (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Hospitalet-Cobalto (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Manresa (Barcelona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Martorell (Barcelona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mataró-Rondes (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de mataró-Sant Josep Oriol (Bar-
celona) que reciben o han recibido la renta activa de 
inserción desde enero de 2004 hasta la actualidad, des-
glosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mollet del Vallés (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 

desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Alt Maresme (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Prat de Llobregat (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Ripollet (Barcelona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Rubí (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sabadell Sarda I (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sabadell Sardá II (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Adrián de Besós (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Boi de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
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ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Cugat del Vallés (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Feliu de Llobregat (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Santa Coloma de Gramenet 
(Barcelona) que reciben o han recibido la renta activa 
de inserción desde enero de 2004 hasta la actualidad, 
desglosado por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Barbera del Vallés (Barcelona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Sant Vicenç dels Horts (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Cerdanyola (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Terrasa-Edison (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vic (Barcelona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 

2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Viladecans (Barcelona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Anoia (Barcelona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vilafranca del Penedés (Barce-
lona) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vilanova i La Geltru (Barcelo-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. Girona (Gerona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de La Bisbal d’Empordá (Gerona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Blanes (Gerona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Figueras (Gerona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
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de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Gerona (Gerona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Olot (Gerona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Palamós (Gerona) que reciben 
o han recibido la renta activa de inserción desde enero 
de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Ripoll (Gerona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. Lleida (Lérida) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Balaguer (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Lleida-Fleming (Lérida) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Lleida-Comarcal (Lérida) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 

enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Seo de Urgel (Lérida) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Solsona (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tárrega (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tremp (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Viella (Lérida) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de D. P. (Tarragona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Amposta (Tarragona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Mora d’Ebre (Tarragona) que 
reciben o han recibido la renta activa de inserción desde 
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enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Reus (Tarragona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tarragona-Claret (Tarragona) 
que reciben o han recibido la renta activa de inserción 
desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado 
por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tarragona-La Granja (Tarrago-
na) que reciben o han recibido la renta activa de inser-
ción desde enero de 2004 hasta la actualidad, desglosa-
do por años y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Tortosa (Tarragona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Valls (Tarragona) que reciben o 
han recibido la renta activa de inserción desde enero de 
2004 hasta la actualidad, desglosado por años y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de violen-
cia doméstica inscritas como demandante de empleo en 
la oficina de empleo de Vendrell (Tarragona) que reci-
ben o han recibido la renta activa de inserción desde 
enero de 2004 hasta la actualidad, desglosado por años 
y meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Dolors Montserrat Montse-
rrat, Diputada.

 

184/045953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara el Grupo Parlamentario de Esquerra Republi-
cana - Izquierda Unida - Iniciativa per Catalunya Verds, 
presenta las siguientes preguntas sobre protección de 
derechos humanos en la lucha contra el terrorismo, 
dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

Recientemente se ha conocido una directiva secreta 
del Ministerio de Defensa Nacional de Colombia, 
número 29/2005, de 17 de noviembre de 2005, sobre 
«Política ministerial que desarrolla criterios para el 
pago de recompensa por la captura o abatimiento en 
combate de cabecillas de las organizaciones armadas al 
margen de la ley». En el apartado titulado «Recursos 
para el pago de recompensas y pago por interrnedia-
ción», se precisa que «El presupuesto asignado para el 
pago de recompensas establecidas en los numerales 3 y 
4 de esta Directiva, provendrá del Ministerio de Defen-
sa y estará financiado por recursos de la Nación y otros 
provenientes de cooperación económica nacional e 
internacional». Según las tablas de valoración, el 
Gobierno paga por un cabecilla 1,7 millones de euros y 
por un guerrillero raso, 1.300 euros.

Esta Directiva, en el marco de la política de «Segu-
ridad Democrática» impulsada por el presidente Álvaro 
Uribe desde su llegada al poder en 2002, puso en mar-
cha un sistema agresivo de incentivos a militares e 
informadores que ha generado presuntamente en algo 
siniestro: el asesinato de cientos de personas inocentes, 
que nada tienen que ver con la guerrilla: campesinos, 
mendigos, drogadictos, líderes comunales y jóvenes 

marginales, a quienes se les secuestra, se les viste con 
ropas de las FARC y se les ejecuta, apareciendo como 
caídos en combate o calificados como «falsos positi-
vos», según el eufemismo gubernamental para calificar 
a las víctimas de ejecuciones extrajudiciales.

La financiación de la guerra sucia y, lo que es aún 
peor, del asesinato de cientos de inocentes, con fondos 
internacionales destinados a la ayuda al desarrollo, son 
hechos de una enorme gravedad, que deben ser investi-
gados y erradicados.

La noticia no sorprende, por cuanto más de 3.000 
funcionarios del Ejército colombiano están siendo 
investigados por la Fiscalía General de la Nación y la 
Procuraduría General de la Nación en relación con los 
cientos de casos que han sido denunciados.

El Ejército, en cooperación con redes de narcotrafi-
cantes y delincuentes, ha practicado cientos de ejecu-
ciones extrajudiciales de civiles, que además han sido 
financiadas con fondos de cooperación internacional.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas,

• ¿Cuál es la valoración que el Gobierno hace del 
desvío de fondos de cooperación internacional que el 
Gobierno de Colombia ha asignado presuntamente 
como incentivo económico para la guerra sucia y la 
comisión de asesinatos extrajudiciales masivos?

• ¿Qué controles tiene establecidos el Gobierno 
para la verificación del buen uso de los fondos de 
cooperación y ayuda al desarrollo en Colombia?

• ¿Ha pedido el Gobierno explicaciones claras al 
Gobierno de Colombia y cuál ha sido la respuesta?

• ¿Piensa el Gobierno suspender o revisar los 
acuerdos y partidas de cooperación o ayuda al desarro-
llo actualmente destinadas a Colombia?

• ¿Piensa el Gobierno pedir al Gobierno de Colom-
bia la devolución de los fondos desviados?

• ¿Piensa el Gobierno instar a la Comisión Euro-
pea y a los Estados miembros de la Unión Europea para 
que investiguen si el destino de los fondos de coopera-
ción europeos o estatales han sido desviados por las 
autoridades colombianas hacia la guerra sucia y la 
comisión de delitos contra los derechos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/045955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teofilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.
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El Diputado que suscribe se ve obligado a reformu-
lar las preguntas presentadas con fecha 28 de julio, 
según consta en el Boletín Oficial de la Cámara, ya que 
aun cuando fueron formuladas muy concretamente con 
la máxima precisión posible para conocer el criterio del 
Gobierno respecto a determinados contenidos de la Ley 
de Patrimonio Natural y Biodiversidad, la respuesta no 
es en absoluto satisfactoria ni se corresponde con las 
cuestiones planteadas

Por ello en función de las atribuciones como miem-
bro de la cámara, que me facultan para ejercer el con-
trol del Gobierno, vuelvo a formular las mismas cues-
tiones que inicialmente planteé, esperando respuestas a 
cada una de las preguntas que se formulan a continua-
ción:

1. ¿Es consciente el Gobierno y específicamente 
en el ámbito de Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino de la inseguridad que en determinados 
aspectos genera la Ley de Patrimonio Natural y Biodi-
versidad para la práctica de caza en nuestro país?

2. ¿Considera oportuno el Gobierno introducir 
modificaciones en el texto de la ley de Patrimonio 
Natural y Biodiversidad, a los afectos de resolver las 
inseguridades que ha generado dicha norma para la 
práctica de la caza?

3. De ser así, de estar en proceso una revisión del 
citado texto, además de modificar las restricciones para 
el uso de munición de plomo, se incluirían otras:

— Del artículo 45, para reconocer medidas com-
pensatorias cuándo existan limitaciones de aprovecha-
mientos tradicionales y de la Caza y la Pesca .

— Del artículo 52, para establecer con mayor pre-
cisión cuándo se prohíbe la introducción de especies, 
subespecies o razas que puedan causar perjuicios a las 
especies silvestres autóctonas.

— Del artículo 62, para aclarar de forma precisa 
en qué supuestos se permite la caza de especies migra-
torias.

— Del artículo 62, apartado 3.f, especificando en 
qué condiciones se admiten los cercados y vallados de 
terrenos vinculándolos a la adecuada gestión de pobla-
ciones, evitando la endogamia.

— Del artículo 62 apartado g estableciendo una 
modificación sobre los métodos de captura de predado-
res en los términos en los que viene recogido en la cita-
da norma

4. En caso afirmativo que esté en proceso una 
revisión de la citada norma en torno a los aspectos antes 
señalados ¿en qué fecha se iniciará la tramitación parla-
mentaria de la citada modificación

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/045956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
tagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de For-
tuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las 
Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lor-
quí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los 
Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

361

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mula 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mur-
cia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ojós 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

362

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Plie-
go de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ulea 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Yecla 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
nilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
rán de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albuidete de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
tagena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de For-
tuna de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las 
Torres de Cotillas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lor-
quí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los 
Alcázares de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrón de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mula 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mur-
cia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ojós 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Plie-
go de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Javier de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro del Pinatar de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tomera de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
Pacheco de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ulea 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por Cuerpo Nacional de Policía en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Yecla 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Albuidete de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alhama de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Caravaca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fuente Álamo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Las Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Abanilla de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Abarán de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Águilas de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Albuidete de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alcantarilla de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aledo de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alguazas de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alhama de Mur-
cia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Archena de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Beniel de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Blanca de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bullas de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calasparra de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campos del Río 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Caravaca de la 
Cruz de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cartagena de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cehegín de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ceutí de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cieza de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fortuna de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente Álamo de 
Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Jumilla de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Unión de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las Torres de 
Cotillas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Librilla de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lorca de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lorquí de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los Alcázares de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mazarrón de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Molina de Segu-
ra de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moratalla de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mula de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Murcia de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ojós de la Región 
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pliego de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puerto Lumbre-
ras de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ricote de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Javier de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Pedro del 
Pinatar de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santomera de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre Pacheco de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Totana de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ulea de la Región 
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva del 
Río Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Yecla de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Águilas de la Región de 
 Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Albuidete de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alcantarilla de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Alguazas de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alhama de Murcia de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Archena de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Beniel de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Blanca de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Calasparra de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Campos del Río de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Caravaca de la Cruz de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Cehegín de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Cieza de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Fortuna de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Fuente Álamo de Murcia de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de La Unión de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Las Torres de Cotillas de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Lorca de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Lorquí de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Los Alcázares de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Mazarrón de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Molina de Segura de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Moratalla de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Murcia de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Pliego de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Puerto Lumbreras de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de San Javier de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de San Pedro del Pinatar de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Torre Pacheco de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Totana de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Villanueva del Río Segura de 
la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Águilas de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Albuidete de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alcantarilla de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alguazas de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alhama de Murcia de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Archena de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Beniel de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Blanca de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Calasparra de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Campos del Río de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Caravaca de la Cruz de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Cartagena de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Cieza de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Fortuna de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Fuente Álamo de Murcia de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de La Unión de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Las Torres de Cotillas de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Lorca de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Lorquí de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Los Alcázares de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Mazarrón de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Molina de Segura de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Moratalla de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Murcia de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Puerto Lumbreras de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Ricote de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de San Javier de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de San Pedro del Pinatar de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Santomera de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Torre Pacheco de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fami-
liar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Villanueva del Río Segura de 
la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
nilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
rán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albuidete de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
tagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

413

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de For-
tuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las 
Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lor-
quí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los 
Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mula 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mur-
cia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ojós 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Plie-
go de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ulea 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

418

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Yecla 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Albuidete de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Alhama de Murcia de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Caravaca de la Cruz de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Álamo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Las Torres de Cotillas de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Molina de Segura de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Puerto Lumbreras de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro del Pinatar de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Río Segura de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Albuidete de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Alhama de Murcia de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Caravaca de la Cruz de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Álamo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Las Torres de Cotillas de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Molina de Segura de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Puerto Lumbreras de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro del Pinatar de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Villanueva del Río Segura de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

184/045965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Albuidete de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alcantarilla de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Alhama de Murcia de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Campos del Río de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Caravaca de la Cruz de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Fuente Álamo de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Las Torres de Cotillas de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Los Alcázares de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Molina de Segura de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Puerto Lumbreras de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Pedro del Pinatar de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

444

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Torre Pacheco de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva del Río Segura de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

184/045966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Albuidete de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alhama de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Fuente Álamo de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Las Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Los Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de San Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Torre Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

184/045967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Abanilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Abarán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Albuidete de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimi-
dación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alcantarilla de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Alhama de Murcia de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Campos del Río de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Caravaca de la Cruz de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cartagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Fortuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimi-
dación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Fuente Álamo de Murcia de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de La Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Las Torres de Cotillas de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Lorquí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Los Alcázares de la Región de Mur-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Molina de Segura de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Mula de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ojós de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Pliego de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Puerto Lumbreras de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de San Pedro del Pinatar de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Santomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimi-
dación conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Torre Pacheco de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Ulea de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Villanueva del Río Segura de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia y pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Yecla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Diputados.

184/045968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de aviones de los Estados Unidos que el 
Gobierno tiene constancia que han sobrevolado, desde 
mayo de 2004, el espacio aéreo español con dirección u 
origen en Guantánamo especificando las fechas de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu tado.

 

184/045969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de aviones de los Estados Unidos que han 
realizado escala en bases españolas con destino u ori-
gen en la base de Guantánamo desde mayo de 2004, y 
bases o aeropuertos donde tuvieron lugar esas escalas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu tado.

 

184/045970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de vuelos civiles que han hecho escala en 
aeropuertos españoles con origen o destino a la base de 
Guantánamo desde mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu tado.

 

184/045971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno constancia o sospecha de que en 
alguno de los vuelos que han pasado por territorio espa-
ñol en dirección u origen en Guantánamo desde mayo 
de 2004 haya transportado algún detenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu tado.

 

184/045972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que existen indicios de deli-
to en relación con los vuelos estadounidenses que hicie-
ron escala en España con destino u origen Guantánamo 
a partir de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu tado.
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184/045973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que las escalas de aviones 
de los Estados Unidos en territorio español han cumpli-
do en todos los casos con la legalidad vigente y con los 
acuerdos internacionales suscritos por España con los 
Estados Unidos en esta materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado.

 

184/045974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que los Estados Unidos 
cumplen de forma adecuada el acuerdo bilatral de 
Defensa vigente con España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado.

 

184/045975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de revisar los conve-
nios bilaterales con los Estados Unidos en materia de 
Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado.

 

184/045976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Existen documentos elaborados a partir de mayo 
de 2004 por funcionarios al servicio de la Administra-
ción del Estado que hagan referencia a las escalas de 
vuelos estadounidenses en territorio español hacia o 
desde Guantánamo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado.

 

184/045977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha ordenado algún alto funcionario del Gobierno 
español, bien del Ministerio de Asuntos Exteriores, bien 
del Ministerio de Defensa, la destrucción de documentos 
públicos relacionados con los buelos estadounidenses 
que hicieron escala en territorio español con destino u 
origen en Guantánamo a partir de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Jaime García-Legaz Ponce, Dipu tado.

 

184/045978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno español pedir explica-
ciones al titular del Departamento de Defensa de los 
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Estados Unidos de América en relación con los vuelos 
estadounidenses que hicieron escala en territorio espa-
ñol con destino u origen en Guantánamo desde mayo 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu tada.

 

184/045979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno de España que ha podido 
ser cómplice de alguna tortura o violación de los dere-
chos humanos como consecuencia de la escala en terri-
torio español de al menos nueve vuelos estadouniden-
ses con destino u origen a la base de Guantánamo desde 
mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu tada.

 

184/045980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué reuniones o contactos han existido a partir de 
mayo de 2004 entre representantes del Gobierno espa-
ñol y representantes del Gobierno de los Estados Uni-
dos de América, bien en territorio español o fuera de 
sus fronteras, en las que se haya tratado sobre los vue-
los estadounidenses con destino u origen en la base de 
Guantánamo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu tada.

 

184/045981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, Dipu-
tada por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué comunicaciones han remitido las autoridades 
del Gobierno de los Estados Unidos de América al 
Gobierno español sobre las escalas de aviones estado-
unidenses en territorio español con destino u origen en 
Guantánamo a partir de mayo de 2004 especificando 
las fechas y el contenido de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Dipu tada.

 

184/045982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno casual la filtración a medios 
de comunicación de al menos tres documentos reserva-
dos procedentes del Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación y correspondientes a la etapa de Gobierno 
del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu-
tada.

 

184/045983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

466

¿Por qué afirmó recientemente el Ministro de Asun-
tos Exteriores y Cooperación que desconocía que avio-
nes estadounidenses con destino u origen Guantánamo 
habían hecho escala en territorio español cuando en 
septiembre de 2006, en su comparecencia en el Parla-
mento Europeo, reconoció estos hechos y manifestó la 
convicción del Gobierno de que esos vuelos y escalas 
eran plenamente legales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tada.

 

184/045984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha faltado el Presidente del Gobierno a la verdad 
cuando, tanto ante los medios de comunicación como 
en el propio Congreso de los Diputados, ha negado 
tener constancia o dato alguno de la escala en territorio 
español de vuelos estadounidenses con destino u origen 
en Guantánamo a partir de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tada.

 

184/045985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ordenó el Gobierno o algún alto cargo de la Admi-
nistración General del Estado que no se facilitara a la 
opinión pública información sobre la autorización de 
hacer escala a los aviones estadounidenses con destino 
u origen en Guantánamo a partir de mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tada.

 

184/045986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va a asumir responsabilidades políticas el Ministro 
de Asuntos Exteriores y Cooperación y/o alguno de los 
altos cargos de dicho Ministerio por la reiterada negli-
gencia en su deber de custodia de documentos reser-
vados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado.

 

184/045987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha iniciado el Gobierno español una investigación 
interna para identificar al funcionario, alto cargo o 
miembro del Gobierno que ha cometido el delito tipifi-
cado en el artículo 417 del Código Penal de revelación 
de secretos oficiales, qué resultados han dado esas 
investigaciones, y cuándo tiene intención de informar 
de ello al Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado.

 

184/045988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Considera el Gobierno que benefician a las relacio-
nes bilaterales de España con los Estados Unidos la rei-
terada filtración de documentos reservados custodiados 
por el Ministerio de Asuntos Exteriores y Coopera-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado.

 

184/045989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la filtración de docu-
mentos reservados contribuye al prestigio de España en 
el exterior y a la confianza de otros países en la Diplo-
macia española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu tado.

 

184/045990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando sus 
respuestas por escrito.

El pasado mes de septiembre, AENA firmó un 
acuerdo con los sindicatos para la ampliación del hora-
rio del aeropuerto de Reus y para el aumento de 17 nue-
vos puestos de trabajo.

Este acuerdo entró en vigor el día 5 de noviembre. 
Sin embargo, todavía no ha sido convocada la oferta de 
empleo público por parte de AENA, para la cobertura 
de estas plazas.

¿Cuáles son las razones que justifican el retraso en 
la convocatoria de plazas, por parte de AENA, para 
cubrir los empleos en el aeropuerto de Reus, vincula-
dos a la ampliación del horario de funcionamiento del 
mismo?

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para cubrir 
dichos empleos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Dipu tado.

 

184/045991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En la reciente reunión de Washington de los países 
del llamado G-20 y en la que participó nuestro país, 
para tratar sobre la revisión del sistema financiero inter-
nacional y estudiar una nueva arquitectura financiera, 
se discutió, entre otras cuestiones, sobre los paraísos 
fiscales. De hecho, la OCDE está encargada de revisar 
la lista de paraísos fiscales o territorios que albergan 
dichas prácticas.

Estados Unidos y Liechtenstein se están planteando 
firmar un acuerdo para compartir información sobre 
clientes bancarios, que puede erosionar el atractivo del 
principado para los estadounidenses ricos que intentan 
ocultar activos detrás de leyes impenetrables de secreto 
bancario.

Ese acuerdo sería la culminación de dos años de 
negociaciones y sucede a una investigación llevada a 
cabo este año por el Senado estadounidense sobre eva-
sión fiscal de clientes de bancos de Suiza y Liechtens-
tein, como LGT Group, controlado por la familia gober-
nante del principado. Por su parte, a iniciativa alemana, 
se ha descubierto el nombre de diversos evasores de 
impuestos, algunos de nuestro país.

¿Cuál es la situación de los paraísos fiscales eu ropeos 
como Liechtenstein, Mónaco, Andorra o Gibraltar?

¿Qué acciones se están emprendiendo contra los 
paraísos fiscales?

Respecto a las próximas reuniones internacionales 
sobre las modificaciones de la arquitectura financiera 
internacional, ¿cuáles son los objetivos en relación a 
los paraísos fiscales?

¿Existen empresas dependientes de las Administra-
ciones Públicas de nuestro país, o que reciban cualquier 
tipo de ayudas públicas, que tengan filiales en paraísos 
fiscales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.
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184/045992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Acedera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

184/045993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente del Arco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu tados.

 

184/045994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente del Maestre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Dipu tados.

 

184/045995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Feria en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fregenal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuenlabrada de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuente de Cantos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuente del Arco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuente del Maestre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Fuentes de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Garbayuela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Garlitos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Granja de Torrehermosa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Guareña en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Helechosa de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

471

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Herrera del Duque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Higuera de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Higuera de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Higuera de Vargas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Higuera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Hinojosa del Valle en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Hornachos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Jerez de los Caballeros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Codosera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Coronada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Haba en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Lapa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Morera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Nava de Santiago en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Parra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Albuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

474

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Roca de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Zarza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Llera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 

Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Lobón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Los Santos de Maimona en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Magacela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Maguilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Malcocinado en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Malpartida de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Manchita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Medellín en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Medina de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Mengabril en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Mirandilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Monesterio en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Montemolin en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Monterrubio de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Montijo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Navalvillar de Pela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Nogales en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Oliva de la Frontera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Oliva de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Olivenza en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Orellana de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Orellana La Vieja en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Palomas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Peñalsordo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Peraleda del Zaucejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Puebla de Alcocer en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Puebla de la Calzada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Puebla de la Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Puebla de Obando en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Puebla de Sancho Pérez en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José 
Solana Barras, Diputados por Badajoz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Puebla del Maestre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Puebla del Prior en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Pueblonuevo del Guadiana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Quintana de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Retamal de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Ribera del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Risco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Salvaleón en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Salvatierra de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Pedro de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de San Vicente de Alcantara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Sancti-Spiritus en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Santa Amalia en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Santamaría en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Segura de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Siruela en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Solana de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Talarrubias en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Talavera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Taliga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Tamurejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Torre de Miguel Sesmero en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Torremayor en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Torremejía en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Trasierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Trujillanos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Usagre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valdecabalerros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valdelacalzada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valdetorres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valencia de las Torres en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valencia del Mombuey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valencia del Ventoso en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valle de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valle de Matamoros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valle de Santa Ana en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Burguillos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Leganés en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Valverde de Mérida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villafranca de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villagarcía de la Torre en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villagonzalo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villalba de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villanueva del Fresno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villar de Rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villar del Rey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
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en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Villarta de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zafra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zahinos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zalamea de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Acedera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Zarza-Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aceuchal en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ahillones en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alange en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alange en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alburquerque en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
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Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alconchel en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Alconera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Algarrobilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aljucen en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almendral en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almendralejo en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Arroyo de San 
Servan en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Atalaya en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Azuaga en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Badajoz en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Barcarrota en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Baterno en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Benquerencia de 
la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Berlanga en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Bienvenida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bodonal de la 
Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Burguillos del 
Cerro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabeza del Buey 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabeza La Vaca 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calamonte en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calera de León 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calzadilla de los 
Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campanario en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campillo de Lle-
rena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Carmonita en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Casas de Don 
Pedro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Casas de Reina 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castilblanco en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José Solana 
Barras, Diputados por Badajoz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castuera en 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cheles en Ba-
dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

184/045997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
nilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
rán de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albudeite de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
tagena de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de For-
tuna de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de Murcia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las 
Torres de Cotillas de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lor-
quí de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los 
Alcázares de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrón de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mula 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mur-
cia de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ojós 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Plie-
go de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Javier de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro del Pinatar de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tomera de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
Pacheco de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ulea 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
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2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Yecla 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

184/045998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Abanilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Abarán de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albudeite de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputa-
dos por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cartagena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fortuna de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Unión de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Las Torres de Cotillas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorquí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Los Alcázares de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrón de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mula de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ojós de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pliego de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Javier de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
San Pedro del Pinatar de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santomera de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torre Pachecho de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ulea de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Yecla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Abanilla 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Abarán de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Águilas de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Albudeite 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alcantari-
lla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aledo de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alguazas 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alhama de 
Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Archena 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Beniel de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Blanca de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bullas de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calasparra 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campos 
del Río de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Caravaca 
de la Cruz de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cartagena 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cehegín 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ceutí de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cieza de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fortuna de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente 
Álamo de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Jumilla de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Unión 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las Torres 
de Cotillas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Librilla de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lorca de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lorquí de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los Alcá-
zares de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mazarrón 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Molina de 
Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 

2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moratalla 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mula de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Murcia de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ojós de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pliego de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puerto 
Lumbreras de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ricote de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Javier 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
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2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Pedro 
del Pinatar de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santomera 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
Pacheco de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Totana de 
la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ulea de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
del Río Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son el número de faltas conocidas y de fal-
tas esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Yecla de la 
Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

184/045999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abanilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Abarán de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Águilas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Albudeite de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcantarilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aledo de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alguazas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Alhama de Murcia de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Archena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
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por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Beniel de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Blanca de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bullas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calasparra de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Campos del Río de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Caravaca de la Cruz de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Cartagena de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cehegín de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ceutí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cieza de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fortuna de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fuente Álamo de Murcia de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Jumilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Unión de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Las Torres de Cotillas de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Librilla de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lorquí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Los Alcázares de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mazarrón de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Molina de Segura de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Moratalla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mula de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ojós de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pliego de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Puerto Lumbreras de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ricote de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Javier de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de San Pedro del Pinatar de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Santomera de la Región de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Torre Pacheco de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Totana de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ulea de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Villanueva del Río Segura de la Región 
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Yecla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

184/046000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
nilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
rán de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albudeite de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

184/046001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
nilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aba-
rán de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Águilas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Albudeite de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcantarilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aledo de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alguazas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alhama de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Archena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Beniel de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Blanca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bullas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calasparra de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos del Río de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Caravaca de la Cruz de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
tagena de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cehegín de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ceutí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cieza de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de For-
tuna de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente Álamo de Murcia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jumilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Unión de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Las 
Torres de Cotillas de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Librilla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lorca de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lor-
quí de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los 
Alcázares de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mazarrón de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Molina de Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Moratalla de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mula 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mur-
cia de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ojós 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Plie-
go de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puerto Lumbreras de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ricote de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Javier de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro del Pinatar de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tomera de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
Pacheco de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Totana de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ulea 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Villanueva del Río Segura de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, don Arsenio 
Pacheco Atienza y don Alberto Garre López, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Yecla 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte 
López, Arsenio Pacheco Atienza y Alberto Garre 
López, Dipu tados.

 

184/046002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia 
Mercant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don 
Juan Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes 
Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alaró (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia 
Mercant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don 
Juan Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes 
Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
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pio de Algaida (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ariany (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Banyalbufar (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Búger (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Calviá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campos (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Felanitx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alaior (Menorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ciutadella de Menorca de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mahón (Menorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Eivissa (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sant Lluís (Menorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mercadal, Es (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Ferreries (Menorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Castell, Es (Menorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sant Joan de Labritja (Ibiza) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sant Antoni de Portman (Ibiza) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sant Josep de sa Talaia (Ibiza) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Formentera de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Consell (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Deiá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Esporles (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Felanitx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Inca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lloseta (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Llucmajor (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Mancor de la Vall (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Marratxí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Muro (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Petra (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alcúdia (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Andratx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Artá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Binissalem (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Bunyola (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Campanet (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Capdepera (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Costitx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Excorca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Estellencs (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Fornalutx (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Lloret de Vistalegre (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Llubí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

553

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Manacor (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Maria de la Salut (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Montuïri (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Palma de Mallorca (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pobla, SA (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Pollenca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Puigpunyent (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sant Joan (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Eugénia (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa María del Camí (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Selva (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Son Servera (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Vilafranca de Bonany (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Porreres (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Salines, Ses (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sant Llorenc Des Carda (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santa Margalida (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Valldemosa (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Santanyí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sencelles (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia 
Mercant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don 
Juan Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Ba-
lears, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

184/046003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia 
Mercant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don 
Juan Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Ba-
lears, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 

2008 en el municipio de Alaró (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Algaida (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ariany (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Banyalbufar (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Búger (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Calviá (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Campos (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Consell (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Deiá (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Esporles (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Felanitx (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Inca (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Lloseta (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Llucmajor (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Mancor de la Vall (Mallorca) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Marratxí (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Muro (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Petra (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alcúdia (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Andratx (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Artá (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Binissalem (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Bunyola (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Campanet (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Capdepera (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Costitx (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Excorca (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Estellencs (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Fornalutx (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Lloret de Vistalegre (Mallorca) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Llubí (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Manacor (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Maria de la Salut (Mallorca) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Montuïri (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Palma de Mallorca (Mallorca) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Pobla, SA (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Pollenca (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Puigpunyent (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sant Joan (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Santa Eugénia (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Santa María del Camí (Mallor-
ca) de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Selva (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sineu (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Son Servera (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Vilafranca de Bonany (Mallor-
ca) de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Porreres (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Salines, Ses (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Sant Llorenc Des Carda (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Santa Margalida (Mallorca) de 
la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Santanyí (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sencelles (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sóller (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Valldemosa (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Alaior (Menorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ciutadella de Menorca de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Mahón (Menorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Migjorn Gran, Es (Menorca) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Castell, Es (Menorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Ferreries (Menorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Mercadal, Es (Menorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sant Lluís (Menorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Eivissa (Ibiza) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sant Joan de Labritja (Ibiza) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en 
domicilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Santa Eulalia del Río 
(Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas Ba-
leares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sant Antoni de Portman (Ibiza) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Sant Josep de sa Talaia (Ibiza) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el municipio de Formentera de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Dipu tados.

 

184/046004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Teniendo en cuenta que Naciones Unidas recomien-
da que los Planes Nacionales de Derechos Humanos 
incluyan en su proceso de elaboración a la sociedad 
civil y organizaciones sociales, ¿con qué entidades se 
ha reunido el Gobierno para la elaboración del Plan de 
Derechos Humanos cuya aprobación se prevé de inme-
diato?
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¿A qué entidades ha sido remitido el borrador de 
dicho Plan para consulta?

¿Qué plazo se les ha otorgado a las organizaciones 
sociales y a la sociedad civil para formular comentarios 
y emitir opiniones del Plan de Derechos Humanos?

¿Por qué motivos la Oficina de Derechos Humanos 
del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación 
lleva más de seis meses sin Director? ¿Cuál es la previ-
sión para cubrir dicha vacante?

¿Por qué motivos la página Web del Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación lleva más de tres 
años sin actualizarse? ¿Es ésta la idea que tiene el 
Gobierno sobre la utilidad de las nuevas tecnologías?

¿Es consciente el Gobierno de que en la página Web 
se habla de las prioridades en materia de Derechos 
Humanos y se hace mención a que en la actualidad se 
está llevando a cabo el proceso de negociación de la 
Convención sobre Derechos Humanos de las Personas 
con Discapacidad, la cual fue firmada por España hace 
ya más de un año?

Teniendo en cuenta que la CEDEAO —Comunidad 
Económica de Estados de África— decretó en 1998 una 
moratoria sobre venta de armas cortas y ligeras a Ghana 
¿Cómo explica el Gobierno Español el compromiso 
adquirido con la CEDEAO —Comunidad Económica 
de Estados de África— de donar un millón de euros al 
año en el período 2006-2008 destinados al control de 
armas pequeñas en África Occidental siendo Ghana el 
primer país en volumen de ventas de armas cortas y 
ligeras españolas?

¿Cuáles son las razones por las que a día de hoy 
todavía no se ha implantado el Protocolo de Naciones 
Unidas para la prevención de la tortura, ratificado por 
España pero no desarrollado?

¿Cuál es la previsión para poner en marcha un Meca-
nismo Nacional para la Prevención de Tortura en cum-
plimiento del Protocolo Facultativo de la Convención 
contra la Tortura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/046005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El inadmisible asesinato de Didace Namujimbo, 
reportero de Radio Okapi Bukavu, el 21 de noviembre 

de 2008, demuestra una vez más la urgente necesidad 
de poner en marcha una política de protección por parte 
de las autoridades congoleñas y de los miembros de la 
comunidad internacional responsables de la protec-
ción.

Los asesinatos de Pascal Kabungulu Kibembi y de 
Serge Maheshe, cuyos procesos, interrumpidos o lleva-
dos a cabo en condiciones que no respetaban los están-
dares internacionales, no han permitido establecer la 
verdad, justicia y reparaciones. La consiguiente impu-
nidad, alienta nuevos ataques. Además, los diversos 
asesinatos, agresiones, encarcelamientos e intimidacio-
nes, se multiplican sin que veamos nacer una política 
de protección por parte de las instituciones congo-
leñas.

La Unión Europea adoptó unas Líneas Directrices 
sobre los defensores de derechos humanos en el 2004, 
y se comprometió en diciembre del 2007 a adoptar 
estrategias locales de implementación de las Líneas 
Directrices sobre los defensores.

Por otra parte, nuestro Parlamento adoptó una 
moción sobre la protección de los defensores de dere-
chos humanos insistiendo para que nuestro gobierno 
esté particularmente atento a los problemas de seguri-
dad encontrados por los defensores y proporcione la 
ayuda necesaria dentro de sus posibilidades.

¿El plan de reforma de justicia financiado por los 
Estados Miembros de la Unión Europea, actualmente 
en discusión en Kinshasa, prevé una parte de refuerzo 
de la seguridad y protección de los defensores de dere-
chos humanos y periodistas en su papel de «watchdog» 
de las políticas dirigidas a la lucha contra la impuni-
dad? ¿Qué otros programas financiados por nuestro 
país se consagran al reforzamiento de la protección de 
los defensores y periodistas congoleños?

Un año después de las conclusiones del Consejo 
Europeo sobre los Derechos Humanos, ¿Cuál ha sido el 
papel de nuestro Gobierno para lograr la definición de 
una política de protección de defensores en RD del 
Congo, es decir, una definición de una estrategia local 
de puesta en práctica de las Líneas Directrices?, ¿Cuál 
es el contenido exacto?, ¿Este documento es público?, 
¿Qué medidas se han tomado para la realización de esta 
política?

¿Cuál ha sido la reacción de la Unión Europea al 
asesinato del periodista Didace Namujimbo?, ¿Qué es 
lo que la Unión Europea ha previsto hacer frente al blo-
queo de los casos Maheshe y Kabungulu?

¿Cuáles han sido las medidas concretas de protec-
ción tomadas por nuestra embajada en Kinshasa para 
aplicar la moción/resolución sobre la protección de 
defensores adoptada por el Parlamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
diciembre de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

572

184/046006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

El Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 
2008-2011 contempla como Objetivo 1 aumentar la 
participación en los puestos de representación y deci-
sión política para alcanzar una composición equilibrada 
entre mujeres y hombres. La actuación 1.6 de este 
Objetivo contempla el desarrollo de actuaciones para 
detectar y denunciar incumplimientos.

¿A qué incumplimientos, en concreto, se refiere?
¿Qué medidas piensa poner en marcha el Gobierno 

para detectar y denunciar esos incumplimientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 
2008-2011 contempla como Objetivo 1 aumentar la 
participación en los puestos de representación y deci-
sión política para alcanzar una composición equilibrada 
entre mujeres y hombres. La actuación 1.5 de este 
Objetivo se refiere a reforzar la presencia y participa-
ción de las mujeres españolas en los Organismos Inter-
nacionales y, en particular, en aquellos que se vinculan 
a la Unión Europea y al sistema de Naciones Unidas.

¿De qué manera tiene previsto el Gobierno reforzar 
esta presencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 
2008-2011 contempla como Objetivo 1 aumentar la 
participación en los puestos de representación y deci-
sión política para alcanzar una composición equilibrada 
entre mujeres y hombres. La actuación 1.4 de este 
Objetivo se refiere a fomentar la consolidación de lide-
razgos estables de mujeres, tanto en las listas electora-
les, como en los puestos de responsabilidad política.

¿Cómo piensa el Gobierno fomentar la consolida-
ción del liderazgo de las mujeres además de lo previsto 
en la Ley Orgánica de Igualdad entre Mujeres y Hom-
bres para dar cumplimiento a este objetivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/046009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 
2008-2011 contempla como Objetivo 1 aumentar la 
participación en los puestos de representación y deci-
sión política para alcanzar una composición equilibrada 
entre mujeres y hombres. La actuación 1.3 de este 
Objetivo se refiere a los programas de formación sobre 
liderazgo y participación política y sobre las líneas de 
financiación a organizaciones sindicales y partidos 
políticos para que se desarrollen estos programas.

¿Cuáles son los parámetros o requisitos sobre los 
que se van a establecer esas líneas de financiación para 
la realización de dichos programas de formación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/046010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 
2008-2011 contempla como Objetivo 1 aumentar la 
participación en los puestos de representación y deci-
sión política para alcanzar una composición equilibrada 
entre mujeres y hombres. El fomento de la investiga-
ción sobre la participación pública de las mujeres, las 
barreras que impiden esa participación y las estrategias 
para superarlas aparece como una de las actuaciones a 
llevar a cabo para conseguir este Objetivo número 1.

¿Qué tipo de ayudas o qué medidas va a poner en 
marcha el Gobierno para fomentar dicha investiga-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/046011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

El Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 
2008-2011 contempla como Objetivo 1 aumentar la 
participación en los puestos de representación y deci-
sión política para alcanzar una composición equilibrada 
entre mujeres y hombres. Entre las actuaciones a llevar 
a cabo para alcanzar dicho objetivo el Plan recoge la 
aplicación y seguimiento de la Disposición Adicional 
Segunda de la Ley Orgánica de Igualdad entre Mujeres 
y Hombres y el artículo 44 bis de la Ley Orgánica 
5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General.

¿De qué manera piensa el Gobierno potenciar la apli-
cación de dicha normativa y seguir dicha aplicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

 

184/046012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural en su Artículo 23, 
apartado a) señala que el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible podrá establecer medidas orientadas a mejo-
rar la oferta de servicios de transporte público en el 
medio rural, para permitir el acceso de la población 
rural a los servicios básicos en condiciones de igual-
dad, y para facilitar el acceso a dichos servicios a los 
colectivos sociales que por edad, discapacidad o condi-
ciones físicas lo necesiten.

¿Qué medidas concretas se van a incluir en el pro-
grama de Desarrollo Rural Sostenible para mejorar el 
transporte público en el medio rural?

¿Cómo se va a facilitar el acceso a estos servicios de 
transporte a las personas discapacitadas y a las perso-
nas cuyas condiciones físicas lo necesiten?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural en su Artículo 23, 
apartado b) contempla que el Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible podrá establecer medidas orientadas a 
procurar la conectividad de los núcleos poblacionales 
del medio rural entre sí y con las áreas urbanas, median-
te la coordinación de sus respectivas planificaciones y 
dotaciones de infraestructuras de transporte, y la mejo-
ra de la red viaria rural, con objeto de garantizar unas 
condiciones de utilización y seguridad adecuadas, res-



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

574

petando la integridad y la calidad del paisaje rural y 
evitando la fragmentación territorial.

¿Qué medidas y actuaciones concretas va a llevar a 
cabo el Gobierno dentro del Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible para mejorar la conexión entre los 
núcleos poblacionales del medio rural entre sí?

¿Qué medidas y actuaciones concretas va a llevar a 
cabo el Gobierno dentro del Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible para mejorar la conexión entre los 
núcleos poblacionales del medio rural y con las áreas 
urbanas?

¿Cómo va a mejorar el Gobierno la red viaria garan-
tizando las condiciones de utilización y seguridad ade-
cuadas y respetando la calidad del paisaje rural evitan-
do la fragmentación territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural en su Artículo 23, 
apartado c) contempla que el Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible podrá establecer medidas orientadas a 
potenciar un abastecimiento enérgico sostenible, esta-
ble y de calidad ene I medio rural, promoviendo por 
parte de las Administraciones Públicas y las empresas 
privadas, programas de extensión de una red de ener-
gías renovables de bajo impacto ambiental y planes 
específicos para mejorar la eficiencia energética, el 
ahorro de energía y la mejora del servicio eléctrico al 
usuario así como la realización de las correcciones 
oportunas en las infraestructuras existentes para dismi-
nuir sus efectos sobre la fauna.

¿Cómo tiene previsto llevar a cabo el Gobierno por 
parte de las Administraciones Públicas y las empresas 
privadas los programas necesarios para extender una 
red de energías renovables de bajo impacto ambiental?

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para 
mejorar la eficiencia energética, el ahorro de energía y 
la mejora del servicio eléctrico al usuario del medio 
rural?

¿Qué actuaciones correctoras se van a afrontar en 
las infraestructuras existentes en el medio rural con el 
fin de disminuir los efectos sobre la fauna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural en su Artículo 23, 
apartado d) recoge que el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible podrá establecer medidas orientadas a 
implantar servicios mancomunados o por zona rural de 
recogida selectiva de residuos, su gestión ambiental, su 
reducción, reutilización y reciclaje, con el fin de mejo-
rar la protección de la salud de las personas y minimi-
zar su impacto ambiental.

¿Qué medidas se van a incluir en el Programa de 
Desarrollo Rural Sostenible y se van a poner, por tanto, 
a disposición de los municipios para potenciar las man-
comunidades de servicios además de las que ya existen 
en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

El Artículo 23, apartado a) de la Ley 45/2007, de 13 
de diciembre, para el Desarrollo Sostenible del Medio 
Rural señala que el Programa de Desarrollo Rural Sos-
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tenible podrá establecer medidas orientadas a apoyar la 
dotación de los servicios públicos municipales de pres-
tación obligatoria en los núcleos urbanos del medio 
rural, su mantenimiento y mejora, singularmente en las 
zonas rurales prioritarias, en el marco de la normativa 
reguladora de la Administración Local, favoreciendo 
específicamente la prestación coordinada de servicios 
públicos entre municipios cercanos.

¿Qué medidas concretas se van a incluir en el pro-
grama de Desarrollo Rural Sostenible para incrementar 
la dotación de servicios públicos municipales en los 
pueblos del medio rural?

¿Cómo se va a favorecer la prestación de servicios 
públicos entre municipios cercanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural, en su artículo 24, 
apartado a) contempla que el Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible podrá incluir medidas que tengan por 
finalidad la producción de energía a partir de la bioma-
sa y de los biocombustibles, incentivando los cultivos 
agrícolas energéticos que cumplan con criterios de sos-
tenibilidad y la prevención, la reutilización y el recicla-
je de los residuos, favoreciendo la valorización energé-
tica para los no reutilizables ni reciclables.

¿Cuáles son las medidas que se van a incluir en el 
Programa de Desarrollo Rural Sostenible para incenti-
var los cultivos agrícolas energéticos destinados a la 
producción de biomasa y biocombustibles?

¿Cómo se va a fomentar la reutilización y reciclaje 
de los residuos en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es crito.

En el artículo 24, apartado b) de la Ley 45/2007, de 
13 de diciembre, para el Desarrollo Sostenible del 
Medio Rural señala que el Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible podrá establecer medidas orientadas 
al aprovechamiento energético de los residuos agríco-
las, ganaderos y forestales en el medio rural, potencian-
do la regeneración y limpieza de los montes, así como 
la actividad del pastoreo en aquellas zonas con mayor 
grado de abandono o riesgos de incendios.

¿A través de qué medidas concretas piensa el 
Gobierno mejorar el aprovechamiento energético de 
los residuos agrícolas, ganaderos y forestales?

¿De qué manera se piensa potenciar el pastoreo 
como actividad en las zonas con más riesgo de incen-
dio o de abandono?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

En el artículo 24, apartado e) de la Ley 45/2007, de 
13 de diciembre, para el Desarrollo Sostenible del 
Medio Rural señala que el Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible podrá incluir medidas que tengan por 
finalidad la producción de energía eólica y solar, en 
particular, y los sistemas o proyectos tecnológicos de 
implantación de energías renovables para uso colectivo 
o particular térmico o eléctrico y de reducción del uso 
de energías no renovables.

¿Cuáles son las medidas que piensa incorporar el 
Gobierno en el Programa de Desarrollo Rural Sosteni-
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ble para incrementar la producción de energía eólica y 
solar y otras energías renovables?

¿Cómo piensa el Gobierno reducir el uso de ener-
gías no renovables en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

El artículo 25, apartado j) de la Ley 45/2007, de 13 
de diciembre, para el Desarrollo Sostenible del Medio 
Rural señala que, en el marco de la planificación hidráu-
lica correspondiente, el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible podrá contemplar medidas orientadas a esta-
blecer ayudas económicas para la retirada de tierras de 
regadío o la reducción de la dotación de riego en aque-
llas zonas con escasez de agua y valores ambientales 
asociados a los cultivos de secano.

¿En qué van a consisitir, en qué cuantía van a tener 
y cómo se van a otorgar estas ayudas económicas para 
la retirada de tierras de regadío?

¿Cómo piensa el Gobierno reducir la dotación de 
riego en las zonas con escasez de agua y valores 
ambientales asociados a los cultivos de secano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

El artículo 25, apartado h) de la Ley 45/2007, de 13 
de diciembre, para el Desarrollo Sostenible del Medio 
Rural señala que, en el marco de la planificación hidráu-
lica correspondiente, el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible podrá contemplar medidas destinadas al 
cumplimiento de los caudales ecológicos y la recupera-
ción de los acuíferos sobreexplotados.

¿Cuáles son las medidas diseñadas por el Gobierno 
para respetar los caudales ecológicos?

¿Qué actuaciones piensa poner en marcha el Gobier-
no para recuperar los acuíferos sobreexplotados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

El artículo 25, apartado e) de la Ley 45/2007, de 13 
de diciembre, para el Desarrollo Sostenible del Medio 
Rural señala que, en el marco de la planificación hidráu-
lica correspondiente, el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible podrá contemplar medidas destinadas a la 
reducción y prevención de la contaminación difusa de 
las aguas subterráneas y superficiales.

¿Qué medidas va a incluir el Gobierno en el Progra-
ma de Desarrollo Rural Sostenible para reducir y pre-
venir la contaminación de las aguas superficiales y sub-
terráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

El artículo 25, apartado d) de la Ley 45/2007, de 13 
de diciembre, para el Desarrollo Sostenible del Medio 
Rural señala que, en el marco de la planificación hidráu-
lica correspondiente, el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible podrá contemplar medidas orientadas a la 
adecuación de las infraestructuras de abastecimiento y 
saneamiento del agua a las necesidades existentes en el 
medio rural y, en particular, en las áreas integradas en 
la Red natura 2000.

¿Cuáles son las actuaciones que va a llevar a cabo el 
Gobierno para adecuar las infraestructuras de abasteci-
miento y saneamiento de agua en dichas áreas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural, en su artículo 25, 
apartado b) contempla que, en el marco de la planifica-
ción hidráulica correspondiente, el Programa de Desa-
rrollo Rural Sostenible podrá contemplar medidas 
orientadas al ahorro de agua, a la eficiencia en el uso 
energético y al empleo de energías renovables.

¿Qué medidas tiene previsto incluir el Gobierno en 
el Programa de Desarrollo Rural Sostenible para fomen-
tar el uso eficaz y eficiente del agua con destino a riego, 
potenciar el ahorro de agua y el empleo de energías 
renovables en los sistemas de riego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputada.

 

184/046025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

La ley 40/2007, de 4 de diciembre, de medidas en 
materia de seguridad social (BOE del 5 de diciembre de 
2007) dispone lo siguiente en los artículos y disposi-
ción que se mencionan:

Artículo 3. Jubilación.

Cuatro: Se da nueva redacción al apartado 2 del 
ar tículo 163 en los siguientes términos:

«2. Cuando se acceda a la pensión de jubilación a 
una edad superior a los 65 años, siempre que al cumplir 
esta edad se hubiera reunido el período mínimo de coti-
zación establecido en el artículo 161.1.b), se reconocerá 
al interesado un porcentaje adicional consistente en un 2 
por ciento por cada año completo transcurrido entre la 
fecha en que cumplió dicha edad y la del hecho causante 
de la pensión. dicho porcentaje se elevará al 3 por ciento 
cuando el interesado hubiera acreditado al menos cua-
renta años de cotización al cumplir 65 años».

Disposición Adicional Octava. Prolongación de la 
vida activa en el régimen de clases pasivas del estado.

A fin de que a los funcionarios públicos les sea ple-
namente de aplicación lo establecido en el apartado 2 
del artículo 163 del texto refundido de la ley general de 
la seguridad social, aprobado por real decreto legislati-
vo 1/1994, de 20 de junio, en la redacción dada por el 
apartado cuatro del artículo 3 de la presente ley, así 
corno los preceptos análogos respecto al régimen de 
clases pasivas del estado, y todo ello con su misma 
vigencia, el gobierno remitirá a las cortes generales un 
proyecto de ley desarrollando los términos de la pro-
longación de la permanencia en el servicio activo a que 
se refiere el artículo 67.3 de la ley 7/2007, de 12 de 
abril, del estatuto básico del empleado público,

¿Cuando tiene previsto el Gobierno remitir a las 
Cortes Generales el proyecto de ley mencionado en la 
disposición adicional octava antes mencionada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu-
tado.
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184/046026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en las comisarías de la provincia de Valencia a 
fecha 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en las comisarías de la provincia de Castellón a 
fecha 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en las comisarías de la provincia de Alicante a 
fecha 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de inmigrantes detenidos 
por situación irregular en la provincia de Valencia en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses del año 2008?

¿Cuál es número total de inmigrantes detenidos por 
situación irregular en la provincia de Castellón en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses del año 2008?

¿Cuál es número total de inmigrantes detenidos por 
situación irregular en la provincia de Alicante en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad de 
la provincia de Valencia desde 2004 a los 10 meses 
transcurridos del año 2008?

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad de 
la provincia de Castellón desde 2004 a los 10 meses 
transcurridos del año 2008?

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad de 
la provincia de Alicante desde 2004 a los 10 meses 
transcurridos del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.
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184/046030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Valencia?.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Castellón?.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Alicante?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.
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184/046034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de robos con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de robos con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de robos con violencia 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros meses 
de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros meses 
de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros meses 
de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez prime-
ros meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez prime-
ros meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y asesi-
nato conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez prime-
ros meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abusos 
sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez 
primeros meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los 
diez primeros meses de 2008 en la provincia de Caste-
llón?

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abusos 
sexuales conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez 
primeros meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/046038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los 
diez primeros meses de 2008 en la provincia de Valen-
cia?

¿Cuál es el número de delitos de sustracción de vehí-
culos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez prime-
ros meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los 
diez primeros meses de 2008 en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de estafa conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros meses 
de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de estafa conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros meses 
de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de estafa conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros meses 
de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez 
primeros meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en 
los diez primeros meses de 2008 en la provincia de 
Castellón?

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez 
primeros meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/046042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los 
diez primeros meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en 
los diez primeros meses de 2008 en la provincia de 
Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los 
diez primeros meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de pornografía infantil 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez primeros 
meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/046044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez 
primeros meses de 2008 en la provincia de Valencia?

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez 
primeros meses de 2008 en la provincia de Castellón?

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de 
menores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y en los diez 
primeros meses de 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Dipu-
tada.

 

184/046045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué participación tiene previsto el Gobierno en la 
financiación de los proyectos del II Plan de Riberas 
Urbanas 2008-2013 que afecten a la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué proyectos tiene pensado incluir el Gobierno 
dentro del II Plan Nacional de Calidad de las aguas que 
afecten a la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué inversión tiene prevista el Gobierno para que 
los menores con discapacidad puedan recibir en igual-
dad de condiciones que el resto, el contenido de la asig-
natura de educación física durante el año 2009 en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones ha llevado el Gobierno para incre-
mentar el nivel educativo, con el fin de alcanzar los 
objetivos de la Estrategia de Lisboa para el año 2010 en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno para que 
las escuelas deportivas cuenten con un programa de 
promoción del deporte para personas con discapacidad 
en el presente año en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para que todas 
las Estaciones de Ferrocarril de la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía sean accesibles para las personas con discapaci-
dad, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para que todos 
los Aeropuertos de la Comunidad Autónoma de Anda-
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lucía de la Comunidad Autónoma de Andalucía sean 
totalmente accesibles para las personas con discapaci-
dad, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué acciones tiene previstas el Gobierno para aco-
meter planes de apoyo y formación específica a los cui-
dadores de personas dependientes en el entorno fami-
liar durante la presente legislatura en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversiones realizadas por el Gobierno para poten-
ciar proyectos que favorezcan el desarrollo de la perso-
nalidad y la formación cultural de las personas con dis-
capacidad, así como planes formativos dirigidos a los 
gestores culturales para atender las necesidades especí-
ficas que pueden surgir en el acceso de las personas con 
discapacidad a las distintas actividades y servicios cul-
turales durante el año 2008 en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Actuaciones realizadas por el Gobierno para ampliar 
los recursos destinados a subsanar las deficiencias de 
habitabilidad y adaptar las viviendas a las necesidades 
de las personas dependientes durante el año 2008 en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Tiene previsión el Gobierno de dotar a toda perso-
na que tenga reconocida una discapacidad, un paquete 
informativo individualizado que se actualice periódica-
mente de todos los recursos, apoyos y servicios a los 
que tenga derecho en la Comunidad de Andalucía?

Si así fuera, ¿cuál sería la fecha prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Qué acciones ha implementado el Gobierno orien-
tadas a la implicación de las familias gitanas en la esco-
larización de sus hijos durante el año 2008 en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía, especificado por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno para garantizar 
en el ámbito rural que se permita la permanencia de las 
personas dependientes en su entorno, durante la presen-
te legislatura en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué acciones ha llevado a cabo el Gobierno para 
que el personal titulado en cualquier especialidad 
deportiva tenga conocimientos suficientes para enseñar 
o entrenar a deportistas con discapacidad durante el año 
2008 en la Comunidad Autónoma de Andalucía, espe-
cificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué medidas piensa abordar el Gobierno para faci-
litar que las empresas de inserción y los centros espe-
ciales de empleo operen en el sistema para la autono-
mía y atención a la dependencia como proveedores y 
prestadores de servicios durante la presente legislatura 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cómo tiene previsto el Gobierno desarrollar un 
programa de ayudas dirigido a estudiantes y desem-
pleados con discapacidad para la realización de un 
curso homologado sobre el acceso y dominio de Tecno-
logías de la Información y la Comunicación (TIC) e 
Internet, y para reducir el coste de los ordenadores per-
sonales con conexión de banda ancha en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversiones realizadas por el Gobierno para garanti-
zar la realización de actuaciones en materia de accesi-
bilidad en los edificios de viviendas a solicitud de los 
vecinos con discapacidad o mayores de 65 años durante 
el año 2008 en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones en materia de seguridad vial se 
han realizado durante el año 2006 en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones en materia de seguridad vial se 
han realizado durante el año 2007 en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué actuaciones en materia de seguridad vial se 
han realizado durante el año 2008 en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social en el año 2005 
con indicación del número de trabajadores afectados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía y especificado 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social en el año 2006 
con indicación del número de trabajadores afectados en 
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la Comunidad Autónoma de Andalucía y especificado 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social en el año 2007 
con indicación del número de trabajadores afectados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía y especificado 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social en el año 2008 
con indicación del número de trabajadores afectados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía y especificado 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de pensiones de viudedad reconocidas 
durante el año 2007 y primer semestre del año 2008 en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de jubilaciones anticipadas tramitadas 
durante el año 2007 y primer semestre del año 2008 en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de pensiones de orfandad percibidas duran-
te el año 2007 y primer semestre del año 2008 en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.
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184/046072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la cuantía media de las pensiones por viu-
dedad percibidas en la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía durante el año 2007 y primer semestre del año 
2008, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de pensiones de jubilación percibidas en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía durante el año 
2007 y primer semestre del año 2008, especificado por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Previsiones del Gobierno con respecto a la creación 
de nuevos Cuarteles de la Guardia Civil en la Comuni-

dad Autónoma de Andalucía durante la presente legis-
latura, especificado por provincias y municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Tiene previsto el Gobierno de incrementar el núme-
ro de agentes del Cuerpo Nacional de Policía de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía para el año 2009?

¿Si fuera así, ¿podrían especificar el número de 
agentes por provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Valoración del Gobierno sobre el acuerdo alcanzado 
el día 5 de Mayo de 2008 en el Comité Especial de 
Agricultura de la Unión Europea sobre la reforma del 
Reglamento de Régimen de Ayudas del Algodón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno para com-
pensar la pérdida de renta que están sufriendo los agri-
cultores, trabajadores y comarcas remolacheras tras la 
reforma de la Organización Común del Mercado 
(OCM) del azúcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Plazos previstos por el Gobierno para la elimina-
ción de los pasos a nivel en cada una de las provincias 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Qué planificación tiene el Gobierno con respecto a 
la total eliminación de las barreras arquitectónicas en 
los edificios de la Administración del Estado en cada 
una de las provincias de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué proyectos se acometerán y financiarán durante 
el año 2008 con cargo al denominado uno por ciento 
cultural en las provincias de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de radares fijos existentes y previstos para 
su instalación en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía con indicación de su ubicación, especificado por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Diputada.

 

184/046082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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Número de menores inmigrantes existentes en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, especificado por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversiones o gastos realizados por el Gobierno 
entre los años 2004-2007 y primer semestre del año 
2008 en los sistemas de regadíos de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Previsiones del Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino en orden a solicitar a la Comi-
sión Europea la aplicación de un tipo reducido de 
Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) en el suministro 
de electricidad para los regadíos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Cálculo realizado por el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino acerca del aumento 
de la factura eléctrica según las distintas zonas rurales y 
su posible consecuencia en el abandono de la moderni-
zación de los regadíos con motivo de las nuevas tarifas 
eléctricas para regadío

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversiones previstas por el Gobierno para el desa-
rrollo del Programa de Fomento de Empleo Agrario 
(PROFEA) en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.

 

184/046087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por es crito.

Número y ubicación de proyectos del Programa de 
Fomento de Empleo Agrario (PROFEA) previstos por 
el Gobierno en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada.
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184/046088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Manacor (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Maria de la Salut (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montuïri (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palma de Mallorca (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pobla, Sa (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollença (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puigpunyent (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Joan (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eugénia (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa María del Camí (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Selva (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Son Servera (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vilafranca de Bonany (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Porreres (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salines, Ses (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Llorenç Des Carda (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Margalida (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santanyí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sencelles (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valldemosa (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaior (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciutadella de Menorca de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mahón (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castell, Es (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ferreries (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mercadal, Es (Menorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Lluís (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Eivissa (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Joan de Labritja (Ibiza) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfico de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Antoni de Portman (Ibiza) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaró (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Algaida (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ariany (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ban-
yalbufar (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Búger (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cal-
viá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Con-
sell (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Deiá 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esporles (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fela-
nitx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Inca 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Llo-
seta (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lluc major (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mancor de la Vall (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marratxí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muro (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Petra 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcúdia (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Andratx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Artá 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Binissalem (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bun-
yola (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campanet (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cap-
depera (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cos-
titx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Excorca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Este-
llencs (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de For-
nalutx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Llo-
ret de Vistalegre (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Llubí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Manacor (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maria de la Salut (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montuïri (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palma de Mallorca (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pobla, Sa (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollença (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puig punyent (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Joan (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eugénia (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa María del Camí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Selva (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Son 
Servera (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vila-
franca de Bonany (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Porreres (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sali-
nes, Ses (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Llorenç Des Carda (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Margalida (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tanyí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sen-
celles (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vall-
demosa (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaior (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciu-
tadella de Menorca de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mahón (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tell, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ferreries (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mer-
cadal, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Lluís (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Eivissa (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Joan de Labritja (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Antoni de Portman (Ibiza) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant 
Josep de sa Talaia (Ibiza) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Formentera de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

184/046090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alaró (Mallorca) 
de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Algaida 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ariany 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Banyalbu-
far (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Búger 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Calviá 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campos 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Consell 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Deiá 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Esporles 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Felanitx 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Inca 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lloseta 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lluc major 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mancor de 
la Vall (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Marratxí 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Muro 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Petra 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alcúdia 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Andratx 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Artá 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Binissalem 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bunyola 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Campanet 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Capdepera 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Costitx 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Excorca 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Estellencs 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fornalutx 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lloret de 
Vistalegre (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Llubí 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Manacor 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Maria de 
la Salut (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montuïri 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Palma de 
Mallorca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pobla, Sa 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pollença 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puig-
punyent (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant Joan 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa 
Eugénia (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa 
María del Camí (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Selva 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sineu 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Son Serve-
ra (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Vilafranca 
de Bonany (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Porreres 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Salines, 
Ses (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant Llo-
renç Des Carda (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa Mar-
galida (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santanyí 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sencelles 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sóller 
(Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valldemo-
sa (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alaior 
(Menorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ciutadella 
de Menorca de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mahón 
(Menorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Migjorn 
Gran, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castell, Es 
(Menorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ferreries 
(Menorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mercadal, 
Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant Lluís 
(Menorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Eivissa 
(Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas Balea-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant Joan 
de Labritja (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa 
Eulalia del Río (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant Anto-
ni de Portman (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sant Josep 
de sa Talaia (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Formentera de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaró (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Algaida (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ariany (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Banyalbufar (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Búger (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calviá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campos (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Consell (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Deiá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esporles (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Felanitx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Inca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lloseta (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lluc major (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mancor de la Vall (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Marratxí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Muro (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Petra (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alcúdia (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Andratx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Artá (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Binissalem (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bunyola (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campanet (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Capdepera (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Costitx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Excorca (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Estellencs (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fornalutx (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lloret de Vistalegre (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Llubí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Manacor (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maria de la Salut (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montuïri (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palma de Mallorca (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pobla, Sa (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Pollença (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Puig punyent (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Joan (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eugénia (Mallorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa María del Camí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Selva (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Son Servera (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Vilafranca de Bonany (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Porreres (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Salines, Ses (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Llorenç Des Carda (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Margalida (Mallorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santanyí (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sencelles (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valldemosa (Mallorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alaior (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ciutadella de Menorca de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mahón (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castell, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ferreries (Menorca) de la Comunidad Autónoma de las 
Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mercadal, Es (Menorca) de la Comunidad Autónoma 
de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Lluís (Menorca) de la Comunidad Autónoma de 
las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Eivissa (Ibiza) de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Joan de Labritja (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Antoni de Portman (Ibiza) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sant Josep de sa Talaia (Ibiza) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Formentera de la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaró (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Algaida (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ariany (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Banyalbufar (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Búger (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Calviá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campos (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Consell (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Deiá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Esporles (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Felanitx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Inca (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lloseta (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lluc major (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mancor de la Vall (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Marratxí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Muro (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Petra (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alcúdia (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Andratx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Artá (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Binissalem (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Bunyola (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Campanet (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Capdepera (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Costitx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Excorca (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Estellencs (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Fornalutx (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Lloret de Vistalegre (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Llubí (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Manacor (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Maria de la Salut (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Montuïri (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Palma de Mallorca (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pobla, Sa (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Pollença (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Puig punyent (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Joan (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eugénia (Mallorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa María del Camí (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Selva (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sineu (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Son Servera (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Vilafranca de Bonany (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Porreres (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Salines, Ses (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Llorenç Des Carda (Mallorca) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Margalida (Mallorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santanyí (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sencelles (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sóller (Mallorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Valldemosa (Mallorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alaior (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ciutadella de Menorca de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mahón (Menorca) de la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Migjorn Gran, Es (Menorca) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Castell, Es (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Ferreries (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Mercadal, Es (Menorca) de la Comuni-
dad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Lluís (Menorca) de la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Eivissa (Ibiza) de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Joan de Labritja (Ibiza) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Santa Eulalia del Río (Ibiza) de la Comu-
nidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Antoni de Portman (Ibiza) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Sant Josep de sa Talaia (Ibiza) de la 
Comunidad Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el municipio de Formentera de la Comunidad Autóno-
ma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—María Salom Coll, María Anto-
nia Mercant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados.

 

184/046093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Yernes y Tameza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Aller?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Amieva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Belmonte de Miranda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 

los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Bimenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Boal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Cabrales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Cabranes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Candamo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Cangas de Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Cangas de Onis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Caravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
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los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Carreño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Castrillón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Coaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Colunga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Corvera de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Cudillero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 

los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Degaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de El Franco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Gozón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Grandas de Salime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Ibias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Illas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
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los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Illano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Las Regueras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Llanera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 

los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Morcín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Muros de Nalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Nava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Navia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Noreña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Parres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Peñamellera Alta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
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los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Peñamellera Baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Pesoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Ponga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Proaza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Quiros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Ribadedeva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 

los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Ribadesella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Ribera de Arriba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Riosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Salas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de San Martín de Oscos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de San Martín de Rey Aurelio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de San Tirso de Abres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Santa Eulalia de Oscos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
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los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Santo Adriano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Sariego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Sobrescobio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Somiedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Soto del Barco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Tapia de Casariego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Taramundi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 

los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Taverga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Vegadeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Villanueva de Oscos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María María Pilar Fernández Pardo, Diputada 
por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en situación de Dependen-
cia, conocida como Ley de Dependencia, desde su 
entrada en vigor, ¿cuál es el número de dependientes a 
los que se les ha reconocido prestación, en el municipio 
de Villayón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada.

184/046094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad de la provincia 
de Huelva desde el 1 de enero de 2004 hasta el 4 de 
noviembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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184/046101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en las comisarías de la provincia de Huelva a 
fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de guardias civiles en acti-
vo, en reserva con destino y en prácticas y su distribu-
ción por destino dentro de la provincia de Huelva a 
fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 

años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Almendro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aljaraque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alájar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Granada de Río-Tinto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cortegana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corteconceción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonaster la 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Almendro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aljaraque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Granada de 
Río-Tinto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortegana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corteconcep-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro de 
Andévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonas-
ter la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Almendro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Grana-
da de Río-Tinto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte gana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortecon-
cepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonas-
ter la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Almendro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Grana-
da de Río-Tinto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
gana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortecon-
cepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chu-
cena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Almendro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alja raque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alájar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Granada de Río-Tinto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte gana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corteconcepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Almendro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aljaraque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alájar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Granada de Río-Tinto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cortegana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corteconcepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonaster 
la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Al-
mendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Grana-
da de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortega-
na.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortecon-
cepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro 
de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
 Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
tegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
teconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chu-
cena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonater la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
tegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
teconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chu-
cena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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184/046115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonas-
ter la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Almendo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Grana-
da de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortecon-
cepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro 
de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena 
del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonas-
ter la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gibra-
león.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortecon-
cepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro 
de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena 
del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en la provincia de Huelva en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de Almonaster la Real en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de El Almendro en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de Aljaraque en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de Alájar en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de Gibraleón en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de Corteconcepción en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de Chucena en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de El Cerro de Andévalo en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en el municipio de Escacena del Campo en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gibraleón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
teconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chu-
cena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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184/046123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Almedro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gibraleón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corteconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gibraleón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
teconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chu-
cena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonas-
ter la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gibra-
león.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortecon-
cepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro 
de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena 
del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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184/046129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Gibraleón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
teconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chu-
cena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huel-
va, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corteconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonas-
ter la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Al-
mendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Grana-
da de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortecon-
cepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro 
de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena 
del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia 
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corteconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonaster la 
Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Granada de 
Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corteconcep-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro de 
Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena del 
Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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184/046138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia 
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corteconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la proincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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184/046141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cortegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corteconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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184/046143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonaster la 
Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Granada de 
Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corteconce-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro de 
Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena del 
Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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184/046145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de La Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cortegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corteconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de El Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia 
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de La Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cortegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corteconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de El Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Aljaraque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de La Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cortegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Corteconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de El Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almonas-
ter la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Al-
mendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Grana-
da de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortecon-
cepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Cerro 
de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena 
del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
tegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
teconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chu-
cena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

184/046155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almonaster la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Almendro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alja-
raque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alájar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Granada de Río-Tinto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
tegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
teconcepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Chu-
cena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Cerro de Andévalo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos homicidio y asesinato conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

184/046156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a necesidad de 
modificar el Real Decreto 1/2004, de 5 de marzo, por el 
que se aprueba el texto refundido de la Ley del Catastro  
Inmobiliario, para que no se apliquen los elevados 
impuestos catastrales a los invernaderos ligeros por 
considerarlos como construcciones. 

En ayuntamientos como el de Meis (Pontevedra), se 
está comunicando a los vecinos los nuevos valores 
catastrales que, en general, suponen incrementos impor-
tantes de las bases imponibles. Pero, especialmente 
preocupante para el sector agrario es la base imponible 
establecida para los invernaderos ya que se les asignan 
unas imposiciones catastrales tan altas que los convier-
te en poco rentables para sus propietarios.

Esta situación se deriva del Real Decreto 1/2004, de 
5 de marzo, por el que se aprueba el texto refundido de 
la Ley del Catastro Inmobiliario, que considera a los 
invernaderos como construcciones sin entrar en distin-
ciones por su finalidad productiva ni de otra índole.

En el caso concreto del ayuntamiento de Meis, al 
igual que otros ayuntamientos de la comarca de Salnés, 
los invernaderos hortícolas son instalaciones muy sen-
cillas, de tipo túnel y con cubierta de plástico que sue-
len tener una duración de unos 2 años. Son instalacio-
nes de montaje y desmontaje fácil y que se pueden 
trasladar de una finca a otra cuando finaliza una deter-
minada campaña de plástico. De hecho, se les denomi-
na «invernáculos» dada su ligereza y sencillez.

Por eso resulta desmesurado catalogar este tipo de 
invernaderos como construcciones, tal y como se reco-
ge en el artículo 7, apartado 4.b del Real Decreto men-
cionado. Es más, estas instalaciones podrían incluirse 
perfectamente en las exenciones que se contemplan en 
el apartado 4.c cuando se señala que «no tendrán la 
consideración de construcciones (...), los tinglados o 
cobertizos de pequeña entidad».

Estos nuevos valores catastrales comprometen seria-
mente la rentabilidad y la continuidad de muchas explo-
taciones de este tipo, por lo que sería necesaria una fle-
xibilización o una modificación de la ley en la dirección 
de considerar las especificidades de estas instalaciones 
agrícolas.

El sector agrario en la comarca pontevedresa de O 
Sainés se dedica sobre todo al ámbito de la horticultura, 
que también está atravesando un mal momento con una 
constante pérdida de empleo y abandono de tierras de 
cultivo. Unos aumentos impositivos de esta envergadu-
ra no ayudan a aliviar las cargas económicas de este 
sector productivo.
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¿Cree el Gobierno que se ajusta a la realidad conside-
rar a los invernaderos como construcciones según del 
Real Decreto 1/2004, de 5 de marzo, por el que se aprue-
ba el texto refundido de la Ley del Catastro Inmobiliario, 
que conlleva la aplicación de unos impuestos catastrales 
verdaderamente inasumibles para sus propietarios?

¿No cree que es desmesurado incluir a los denomi-
nados «invernáculos» o invernaderos ligeros bajo esta 
concepción? ¿No cree que se les debería aplicar el 
artícu lo 7, apartado 4.c, de modo que no se los conside-
re como construcciones?

¿Es consciente el Gobierno de la presión económica 
que este nuevo valor catastral supone para muchos pro-
pietarios del sector hortícola de la comarca de O Sainés 
hasta el punto de amenazar la viabilidad futura de sus 
producciones agrícolas?

¿Va el Gobierno a modificar el Real Decreto men-
cionado de modo que este tipo de sencillas instalacio-
nes puedan quedar exentas de la denominación de cons-
trucciones?

¿Está dispuesto el Gobierno a revisar esta situación 
de modo que no se apliquen los valores catastrales reco-
gidos en el artículo 7, aparado 4.b, a los invernaderos 
ligeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/046157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
construir un enlace en el lugar de Barbeita (Vilaboa-
Pontevedra) para la incorporación a la AP-9. 

Los ayuntamientos pontevedreses de Vilaboa y 
Soutomaior carecen en la actualidad de acceso y salida 
a la Autopista do Atlántico (AP-9).

Actualmente, entre las parroquias de Figueirido y 
Vilaboa, que conecta la N-550 y la AP-9, solo hay un 
enlace que permite la incorporación en sentido Pon-
tevedra y Santiago, y la salida en este mismo senti-
do.

Según un estudio realizado por el ayuntamiento de 
Vilaboa para completar los movimientos de circulación 
en el lugar de Barbeita, se concluye que sería adecuada 
la conexión, sin requerir la realización de ninguna gran 
obra. Únicamente se precisaría aumentar una cabina de 
cobro de peaje.

¿Comparte el Gobierno la necesidad de construir un 
enlace de acceso a la AP-9, en dirección Vigo, desde el 
lugar de Barbeita (Vilaboa)?

¿Es consciente el Gobierno de que en la actualidad 
los ayuntamientos de Vilaboa y Soutomaior carecen de 
acceso y salida a Vigo por la AP-9?

¿Coincide el Gobierno en que la construcción del 
enlace en el lugar de Barbeita mejoraría notablemente 
las comunicaciones para los habitantes de estos dos 
ayuntamientos y que no supondría un gran coste para la 
administración ya que únicamente se precisaría aumen-
tar una cabina de cobro de peaje?

¿Va el Gobierno a construir este acceso? En caso 
afirmativo ¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—María Olaia Fernández Davi-
la, Diputada.

 

184/046158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
acometer una mejora ambiental de la playa de Loira 
(Marín). 

¿Cuales son las previsiones del Gobierno respecto al 
proyecto de recuperación ambiental de la Playa de 
Loira?

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de aco-
meter una mejora de esta playa, uno de los principales 
centros de atracción turística de Marín?

¿Por qué motivo el Gobierno no incluyó en los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2009 una partida 
para esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/046159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
mejoras en la N-120 a su paso por Ponteareas. 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

722

El ayuntamiento de Ponteareas está atravesado por 
dos infraestructuras viarias de competencia estatal, la 
autovía A-52 y la carretera N-120. La carretera N-120 
soporta diariamente una elevada carga de tráfico que 
incluso provoca grandes retenciones en las horas punta. 
Este tráfico discurre por la zona de mayor densidad de 
población en un ayuntamiento con más de 22.000 habi-
tantes.

La elevada afluencia de tráfico en una zona con 
asentamiento poblacional muy próximo a la N-120 
implica, en muchas ocasiones, situaciones de riesgo 
para la ciudadanía al no contar este vial con los elemen-
tos de protección y seguridad suficientes y necesarios.

El ayuntamiento de Ponteareas adoptó, hace años, 
un acuerdo por unanimidad, a propuesta del BNG, de 
solicitar del Ministerio de Fomento la mejora de la 
seguridad vial de la N-120, puesto que en la práctica 
funciona como una travesía urbana

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Prevé el Ministerio de Fomento llevar a cabo, en el 
año 2009, las medidas de seguridad vial en la N-120 
solicitadas desde el ayuntamiento de Ponteareas?

En concreto, ¿prevé la urbanización (construcción 
de aceras, dotación de iluminación, mejoras en los cru-
ces etc.) de la N-120 desde Xinzo a Ponteareas y en el 
núcleo urbano de Arcos?

¿No cree que se trata de una medida que mejoraría 
la seguridad vial y redundaría en una mayor protección 
de los peatones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/046160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
mejora de los accesos en la N-541 en Cotobade. 

Los vecinos y vecinas de Cotobade (Pontevedra) 
vienen reclamando desde hace años la necesidad de 
acometer mejoras en la N-541 que pongan fin a los 
deficientes accesos a las parroquias desde la carretera 
general.

Colectivos vecinales y comunidades de Montes del 
municipio reclaman una solución al diseño de una 
infraestructura que parece más pensada para atravesar 
el municipio que para darle servicio.

Y es que hay parroquias en las que para acceder a la 
N-541 para ir hacia Pontevedra es necesario dar un 
rodeo de dos kilómetros; tampoco existen rotondas y en 
muchos accesos hay línea continua, lo que hace prácti-
camente imposible realizar un cambio de sentido.

¿Es consciente el Gobierno de los deficientes accesos 
a la N-541 a su paso por el municipio de Coto bade?

¿Conoce el Gobierno la demanda unánime de las 
asociaciones vecinales y comunidades de montes de 
Cotobade de mejorar los accesos a las parroquias desde 
la carretera general?

¿Va el Gobierno a realizar estas obras de mejora, de 
tal forma que la N-541 de servicio a las parroquias de 
Cotobade?

En caso afirmativo, ¿en qué plazo va el Gobierno a 
acometer estas mejoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/046161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
acometer una mejora ambiental de las playas de Foxos, 
Areas Gordas y Lapa, en Sanxenxo (Pontevedra). 

¿Cuales son las previsiones del Gobierno respecto al 
proyecto de recuperación ambiental de las playas de 
Foxos, Areas Gordas y Lapa?

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de aco-
meter una mejora de estas playas, uno de los principa-
les centros de atracción turística de Sanxenxo?

¿Por qué motivo el Gobierno no incluyó en los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2009 una partida 
para esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

 

184/046162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
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Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es en opinión del Gobierno la razón por la que 
el Estado español es uno de los más castigados en 
desem pleo por la crisis económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

A la luz de vertiginoso crecimiento del desempleo 
en 2008, ¿tiene el Gobierno la impresión de que el cre-
cimiento de empleo producido en legislaturas pasadas 
adolecía de falta de calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Con los datos de desempleo producido en 2008, 
¿cuáles son, en qué orden y con qué porcentaje los sec-
tores más castigados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 

Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsión de fondos calcula habrá de hacer el 
Gobierno para hacer frente a las prestaciones de desem-
pleo ante el incremento del numero de ciudadanos en 
situación de paro en el año 2008 y ante el previsible 
crecimiento de su número el próximo año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué refuerzo de garantías está aplicando el Gobier-
no para impedir Expedientes de Regulación de Empleo 
fraudulentos amparados en la actual crisis económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué planes sectoriales tiene previstos el Gobierno, 
además de los ya anunciados hasta diciembre de 2008, 
para fomento y creación de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
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Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno algún plan específico para 
fomento y creación de empleo femenino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno algún plan específico para 
fomento y creación del primer empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno algún plan específico para 
fomento y creación de empleo para parados de entre 40 
y 55 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno algún plan específico para 
fomento y creación de empleo para discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno algún plan específico para 
fomento y creación de empleo para personas en situa-
ción de grave exclusión social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Evolución del paro en la Comunidad Foral de Nava-
rra desde el año 2004 hasta noviembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Evolución del paro en el conjunto del Estado desde 
el año 2004 hasta noviembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.
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184/046175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Evolución del paro, por sectores, en la Comunidad 
Foral de Navarra desde el año 2004 hasta noviembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Evolución del paro, por sectores, en el conjunto del 
Estado desde el año 2004 hasta noviembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Previsiones del Gobierno sobre los datos del paro en 
la Comunidad Foral de Navarra para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 

Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Previsiones del Gobierno sobre los datos del paro en 
el conjunto del Estado para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
la Comunidad Foral de Navarra en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
el conjunto del Estado en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.
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Número de personas en situación de desempleo en 
la Comunidad Foral de Navarra en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
el conjunto del Estado en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
la Comunidad Foral de Navarra en 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
el conjunto del Estado en 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
la Comunidad Foral de Navarra en 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
el conjunto del Estado en 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
la Comunidad Foral de Navarra en lo que va de año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
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Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas en situación de desempleo en 
el conjunto del Estado en lo que va de año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
Comunidad Foral de Navarra en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en el 
Conjunto del Estado en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
Comunidad Foral de Navarra en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en el 
Conjunto del Estado en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
Comunidad Foral de Navarra en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en el 
Conjunto del Estado en 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.
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184/046195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
Comunidad Foral de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en el 
conjunto del Estado en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
Comunidad Foral de Navarra en lo que va de año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 

Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en el 
conjunto del Estado en lo que va de año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en la Comunidad Foral de Navarra en el 
año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en el conjunto del Estado en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.
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Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en la Comunidad Foral de Navarra en el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en el conjunto del Estado en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en la Comunidad Foral de Navarra en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en el conjunto del Estado en 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en la Comunidad Foral de Navarra en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en el conjunto del Estado en 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en la Comunidad Foral de Navarra en lo 
que va de año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
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Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad en situación 
de desempleo en el conjunto del Estado en lo que va de 
año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Qué número de trabajadores por cuenta ajena han 
dejado de cotizar al Régimen Especial de Trabajadores 
Autónomos (RETA) en lo que va de año en Navarra?

¿Y durante el año 2007?
¿Y durante el año 2006?
¿Y durante el año 2005?
¿Y durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué número de trabajadores por cuenta ajena han 
dejado de cotizar al Régimen Especial de Trabajadores 
Autónomos (RETA) en lo que va de año en el conjunto 
del Estado?

¿Y durante el año 2007?
¿Y durante el año 2006?
¿Y durante el año 2005?
¿Y durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu tada.

 

184/046211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

1. ¿ Qué número de personas se encuentran coti-
zando al régimen General de la Seguridad Social en 
Navarra, con un contrato en formación de investiga-
ción, regulado en el Real Decreto 63/2006, de 27 de 
enero, por el que se aprueba el Estatuto del personal 
investigador en formación.

2. ¿Y cuantos de estos trabajadores son mayores 
de 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Dipu-
tada.

 

184/046212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodriguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Cuál es el IMD de la N-232 entre Burgo de Ebro 
hasta las Ventas de Valdealgorfa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y 
Vicente Guillén Izquierdo, Diputados.

 

184/046213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lucila Corral Ruiz, don Antonio Hernando 
Vera, Diputados por Madris, y doña Ana María Fuentes 
Pacheco, Diputada por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito. 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

731

¿Cuál es el estado de ejecución de las ARIS que 
afectan a los vecinos de los barrios de San Agustín en 
Vallecas, San Ignacio de Loyola y Batán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Lucila Corral Ruiz, Antonio 
Hernando Vera y Ana María Fuentes Pacheco, Dipu-
tados.

 

184/046214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Fernández Aguerri y don Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito. 

Motivación

En los últimos años las inundaciones en Navarra 
vienen siendo algo habitual. La Confederación Hidro-
gráfica del Ebro, responsable de la cuenca en la que se 
encuentra una parte importante del territorio Navarra 
hace un seguimiento de los caudales y las superficies 
inundables.

Es por todo ello que se formula la siguiente pregun-
ta,

¿Qué actuaciones está llevando a cabo la Confede-
ración Hidrográfica del Ebro para prevenir y solventar 
estas situaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2008.—María José Fernández Aguerri y Juan 
Moscoso del Prado, Diputados.

 

184/046215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Fernández Aguerri y don Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestada por escrito. 

El Gobierno de España está ejecutando la amplia-
ción del Aeropuerto de Navarra, ¿cuál es a fecha de hoy 

la previsión de inversión y el estado general del proyec-
to de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2008.—María José Fernández Aguerri y Juan 
Moscoso del Prado, Diputados.

184/046216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Fernández Aguerri y don Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestada por escrito. 

Motivación 

El Ministerio de Fomento está realizando un impor-
tante esfuerzo para completar la autovía Tudela-Medi-
naceli, una estructura fundamental para la Comunidad 
Foral de Navarra.

Es por todo lo anterior que se formula la siguiente 
pregunta,

¿Cuál es la situación del tramo Ágreda-Tarazona así 
como del resto de tramos en ejecución en la provincia 
de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2008.—María José Fernández Aguerri y Juan 
Moscoso del Prado, Diputados.

184/046217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Fernández Aguerri y don Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestada por escrito. 

El Convenio Económico con Navarra, principal 
instrumento del autogobierno foral de Navarra, fue 
renovado en el año 2007, ¿cómo valora el Gobierno 
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el desarrollo de dicho convenio económico desde 
entonces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2008.—María José Fernández Aguerri y Juan 
Moscoso del Prado, Diputados.

184/046218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Fernández Aguerri y don Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguientes preguntas para 
que les sean contestada por escrito. 

El Gobierno ha apostado tanto en Navarra como en 
el resto de España por las políticas de I+D+i, en este 
sentido, ¿cuáles son las previsiones de actuación del 
Centro de Investigación de Imagen Médica y Diagnós-
tica, con sede en Pamplona, Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2008.—María José Fernández Aguerri y Juan 
Moscoso del Prado, Diputados.

184/046219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿En qué trámite administrativo se encuentra el ter-
cer carril de la Ronda Este de Málaga y cuándo es pre-
visible que puedan comenzar las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué inversión está previsto realizar el Ministerio 
de Fomento a corto y medio plazo en instalación de 
pantallas antisónicas en Málaga y en qué puntos kilo-
métricos?, indicando la partida prevista para el próximo 
año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
acceso del AVE al Aeropuerto de Málaga y en qué fecha 
podrían comenzar las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 
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¿Qué inversión ha realizado el Ministerio de Fomen-
to desde mayo de 2004 hasta la fecha en los Talleres de 
RENFE de Málaga?, desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué inversión se ha realizado el Ministerio de 
Fomento durante el presente año en mejora, manteni-
miento y construcción de estaciones ferroviarias en 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué actuaciones contempla realizar ADIF para 
mejorar la calidad del agua en el Valle de Abdalajis 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿A qué cantidad asciende los proyectos licitados 
durante la presente legislatura en el Aeropuerto de 
Málaga?, desglosado por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué actuaciones contempla realizar a corto y medio 
plazo el Ministerio de Fomento en el Museo del Trans-
porte de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Tiene previsto la Dirección General de la Policía y 
la Guardia Civil poner en marcha a corto o medio plazo 
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en la provincia de Málaga nuevos grupos especializa-
dos de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Tiene previsto la Dirección General de la Policía y 
la Guardia Civil poner en marcha a corto o medio plazo 
en la provincia de Málaga nuevos grupos especializa-
dos de Policía Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué número de actuaciones en materia de accesibi-
lidad ha realizado el Gobierno en la provincia de Mála-
ga durante el presente año?, indicando la inversión rea-
lizada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino a corto y medio plazo 
de ejecución de nuevos Paseos Marítimos en la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué actuaciones e inversión tiene previsto realizar 
a corto y medio plazo el Ministerio de Medio Ambiente 
y Medio Rural y Marino en el litoral malagueño en 
materia de deslindes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 
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¿Qué actuaciones e inversión tiene previsto realizar 
el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino a corto y medio plazo en el litoral malagueño 
en protección del dominio público marítimo-terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué actuaciones ha iniciado el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino en materia de rega-
díos en la provincia de Málaga y cuáles contempla ini-
ciar a corto y medio plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Contempla el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino la construcción a medio y 
largo plazo de nuevas desaladoras en la provincia de 
Má laga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué inversión está previsto realizar a corto y medio 
plazo en la adecuación y mejora de la desalobradora de 
El Atabal en Málaga, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito. 

¿Qué actuaciones está impulsando ACUAMED en 
la reutilización de aguas residuales en la provincia de 
Málaga actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
José Andrés Torres Mora, Diputados.

184/046237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

Uno de los parámetros que influyen en el bienestar 
de los ciudadanos, es la seguridad. Un aumento en la 
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sensación de seguridad se traduce en un aumento del 
bienestar. Pero la seguridad ciudadana se consigue fun-
damentalmente con más inversión, más medios mate-
riales y mayor número de personas dedicadas a esta 
tarea. En los últimos años en Almería ha habido un 
aumento en los niveles de seguridad ciudadana, lo que 
se traducido en la disminución de la preocupación por 
la inseguridad. Creemos que la dotación de Guardias 
Civiles está muy relacionada con esta evolución. Por 
eso planteamos al Gobierno:

¿Cómo ha evolucionado la dotación de Guardia 
Civil desde el año 2004 al año 2008 en la provincia 
de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/046238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

Uno de los parámetros que influyen en el bienes-
tar de los ciudadanos, es la seguridad. Un aumento en 
la sensación de seguridad se traduce en un aumento 
del bienestar. Pero la seguridad ciudadana se consi-
gue fundamentalmente con más inversión, más 
medios materiales y mayor número de personas dedi-
cadas a esta tarea. En los últimos años en Almería ha 
habido un aumento en los niveles de seguridad ciuda-
dana, lo que se traducido en la disminución de la pre-
ocupación por la inseguridad. Creemos que la dota-
ción del Cuerpo Nacional de Policía está muy 
relacionada con esta evolución. Por eso planteamos al 
Gobierno:

¿Cómo ha evolucionado la dotación del Cuerpo 
Nacional de Policía desde el año 2004 al año 2008 en 
la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/046239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

El objetivo del Sistema Integrado de Vigilancia 
Exterior (SIVE) es mejorar la vigilancia de la fronte-
ra sur de nuestro país. Este sistema operativo permite 
dar respuesta a dos de los grandes retos que nos 
encontramos en la actualidad. La lucha contra el nar-
cotráfico y la inmigración irregular, una de las dimen-
siones fundamentales de este sistema es la humanita-
ria ya que el SIVE permite una detección lejana de 
las embarcaciones lo que facilita las labores de iden-
tificación y rápido auxilio de las victimas, de esta 
nueva modalidad de tráfico de seres humanos, permi-
tiendo la salvación. Implantado el SIVE en toda la 
costa sur mediterránea:

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno del 
resultado de su implantación en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/046240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

El objetivo del Sistema Integrado de Vigilancia 
Exterior (SIVE) es mejorar la vigilancia de la fronte-
ra sur de nuestro país. Este sistema operativo permite 
dar respuesta a dos de los grandes retos que nos 
encontramos en la actualidad. La lucha contra el nar-
cotráfico y la inmigración irregular, una de las dimen-
siones fundamentales de este sistema es la humanita-
ria ya que el SIVE permite una detección lejana de 
las embarcaciones lo que facilita las labores de iden-
tificación y rápido auxilio de las victimas, de esta 
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nueva modalidad de tráfico de seres humanos, permi-
tiendo la salvación. Implantado el SIVE en toda la 
costa sur mediterránea:

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno del 
resultado de su implantación en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/046241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

El objetivo del Sistema Integrado de Vigilancia 
Exterior (SIVE) es mejorar la vigilancia de la fronte-
ra sur de nuestro país. Este sistema operativo permite 
dar respuesta a dos de los grandes retos que nos 
encontramos en la actualidad. La lucha contra el nar-
cotráfico y la inmigración irregular, una de las dimen-
siones fundamentales de este sistema es la humanita-
ria ya que el SIVE permite una detección lejana de 
las embarcaciones lo que facilita las labores de iden-
tificación y rápido auxilio de las victimas, de esta 
nueva modalidad de tráfico de seres humanos, permi-
tiendo la salvación. Implantado el SIVE en toda la 
costa sur mediterránea:

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno del 
resultado de su implantación en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/046242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

El objetivo del Sistema Integrado de Vigilancia 
Exterior (SIVE) es mejorar la vigilancia de la fronte-
ra sur de nuestro país. Este sistema operativo permite 
dar respuesta a dos de los grandes retos que nos 
encontramos en la actualidad. La lucha contra el nar-
cotráfico y la inmigración irregular, una de las dimen-
siones fundamentales de este sistema es la humanita-
ria ya que el SIVE permite una detección lejana de 
las embarcaciones lo que facilita las labores de iden-
tificación y rápido auxilio de las victimas, de esta 
nueva modalidad de tráfico de seres humanos, permi-
tiendo la salvación. Implantado el SIVE en toda la 
costa sur mediterránea:

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno del 
resultado de su implantación en la provincia de Alme-
ría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Juan Callejón Baena, Carmelo 
López Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

 

184/046243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la tasa de escolarización de entre cero y 
tres años en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados.

184/046244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner 
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y don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito. 

¿Cuántos alumnos se están beneficiando del Plan de 
Refuerzo, Orientación y Apoyo (PROA) para centros 
de Educación Primaria y Secundaria, concebido como 
un proyecto de cooperación entre el Ministerio de Edu-
cación y Ciencia y la Comunidad Autónoma de Aragón 
en los colegios de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados.

184/046245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuántos alumnos se están beneficiando del Progra-
ma de Altas Capacidades en los colegios de la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados.

184/046246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner 
y don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 

establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
las siguientes preguntas para que les sean contestadas 
por escrito. 

1. ¿Cuántos alumnos discapacitados existen en la 
Universidad de Zaragoza?

2. ¿Cuál ha sido su variación en el último lustro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué repercusión ha tenido el I Plan de Acción para 
la Mujer con Discapacidad en las mujeres de la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué convenios, en el ámbito de la accesibilidad, se 
han firmado entre el Gobierno, la Fundación ONCE y 
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las Corporaciones Locales, para la provincia de Zara-
goza durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué cantidad de los fondos del Acuerdo para el 
Empleo y Protección Social Agraria (AEPSA) se desti-
narán a la provincia de Zaragoza durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones se están impulsando en la provin-
cia de Zaragoza con cargo al 1% cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones se han realizado en relación a la 
instalación de pantallas antirruido en la provincia de 
Zaragoza durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo durante el 
año 2008 por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado en la lucha contra el fraude y el delito tecnológi-
co en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
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dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo durante el 
año 2008 por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado en la lucha contra el fraude por falsificación de 
marcas en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.

184/046254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué planes está llevando a cabo el Ministerio del 
Interior para la aplicación de las tecnologías informáti-
cas en la simplificación de los trámites relacionados 
con la gestión administrativa de Tráfico en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo durante el 
año 2008 por los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 

Estado en la lucha contra el fraude en la venta de 
vehícu los con trucaje en el cuentakilometros en Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones se pretende llevar a cabo para 
mejorar los cuarteles de la Guardia Civil en la provin-
cia de Zaragoza en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué previsiones existen acerca del incremento de 
efectivos de la Policía Nacional en la provincia de Zara-
goza para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.
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184/046258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de efectivos destinados para la 
Policía Científica en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué número de internos en los centros penitencia-
rios aragoneses realizan estudios superiores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, 
María del Pilar Alegría Continente, Jesús Membra-
do Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Dipu tados.

184/046260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 

del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuántas mujeres inmigrantes han obtenido un per-
miso o autorización de residencia en la provincia de 
Zaragoza durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.

184/046261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo en el aero-
puerto de Zaragoza en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.

184/046262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿En cuantos pasos a nivel se trabaja actualmente en 
la provincia de Zaragoza para su supresión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.
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184/046263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuántas unidades de material rodante ha cambiado 
RENFE en la provincia de Zaragoza durante los últi-
mos cuatro años y cuales son las previsiones para los 
próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre 
de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y Alfre-
do Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.

184/046264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuántos pasajeros de tren han utilizado las estacio-
nes de RENFE/ADIF en la provincia de Zaragoza 
durante los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre 
de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y Alfre-
do Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.

184/046265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 

del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuántos edificios han sido cedidos por RENFE o el 
Administrador de Infraestructuras durante los últimos 
ocho años en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre 
de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y Alfre-
do Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.

184/046266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión realizada por el Ministe-
rio de Fomento en la provincia de Zaragoza durante los 
años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre 
de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y Alfre-
do Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.

184/046267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la situación económico-financiera del aero-
puerto de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octubre 
de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pilar 
Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y Alfre-
do Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu tados.
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184/046268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuántos pasajeros de avión han utilizado el aero-
puerto en la provincia de Zaragoza durante los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados.

184/046269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente, don Jesús Membrado Giner y 
don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión se ha ejecutado en la estación Deli-
cias (Zaragoza) desde enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado Giner y 
Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Dipu-
tados.

184/046270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 

la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Podría informar el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino del porcentaje de costa recupe-
rada mediante la puesta en marcha de la Ley de Cos-
tas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Dipu tada.

184/046271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito. 

¿Podría informar el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino del crecimiento urbanístico de la 
costa experimentado en los últimos años en la Comuni-
dad Autónoma Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Mercedes Coello Fernández-
Trujillo, Dipu tada.

184/046272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar el Ministe-
rio de Fomento durante el año 2009, de cara a evitar los 
accidentes de motoristas en las carreteras nacionales de 
la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.
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184/046273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo ADIF en la pro-
vincia de Cádiz durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

184/046274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversiones ha llevado a cabo el Gobierno para 
el mantenimiento y mejora de los faros marítimos de la 
provincia de Cádiz durante el presente año?, desglosa-
do por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

184/046275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de beneficiados en materia de 
teleasistencia y ayuda a domicilio en la provincia de 
Cádiz en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

184/046276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversiones tiene pensado el Gobierno llevar a 
cabo en la provincia de Cádiz durante el año 2009, en 
materia de teleasistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

184/046277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de familias numerosas que ha 
solicitado la ayuda para contratar cuidadores/as en la 
provincia de Cádiz en el año 2008 y su comparación 
con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

184/046278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previsto el Gobierno llevar a 
cabo para la mejora de los cuarteles de la Guardia Civil 
durante el año 2009, en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.
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184/046279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de personas a las que se les ha 
reconocido la situación de dependientes en la provincia 
de Cádiz, desde que entrara en vigor la Ley de Depen-
dencia, especificando el grado y las prestaciones corres-
pondientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

184/046280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, a corto y medio 
plazo de ejecución, de los Paseos Marítimos en la pro-
vincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

184/046281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las actuaciones e inversiones previstas 
por el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 

Marino, a corto y medio plazo, en materia de deslindes, 
en el litoral de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

184/046282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, a corto 
y medio plazo, en el litoral de la provincia de Cádiz, en 
protección del dominio público marítimo-terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

184/046283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel González Rodríguez, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre qué acciones en 
materia de control de la inmigración ilegal ha realizado 
el Ministerio del Interior en la Comunidad Autónoma 
de Canarias durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Miguel González Rodríguez, 
Dipu tado.

184/046284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel González Rodríguez, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

746

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre el número y 
nacionalidad de los extranjeros que han adquirido la 
nacionalidad española en la provincia de Las Palmas 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Miguel González Rodríguez, 
Dipu tado.

184/046285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel González Rodríguez, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
polizones que han llegado a los puertos de la provincia 
de Las Palmas durante el año 2007, y el tratamiento que 
se les ha dado por parte de las autoridades compe-
tentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Miguel González Rodríguez, 
Dipu tado.

184/046286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos centros educativos y cuántos alumnos se 
han beneficiado de los Programas PROA en la provin-
cia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Alberto Fidalgo Francisco, 
Dipu tado.

184/046287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de becarios en la provincia 
de Ourense los cuatro últimos cursos académicos, así 
como el importe total anual de las becas? ¿Cuál es la 
previsión para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Alberto Fidalgo Francisco, 
Dipu tado.

184/046288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la financiación adicional que recibirá la 
Comunidad Autónoma de Galicia según acuerdos adop-
tados en la Conferencia de Presidentes de Gobierno de 
Comunidades Autónomas en relación con objetivos de 
eficiencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Dipu tado.

184/046289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son los convenios de colaboración suscritos 
entre el Ministerio de Defensa y los Ayuntamientos de 
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la Comunidad Autónoma de Galicia en la presente 
Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Dipu tado.

184/046290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la evolución del número de inspectores de 
pesca marítima en la Comunidad Autónoma de Galicia 
entre los años 2000 y 2008 y la previsión de incre-
mento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Dipu tado.

184/046291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Están dotados todos los aeropuertos de la Comuni-
dad Autónoma de Galicia con los sistemas de aproxi-
maciones instrumentales en condiciones de muy baja 
visibilidad ILS II/III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 05 de 
noviembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo 
Romero, Dipu tado.

184/046292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del mapa provincializado 
de conexión a Internet de los hogares andaluces desde 
el año 2003 al año 2008, tanto de usuarios como de 
hogares, como consecuencia de la aplicación de las 
medidas contenidas en el Plan Avanza en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Luis Tomás García, Dipu tado.

184/046293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene el Gobierno previsto establecer criterios de 
homogeneidad en texto y formato de las tarjetas profe-
sionales de buques pesqueros expedidos en el territorio 
del Estado Español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
noviembre de 2008.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, 
Dipu tado.

184/046294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de cumplimiento de Protocolo de 
Actuaciones en Carreteras de la provincia de Alicante 
firmado en 2005 entre el Ministerio de Fomento y la 
Generalitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Juana Serna Masiá, Dipu tada.
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184/046295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

Motivación

La Confederación Hidrográfica del Segura ha reali-
zado en los dos últimos años el acondicionamiento de 
más de 7 millones de metros cuadrados de cauce y ha 
retirado casi siete mil metros cúbicos de escombros y 
basura.

Por ello se fórmula la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de este mismo tipo de tra-
bajo realizado por todas las Cuencas Hidrográficas de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Juana Serna Masiá, Dipu tada.

184/046296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras de 
ACUAMED en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Juana Serna Masiá, Dipu tada.

184/046297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Qué gasto ha supuesto el Gobierno la limpieza y 
conservación de los ríos realizadas por las Confedera-

ciones Hidrográficas para el adecentamiento y adecua-
ción de los cauces de sus ríos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Juana Serna Masiá, Dipu tada.

184/046298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

En el período 2000-2004 el río Segura fue calificado 
en los medios de comunicación como un canal de aguas 
residuales e industriales. Después de un trabajo de 
actuaciones producidas desde 2005 sobre el río ¿qué 
valoración hace el Gobierno del resultado obtenido 
sobre la recuperación del río Segura a su paso por Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Juana Serna Masiá, Dipu tada.

184/046299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de cumplimiento de ejecución de 
las obras del trasvase Júcar-Vinalopó para recibir los 
120 millones de euros de los fondos FEDER?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—Juana Serna Masiá, Dipu tada.

184/046300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito. 

Motivación 

En el Puerto de Alicante se están planteando una 
serie de actividades de carácter industrial muy critica-
das por los ciudadanos. Una de esas actuaciones con-
siste en la instalación de una planta de biodiésel que, en 
estos momentos, ha sido paralizada por los Tribunales 
de Justicia al superar la altura prevista en el Plan Espe-
cial.

El conflicto que existe desde hace casi dos años 
entre el Puerto y la ciudad de Alicante se centra en 
dos actuaciones. La primera consiste en la instalación 
de 18 silos para el almacenamiento, carga y descarga 
de cemento en la zona de ampliación, que superan en 
más de 30 metros la altura permitida por el Plan Espe-
cial del Puerto, sin que se haya acreditado suficiente-
mente la excepcionalidad de la altura. La segunda 
actividad establece el almacenamiento, carga y des-
carga al aire libre de graneles pulverulentos de clinker 
y carbón sin las oportunas medidas correctoras, dado 
que se producirían a unos 100 m de viviendas residen-
ciales.

A pesar de que en 1996 el entonces Presidente del 
Gobierno, Sr. Aznar, transfirió las competencias de ges-
tión de Puertos del Estado a las CCAA, la capacidad de 
gestión, las competencias residuales del Estado y, sobre 
todo, su capacidad para intervenir autorizando o parali-
zando actuaciones plantea continuas dudas a los ciuda-
danos —generadas por las declaraciones del Ayunta-
miento y la Generalitat Valenciana— sobre si el 
Ministerio de Fomento, al ser el propietario del suelo, 
tiene competencias para autorizar o para paralizar las 
actividades anteriormente descritas. Dudas ciudadanas 
que se convierten en críticas al Ministerio de Fomento, 
por su pasividad o su consentimiento a estos planes del 
Puerto de Alicante, y que aparecen de forma recurrente 
los medios de comunicación.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Posee el Ministerio de Fomento competencia 
para ordenar a la autoridad portuaria de Alicante la 
autorización o paralización de las actividades mencio-
nadas?

2. ¿Si en el Puerto de Alicante se produjesen acti-
vidades no conformes a la normativa legal —tal y como 
parece desprenderse de la paralización judicial mencio-
nada— qué posibilidades de actuación tendría el Minis-
terio de Fomento?

3. ¿Puede el Ministerio de Fomento exigir a la 
autoridad portuaria que las empresas que pretenden 
instalar sus silos en el puerto de Alicante lo hagan con-
forme al Plan Especial del Puerto?

4. ¿El Ministerio de Fomento tiene que dar el visto 
bueno al contenido del Plan Especial del Puerto para 
que pueda ser aprobado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2008.—Juana Serna Masiá, Dipu tada.

184/046301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Que número de personas con discapacidad se han 
beneficiado del programa de vacaciones y de termalis-
mo social en la Comunidad Autónoma de Andalucía en 
la presente temporada, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—María José Sánchez Rubio, 
Dipu tada.

184/046302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántas plazas se ofertarán en el programa de 
vacaciones y termalismo social para mayores, en la pre-
sente temporada, en la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—María José Sánchez Rubio, Dipu tada.

184/046303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué convenios de accesibilidad se han formalizado 
entre el Gobierno, la Fundación ONCE y las Comuni-
dades Autónomas a lo largo del ejercicio 2008, desglo-
sado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—María José Sánchez Rubio, 
Dipu tada.

184/046304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cómo ha evolucionado a lo largo del año 2008 la 
llegada de inmigrantes irregulares por la costa de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—María José Sánchez Rubio, 
Dipu tada.

184/046305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué apoyos ha recibido del Gobierno de España, la 
Cruz Roja para atención de la población inmigrante en 
la provincia de Granada en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—María José Sánchez Rubio, 
Dipu tada.

184/046306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número personas han sido reconocidas como 
personas en situación de dependencia en la provincia 
de Granada desde que entró en vigor la Ley, especifi-
cando el grado de dependencia y las prestaciones reco-
nocidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—María José Sánchez Rubio, Dipu tada.

184/046307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes menores no acompa-
ñados han llegado a la provincia de Granada en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—María José Sánchez Rubio, Dipu tada.

184/046308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué acciones viene realizando el Gobierno en 
materia de accesibilidad en las oficinas de correos de la 
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—María José Sánchez Rubio, Dipu tada.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

751

184/046309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué acciones tiene previsto realizar el Gobierno, 
en el marco de los convenios de accesibilidad, para 
hacer más accesible el Conjunto Monumental de la 
Alhambra de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—María José Sánchez Rubio, 
Dipu tada.

184/046310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de las inversiones pre-
vistas para la supresión de pasos a nivel previstos en la 
provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Dipu tada.

184/046311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de las inversiones 
realizadas por la Confederación Hidrográfica del 

Segura en la provincia de Albacete entre los años 
2000-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Dipu tada.

184/046312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de las inversiones rea-
lizadas por la Confederación Hidrográfica del Júcar en 
la provincia de Albacete entre los años 2000-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Dipu tada.

184/046313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de las actuaciones en 
la provincia de Albacete dentro del Plan Nacional de 
restauración de ríos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Dipu tada.

184/046314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué presupuesto hay previsto dentro de la Socie-
dad de infraestructuras y equipamientos Penitencia-
rios, SA para el Centro Social de Inserción Social de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Dipu tada.

184/046315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el calendario de obras previsto para el pro-
yecto del Ministerio del Interior incluido en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Dipu tada.

184/046316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno del presupuesto y 
finalización del proyecto de reforma de climatización 
del museo provincial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, 
Dipu tada.

184/046317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno del presupuesto total 
y plazos de ejecución con cargo al 1% cultural, en el 
proyecto de rehabilitación de la Plaza Mayor de Alca-
raz, en la provincia de Albacete?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Dipu tada.

184/046318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál son la inversiones previstas para el archivo 
histórico provincial, de la provincia de Albacete?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Dipu tada.

184/046319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el plazo de ejecución y presupuesto total en 
las obras de reforma de la biblioteca pública del Esta-
do, en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Dipu tada.
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184/046320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de las actuaciones en 
materia de limpieza y acondicionamiento de cauces lle-
vados a cabo en la provincia de Albacete en los años 
2006-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Dipu tada.

184/046321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el plazo, ejecución y presupuesto en la 
modernización y consolidación de los regadíos de la 
CCRR Balazote-La Herrera de la provincia de Alba cete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Dipu tada.

184/046322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el presupuesto y ejecución en la traída de 
aguas a la ampliación de riegos de Hellín (SAT EL 
OJEADO) en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—María Pilar López Rodríguez, Dipu tada.

184/046323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno, detallando por islas, 
sobre cual es la situación en que se encuentran los pro-
yectos y obras que se están llevando a cabo, en la pro-
vincia de Las Palmas, en materia aeroportuaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2008.—Rosa Bella Cabrera Noda, Dipu tada.

184/046324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputadao por Guadalaja-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestada por escrito. 

1. ¿En qué situación administrativa se encuentra 
el proyecto de remodelación de la intersección de la 
N-320 a la altura de la ciudad de Guadalajara con el 
ramal de acceso al Hospital General Universitario?

2. ¿En qué consisten las obras?
3. ¿Qué inversión total tiene este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Jesús Alique López, Dipu tado.

184/046325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito. 

Tras recabar la información necesaria de las Comu-
nidades Autónomas, se formulan las siguientes pre-
guntas:
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— ¿Puede el Ministerio de Sanidad y Consumo 
facilitar el número de profesionales actualmente en 
ejercicio de la medicina en situación de MESTO?

— ¿Puede el Ministerio de Sanidad y Consumo 
facilitar el número de farmacéuticos especialistas con 
ejercicio en farmacias hospitalarias sin título oficial de 
especialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

184/046326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de avance de las obras en el Aero-
puerto de Gran Canaria, previstas en el ejercicio 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

184/046327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de avance de las obras en los Puer-
tos de la provincia de Las Palmas previstas en el ejerci-
cio 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

184/046328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de avance de las obras en los Puer-
tos de la provincia de Las Palmas previstas en el ejerci-
cio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

184/046329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de avance de las obras en el Aero-
puerto de Gran Canaria, previstas en el ejercicio 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

184/046330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de avance de las obras en el Aero-
puerto de Lanzarote, previstas en el ejercicio 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

184/046331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de avance de las obras en el Aero-
puerto de Lanzarote, previstas en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

184/046332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de avance de las obras en el Aero-
puerto de Fuerteventura, previstas en el ejercicio 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

184/046333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de avance de las obras en el Aero-
puerto de Fuerteventura, previstas en el ejercicio 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—Pilar Grande Pesquero, Dipu tada.

 

184/046334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Algeciras en 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/046335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Algeciras en 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/046336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.
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184/046337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de grandes dependientes atendi-
dos en el municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/046338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/046339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

 

184/046340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/046341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Algodonales (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

 

184/046342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Algeciras desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.
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184/046343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuáles han sido los edificios destinados a estacio-
nes cedidos por RENFE o el Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) durante los últimos 8 
años en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 

2007 por el Ministerio de Fomento, en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Justicia, en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Interior, en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por los Organismos Autónomos Estatales, en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los Pre-
supuestos Generales del Estado para los años 2000 a 2007 
por el Ministerio de Cultura, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Presidencia, en la provincia 
de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Economía y Hacienda , en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Vivienda , en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Educación , Política Social y 
Deporte , en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.
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184/046354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Trabajo e Inmigración , en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio , en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu-
tada.

184/046356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 

2007 por el Ministerio de Sanidad y Consumo , en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Ciencia e Innovación , en la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la inversión ejecutada a cargo de los 
Presupuestos Generales del Estado para los años 2000 a 
2007 por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación , en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Eloísa Álvarez Oteo, Dipu tada.

184/046359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
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en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la situación administrativa en la que se 
encuentran los diferentes tramos de la Autovía A-57 
entre Aguilar de Campoo y Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2008.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Dipu tada.

184/046360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el estado actual de las obras y la previsión 
de conclusión de la Autovía A-67 en el tramo Marcilla 
de Campos-Frómista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Dipu tada.

184/046361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el estado actual de las obras y la previsión 
de conclusión de la Autovía A-67 en el tramo Osorno-
Marcilla de Campos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Dipu tada.

184/046362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito. 

¿Cuál es el estado actual de las obras y la previsión 
de conclusión de la Autovía A-67 en el tramo Villapro-
vedo-Osorno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Dipu tada.

184/046363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito. 

¿Cuál es el estado actual de las obras y la previsión 
de conclusión de la Autovía A-67 en el tramo Puebla de 
San Vicente-Alar del Rey (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Dipu tada.

184/046364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito. 
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¿Cuál es el estado actual de las obras y la previsión 
de conclusión de la Autovía A-67 en el tramo Alar del 
Rey-Herrera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Dipu tada.

184/046365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el estado actual de las obras y la previsión 
de conclusión de la Autovía A-67 en el tramo Herrera 
de Pisuerga-Villaprovedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Dipu tada.

184/046366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de cual ha sido la 
documentación, relativa al poeta oriolano Miguel Her-
nández, adquirida recientemente en una subasta priva-
da, así como, sobre los costes y la finalidad de tal adqui-
sición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

184/046367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de la inversión reali-
zada en la actuación denominada Restauración Medio-
ambiental del Río Amadorio, en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

184/046368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

Motivación

Según parece, la dilatación de los colectores de 
acero que conforman el sifón del Segura, una infraes-
tructura del trasvase Tajo-Segura de más de 5 kms de 
longitud que une la sierra de Orihuela con el Cabezo de 
Hurchillo y que posibilita el acceso de los recursos 
hídricos trasvasados al embalse de La Pedrera, provoca 
importantes fugas de agua que pueden suponer 6 ó 7 
metros cúbicos diarios, según la propia Confederación 
Hidrográfica del Segura

Por todo ello, se formula al Gobierno la siguiente 
pregunta.

¿Podría informar el Gobierno sobre si tiene previsto 
adoptar alguna medida o impulsar alguna iniciativa 
dirigida a evitar las referidas fugas de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

184/046369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

762

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de las características, 
situación e inversión destinada al proyecto conocido 
como Corredor Verde del río Segura, desarrollado por 
la Confederación Hidrográfica del Segura entre los 
municipios de Orihuela y Guardamar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito. 

• ¿Podría informar el Gobierno sobre cuales han 
sido las circunstancias que han provocado el desembal-
se involuntario de aproximadamente 5 hm3 de agua 
embalsada en el Pantano de Elche?

• ¿Podría informar el Gobierno sobre las medidas 
que tiene previsto adoptar para impedir que puedan 
volver a producirse tales circunstancias en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
incorporaciones de agentes del Cuerpo Nacional de 
Policía a la plantilla de la Comisaría de Alcoy, que se 
ha producido entre 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución del 
número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía en 
el periodo comprendido entre el 31.12.2003 y el 
32.12.08, destinados en la Comisaría de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

184/046373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre cual es la situa-
ción de las expropiaciones del AVE Madrid-Castilla 
La Mancha-Comunidad Valenciana-Murcia, a su paso 
por la comarca alicantina de la Vega Baja, concreta-
mente, en los municipios de Callosa de Segura y de 
Orihuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

184/046374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 
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¿Qué actuaciones esta llevando a cabo el Ministerio 
de Fomento en la provincia de Alicante, con cargo al 
1% cultural en la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de la situación admi-
nistrativa, los objetivos y los costes estimados de la 
remodelación de la estación ferroviaria de Elche-Par-
que, por parte de la entidad ADIF dependiente del 
Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra el protocolo de colaboración alcan-
zado con la Generalitat Valenciana en 2007 para la 
financiación del tren Dénia-Gandía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito. 

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre las medidas 
que va a adoptar para solucionar los graves problemas 
de anegación y cortes de tráfico cuando llueve, en la 
nacional 340 de Elche a Crevillente inaugurada en 
mayo del 2007 y que está produciendo perjuicios a los 
vecinos de la zona?

2. ¿Podría informar, asimismo, el Gobierno sobre 
si a la fecha se ha producido ya o no la recepción de la 
referida obra?

3. ¿Podría informar el Gobierno sobre si tiene pre-
visto mejorar la iluminación nocturna de las rotondas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra la línea de tren entre Xátiva y Alcoy, 
en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

184/046379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito. 

• ¿Podría informar el Gobierno de las actuaciones 
realizadas en el municipio de Elche, concretamente en 
las partidas rurales de Torrellano y El Altet, para aislar 
acústicamente las viviendas afectadas por la huella 
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acústica derivada de la actividad del Aeropuerto de El 
Altet?

• ¿Podría señalar el Gobierno el coste total del 
conjunto de las actuaciones realizadas con la finalidad 
de conseguir el aislamiento acústico?

• ¿Podría concretar el grado de ejecución en el que 
se encuentran las actuaciones precitadas así como la 
previsión sobre su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu-
tado.

184/046380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de las características, 
objetivos e inversión prevista por el Convenio firmado 
con la Generalitat Valenciana y el Ayuntamiento de 
Elche, para la rehabilitación del Barrio de San Antón, 
en Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra el proyecto de reforma de la autovía 
A-31, en el tramo comprendido entre Alicante y Bone-
te, así como, de las características principales del pro-
yecto y fecha orientativa en la que tiene previsto ini-
ciarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito. 

• ¿Podría informar el Gobierno sobre la situación 
en la que se encuentra la cesión del tramo de la N-340 
comprendido entre Crevillent y Orihuela a la Generali-
tat Valenciana, contemplada en el protocolo de colabo-
ración firmado entre el Ministerio de Fomento y la 
Generalitat Valenciana el 11 de abril de 2005?

• ¿Podría informar a su vez el Gobierno sobre las 
condiciones establecidas para efectuar la referida 
cesión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre las característi-
cas de la actuación que tiene previsto llevar a cabo en la 
Estación de RENFE de Elda (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

184/046384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 
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¿Cuándo está previsto iniciar las obras de rehabilita-
ción de la Farola en Málaga con cargo al 1% cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión contempla llevar a cabo el Gobierno 
en la provincia de Málaga durante 2008 en materia de 
teleasistencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de nuevos usuarios hay beneficiarios 
de la teleasistencia y de la ayuda a domicilio durante el 
presente año en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de familias numerosas han solicitado 
la ayuda para contratar cuidadores en la provincia de 
Málaga durante 2008 y su comparación con el año ante-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la última relación de viviendas afectadas 
por el ruido del Aeropuerto de Málaga, indicando en 
cuántas de ellas ya se han finalizado las obras de inso-
norización y cuántas otras están en obras o en tramita-
ción, indicando asimismo el coste medio de las obras 
de insonorización por vivienda y en qué están consis-
tiendo éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de ejecución de las obras de 
Remodelación del Mercado de Atarazanas en Málaga?, 
indicando el coste realizado hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.
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184/046390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Ministerio 
de Fomento en la provincia de Málaga para mejorar la 
seguridad vial de los conductores en los túneles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones e inversión se ha realizado 
durante el presente año por parte del Ministerio de 
Fomento en materia de conservación y seguridad vial 
en Má laga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cómo ha variado el número de viajeros en la Esta-
ción de Antequera-Santa Ana desde la llegada del AVE 
hasta la fecha?, desglosado por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión se ha llevado a cabo durante el pre-
sente año en el desdoblamiento de la línea de cercanías 
Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en la mejora de las estaciones ferroviarias de 
Málaga durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de 
Fomento en relación a la instalación de trenes Civia 
463 adaptados a personas con movilidad reducida en 
las cercanías de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.
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184/046396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué fecha estima el Ministerio de Fomento que 
puedan comenzar las obras del túnel del soterramiento 
de la travesía de San Pedro de Alcántara en la provincia 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento para mejorar la cartografía básica y derivada 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el actual grado de ejecución de las obras de 
la Autovía Nerja-Motril-Adra?, desglosado por tramos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras del Acce-
so Sur al Aeropuerto de Málaga capital?, indicando la 
inversión realizada hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión certificada se han llevado a cabo 
hasta la fecha por parte de el Ministerio de Fomento las 
obras del nuevo Acceso al Puerto en Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión certificada se han llevado a cabo 
hasta la fecha por parte de el Ministerio de Fomento las 
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obras del Enlace de Alameda-Barriguilla en Málaga 
capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones contempla llevar a cabo el Minis-
terio de Fomento para eliminar los quitamiedos de las 
carreteras nacionales y sustituirlos por otros elementos 
que reduzcan la peligrosidad de los accidentes de moto-
ristas en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Fomento a 
corto y medio plazo en relación a la mejora de la línea 
de cercanías Málaga-Alora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la plantilla actual en el Taller de Manteni-
miento de AVE en Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Fomento en 
relación a la realización de un paso a nivel elevado en 
Bobadilla Estación en el municipio malagueño de Ante-
quera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el estado de tramitación en que se encuen-
tran todos y cada uno de los tramos de la línea de Alta 
Velocidad Antequera-Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.
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184/046407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de pasajeros han utilizado el AVE 
Málaga-Madrid desde su puesta en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de puntualidad del AVE Málaga-
Madrid desde su puesta en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué estado de tramitación se encuentra actual-
mente el AVE Antequera-Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión ha realizado el Ministerio de Fomen-
to durante el presente año en la línea de cercanías Mála-
ga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Fomento 
para mejorar la accesibilidad en las estaciones de cerca-
nías de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras del paso 
a nivel inferior en Cártama estación en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.
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184/046413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de pasajeros han utilizado la lanzadera 
AVE entre Málaga y Sevilla desde su puesta en ser vicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Fomento a 
corto y medio plazo en relación al soterramiento de las 
vías desde la Estación hasta el Puerto de Málaga y en 
qué estado de tramitación se encuentra este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones está llevando a cabo RENFE en la 
provincia de Málaga durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en Málaga durante 2009 en 
Conservación y Explotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en Málaga durante 2009 en 
Seguridad Vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones contempla realizar el Ministerio 
de Fomento en 2009 en materia de cercanías en la pro-
vincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.
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184/046419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué pasos a nivel contempla actuar el Ministe-
rio de Fomento en 2009 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones contempla llevar a cabo el Minis-
terio de Fomento en 2009 en los Talleres de los Prados 
en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué estaciones de ferrocarril contempla actuar 
el Ministerio de Fomento en la provincia de Málaga 
durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones contempla realizar el Ministerio 
de Fomento en 2009 de cara a evitar la gravedad de los 
accidentes en motoristas en las carreteras nacionales 
malagueñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones está llevando a cabo ADIF en la 
provincia de Málaga durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

184/046424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje de ejecución de las obras de 
la conexión Aljaima-Atabal?, indicando la inversión 
realizada hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.
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184/046425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones e inversión realizará el Gobierno 
para la reposición de sistemas meteorológicos en el 
Aeropuerto de Málaga en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversiones está llevando a cabo el Gobierno 
para el mantenimiento y mejora de los faros marítimos 
de la provincia de Málaga durante el presente año?, 
desglosado si es posible por actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la relación de actuaciones que se han lle-
vado a cabo hasta la fecha en las obras de la Segun-

da Ronda de Málaga?, desglosado si es posible por 
tramos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué número de pasajeros han llegado a Málaga 
durante el presente año a través de la nueva Estación 
Marítima de Málaga y qué variación se ha registrado 
respecto al mismo periodo del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento hasta la fecha en la nueva Estación en el Aero-
puerto de Málaga?, indicando el coste realizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión se ha realizado hasta la fecha en las 
obras de la Segunda Pista en el Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué inversión se ha realizado hasta la fecha en 
las obras de la Nueva Terminal en el Aeropuerto de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué estado de tramitación se encuentra el plan 
de ordenamiento de accesos de la N-340 entre Manilva 
y Fuengirola impulsado por el Ministerio de Fomento?, 
desglosado si es posible por tramos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Ministerio 
de Fomento en las carreteras de Málaga para evitar los 
atropellos de peatones?, indicando el coste previsto y 
los puntos donde se está llevando a cabo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución de pantallas antirrui-
do que está llevando a cabo el Ministerio de Fomento 
en Málaga capital?, indicando el coste realizado hasta 
la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones ha impulsado el Ministerio de 
Fomento para mejorar la seguridad en los túneles en 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

774

las carreteras de la provincia de Málaga durante el pre-
sente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué trámites telemáticos se pueden llevar a cabo 
en este momento en la Nueva Jefatura de Tráfico de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántas campañas de la Dirección General de Trá-
fico se han llevado a cabo durante el presente año en la 
provincia de Málaga?, indicando el número de vehícu-
los controlados y de denunciados en cada una de ellas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos radares fijos existen actualmente en la 
provincia de Málaga?, indicando su ubicación y cuál es 
la previsión de incrementarlos a corto y medio plazo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la previsión actual del Gobierno en rela-
ción a la antigua Sede Provincial de Tráfico de Málaga, 
actualmente vacía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, 
Dipu tado.

184/046440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la inversión real realizada por el Ministe-
rio de Fomento en el marco del Plan Estratégico de 
Infraestructuras y Transporte (PEIT) dentro del Plan 
de Seguridad en pasos a nivel, específicamente desti-
nado a la supresión y mejora de la seguridad de los 
pasos a nivel existentes en la red ferroviaria de interés 
general en la provincia de Salamanca, en el periodo 
2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu tada.
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184/046441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles han sido las actuaciones del Ministerio de 
Fomento a través del denominado 1% cultural en la 
VIII Legislatura en la Comunidad Autónoma de Casti-
lla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué términos municipales de la provincia de Sala-
manca tiene pasos a nivel? 

Actuaciones realizadas en el período 2004-2007 
para la supresión de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el grado de desarrollo y aplicación del Plan 
Avanza en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, 

como de los diferentes acuerdos y convenios que con-
lleva la ejecución de dicha medida, especialmente en lo 
que se refiere a mayores y discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito. 

¿Cuáles son las actuaciones llevadas a cabo en el 
marco del Plan Avanza en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito. 

¿Qué proyectos, convenios, ayudas, así como las 
cantidades transferidas por parte del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio a la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León o a empresas domiciliadas en 
dicha Comunidad, dentro del Plan Avanz@ para Inter-
net en el aula? Desglosadas por años y actividad indus-
trial y económica durante los años 2004 a 2007, así 
como previsiones para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.
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184/046446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Le consta al Ministerio de Sanidad y Consumo el 
número de sanciones impuestas a establecimientos por 
la venta de alcohol a menores desde 2004 hasta la 
actualidad en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León, así como el importe de las mismas desglosado 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu tada.

184/046447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de becarios de educación secun-
daria durante los cursos 2001/2002 a 2007/2008 e 
importes concedidos en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León? Desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de becarios de educación prima-
ria durante los cursos 2001/2002 a 2007/2008 e impor-

tes concedidos en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León? Desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de alumnos beneficiados por el 
Plan de Refuerzo, Orientación y Apoyo (PROA) en los 
centros de Educación Primaria y Secundaria en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de alumnos beneficiados por el 
Programa de Apoyo al Aprendizaje de Lenguas Extran-
jeras (PALE) en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de noviem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu tada.

184/046451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
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ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la inversión destinada a financiar los libros 
de texto y el material escolar en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León en los periodos 2000-2004 y 
2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas dentro 
del programa «Internet en el Aula» en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de becas Formación de Profeso-
rado Universitario (FPU) concedidas a las Universida-
des de Castilla y León durante los años 1996 a 2007, así 
como las previsiones para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Recursos económicos que recibió la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León para la puesta en marcha 
del Plan de Bibliotecas Escolares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/046455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Agaete (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Agüimes (Gran Canaria) en los fondos del Esta-
do en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Aldea de San Nicolás (Gran Canaria) en los 
fondos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Antigua (Fuerteventura) en los fondos del Esta-
do en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arrecife (Lanzarote) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Artenara (Gran Canaria) en los fondos del Esta-
do en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arucas (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Betancuria (Fuerteventura) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Firgas (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Gáldar (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Haría (Lanzarote) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Ingenio (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Mogán (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Moya (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Oliva (Fuerteventura) en los fondos del Esta-
do en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Pájara (Fuerteventura) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Las Palmas de Gran Canaria (Gran Canaria) en 
los fondos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Puerto del Rosario (Fuerteventura) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Bartolomé (Lanzarote) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Brígida (Gran Canaria) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria) en los 
fondos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa María de Guía de Gran Canaria (Gran 
Canaria) en los fondos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Teguise (Lanzarote) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tejeda (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Telde (Gran Canaria) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Teror (Gran Canaria) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tías (Lanzarote) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tinajo (Lanzarote) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tuineje (Fuerteventura) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Vallesco (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Valsequillo de Gran Canaria (Gran Canaria) en 
los fondos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Vega de San Mateo (Gran Canaria) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Yaiza (Lanzarote) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Adeje (Tenerife) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Agulo (La Gomera) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Alarejó (La Gomera) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arafo (Tenerife) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arico (Tenerife) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arona (Tenerife) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Barlovento (La Palma) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Breña Alta (La Palma) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Breña Baja (La Palma) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Buenavista del Norte (Tenerife) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Candelaria (Tenerife) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Fasnia (Tenerife) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Frontera (El Hierro) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Fuencaliente de la Palma (La Palma) en los fon-
dos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Garachico (Tenerife) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Garafía (La Palma) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Granadilla de Abona (Tenerife) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Guancha (Tenerife) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Guía de Isora (Tenerife) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Güímar (Tenerife) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Hermigua (La Gomera) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Icod de los Vinos (Tenerife) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Los Llanos de Aridane (La Palma) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Matanza de Acentejo (Tenerife) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Orotava (Tenerife) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Paso (La Palma) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Pinar de El Hierro (El Hierro) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Puerto de la Cruz (Tenerife) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Puntagorda (La Palma) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Puntallana (La Palma) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Los Realejos (Tenerife) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Rosario (Tenerife) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Andrés y Sauces (La Palma) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife) en los 
fondos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Juan de la Rambla (Tenerife) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Miguel de Abona (Tenerife) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Sebastián de la Gomera (La Gomera) en los 
fondos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Cruz de La Palma (La Palma) en los fon-
dos del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Cruz de Tenerife (Tenerife) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Úrsula (Tenerife) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santiago del Teide (Tenerife) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Sauzal (Tenerife) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Los Silos (Tenerife) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tacoronte (Tenerife) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Tanque (Tenerife) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tazacorte (La Palma) en los fondos del Estado 
en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tegueste (Tenerife) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tijarafe (La Palma) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Valle Gran Rey (La Gomera) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Vallehermoso (La Gomera) en los fondos del 
Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Valverde (El Hierro) en los fondos del Estado en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Victoria de Acentejo (Tenerife) en los fondos 
del Estado en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Vilaflor (Tenerife) en los fondos del Estado en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Villa de Mazo (La Palma) en los fondos del Esta-
do en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Agaete (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Agüimes (Gran Canaria) en los fondos del Esta-
do durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Aldea de San Nicolás (Gran Canaria) en los 
fondos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Antigua (Fuerteventura) en los fondos del Esta-
do durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arrecife (Lanzarote) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Artenara (Gran Canaria) en los fondos del Esta-
do durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arucas (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Betancuria (Fuerteventura) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Firgas (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Gáldar (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Haría (Lanzarote) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Ingenio (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Mogán (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Moya (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Oliva (Fuerteventura) en los fondos del Esta-
do durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Pájara (Fuerteventura) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Las Palmas de Gran Canaria (Gran Canaria) en 
los fondos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Puerto del Rosario (Fuerteventura) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Bartolomé (Lanzarote) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Brígida (Gran Canaria) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria) en los 
fondos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del municipio 
de Santa María de Guía de Gran Canaria (Gran Canaria) 
en los fondos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Teguise (Lanzarote) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tejeda (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Telde (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Teror (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tías (Lanzarote) en los fondos del Estado duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tinajo (Lanzarote) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tuineje (Fuerteventura) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Vallesco (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Valsequillo de Gran Canaria (Gran Canaria) en 
los fondos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Vega de San Mateo (Gran Canaria) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Yaiza (Lanzarote) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Adeje (Tenerife) en los fondos del Estado duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Agulo (La Gomera) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Alarejó (La Gomera) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arafo (Tenerife) en los fondos del Estado duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arico (Tenerife) en los fondos del Estado duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Arona (Tenerife) en los fondos del Estado duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Barlovento (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Breña Alta (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Breña Baja (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Buenavista del Norte (Tenerife) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Candelaria (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Fasnia (Tenerife) en los fondos del Estado duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Frontera (El Hierro) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Fuencaliente de la Palma (La Palma) en los fon-
dos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Garachico (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Garafía (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Granadilla de Abona (Tenerife) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Guancha (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Guía de Isora (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Güímar (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Hermigua (La Gomera) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Icod de los Vinos (Tenerife) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Los Llanos de Aridane (La Palma) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Matanza de Acentejo (Tenerife) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Orotava (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Paso (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Pinar de El Hierro (El Hierro) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Puerto de la Cruz (Tenerife) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Puntagorda (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Puntallana (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Los Realejos (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Rosario (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Andrés y Sauces (La Palma) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife) en los 
fondos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Juan de la Rambla (Tenerife) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Miguel de Abona (Tenerife) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de San Sebastián de la Gomera (La Gomera) en los 
fondos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Cruz de La Palma (La Palma) en los fon-
dos del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Cruz de Tenerife (Tenerife) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santa Úrsula (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Santiago del Teide (Tenerife) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Sauzal (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Los Silos (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tacoronte (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de El Tanque (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tazacorte (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tegueste (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Tijarafe (La Palma) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Valle Gran Rey (La Gomera) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Vallehermoso (La Gomera) en los fondos del 
Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Valverde (El Hierro) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de La Victoria de Acentejo (Tenerife) en los fondos 
del Estado durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Vilaflor (Tenerife) en los fondos del Estado 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la participación efectiva del munici-
pio de Villa de Mazo (La Palma) en los fondos del Esta-
do durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/046456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de La Aldea de San Nico-
lás (Gran Canaria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Antigua (Fuerteventu-
ra) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Arrecife (Lanzarote) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Artenara (Gran Cana-
ria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Arucas (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Betancuria (Fuerteven-
tura) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Firgas (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Gáldar (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Haría (Lanzarote) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Ingenio (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Mogán (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Moya (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de La Oliva (Fuerteventu-
ra) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Pájara (Fuerteventura) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Las Palmas de Gran 
Canaria (Gran Canaria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Puerto del Rosario 
(Fuerteventura) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de San Bartolomé (Lanza-
rote) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Santa Brígida (Gran 
Canaria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Santa Lucía de Tirajana 
(Gran Canaria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Santa María Guía de 
Gran Canaria (Gran Canaria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Teguise (Lanzarote) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Tejeda (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Telde (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Teror (Gran Canaria) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Tías (Lanzarote) duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Tinajo (Lanzarote) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Tuineje (Fuerteventu-
ra) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Vallesco (Gran Cana-
ria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Valsequillo de Gran 
Canaria (Gran Canaria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Vega de San Mateo 
(Gran Canaria) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Yaiza (Lanzarote) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Adeje (Tenerrife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Agulo (La Gomera) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Alarejó (La Gomera) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Arafo (Tenerife) duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Arico (Tenerife) duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Arona (Tenerife) duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Barlovento (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Breña Alta (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Breña Baja (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Buenavista del Norte 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Candelaria (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Fasnia (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Frontera (El Hierro) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Fuencaliente de la 
Palma (La Palma) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Garachico (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Garafía (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Granadilla de Abona 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de La Guancha (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Guía de Isora (Teneri-
fe) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Güímar (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Hermigua (La Gomera) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Icod de los Vinos 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Los Llanos de Aridane 
(La Palma) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

812

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de La Matanza de Acente-
jo (Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de La Orotava (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de El Paso (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de El Pinar de El Hierro 
(El Hierro) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Puerto de la Cruz 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Puntagorda (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Puntallana (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Los Realejos (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de El Rosario (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de San Andrés y Sauces 
(La Palma) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de San Cristóbal de La 
Laguna (Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de San Juan de la Rambla 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de San Miguel de Abona 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de San Sebastián de la 
Gomera (La Gomera) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Santa Cruz de La Palma 
(La Palma) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Santa Cruz de Tenerife 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Santa Úrsula (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Santiago del Teide 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de El Sauzal (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Los Silos (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Tacoronte (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de El Tanque (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Tazacorte (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Tegueste (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Tijarafe (La Palma) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Valle Gran Rey (La 
Gomera) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Vallehermoso (La 
Gomera) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Valverde (El Hierro) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de La Victoria de Acentejo 
(Tenerife) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Vilaflor (Tenerife) 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación en los fondos 
del Estado para el municipio de Villa de Mazo (La 
Palma) durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Agaete (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Agüimes (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de La Aldea de San Nicolás (Gran Canaria) en los fon-
dos del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Antigua (Fuerteventura) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Arrecife (Lanzarote) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Artenara (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Arucas (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Betancuria (Fuerteventura) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Firgas (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Gáldar (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Haría (Lanzarote) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Ingenio (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Mogán (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Moya (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de La Oliva (Fuerteventura) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Pájara (Fuerteventura) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Las Palmas de Gran Canaria (Gran Canaria) en los 
fondos del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Puerto del Rosario (Fuerteventura) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de San Bartolomé (Lanzarote) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Santa Brígida (Gran Canaria) en los fondos del Esta-
do para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria) en los fon-
dos del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Santa María de Guía de Gran Canaria (Gran Cana-
ria) en los fondos del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

820

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Teguise (Lanzarote) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Tejeda (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Telde (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Teror (Gran Canaria) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Tías (Lanzarote) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Tinajo (Lanzarote) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Tuineje (Fuerteventura) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Vallesco (Gran Canaria) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Valsequillo de Gran Canaria (Gran Canaria) en los 
fondos del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Vega de San Mateo (Gran Canaria) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Yaiza (Lanzarote) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Adeje (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Agulo (La Gomera) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Alarejó (La Gomera) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Arafo (Tenerife) en los fondos del Estado para el año 
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Arico (Tenerife) en los fondos del Estado para el año 
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Arona (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Barlovento (La Palma) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Breña Alta (La Palma) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Breña Baja (La Palma) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Buenavista del Norte (Tenerife) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Candelaria (Tenerife) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Fasnia (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Frontera (El Hierro) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Fuencaliente de la Palma (La Palma) en los fondos 
del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Garachico (Tenerife) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Garafía (La Palma) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Granadilla de Abona (Tenerife) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de La Guancha (Tenerife) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Guía de Isora (Tenerife) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Güímar (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Hermigua (La Gomera) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Icod de los Vinos (Tenerife) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Los Llanos de Aridane (La Palma) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de La Matanza de Acentejo (Tenerife) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de La Orotava (Tenerife) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de El Paso (La Palma) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de El Pinar de El Hierro (El Hierro) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Puerto de la Cruz (Tenerife) en los fondos del Esta-
do para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Puntagorda (La Palma) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Puntallana (La Palma) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Los Realejos (Tenerife) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de El Rosario (Tenerife) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de San Andrés y Sauces (La Palma) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife) en los fondos 
del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de San Juan de la Rambla (Tenerife) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de San Miguel de Abona (Tenerife) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de San Sebastián de la Gomera (La Gomera) en los fon-
dos del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Santa Cruz de La Palma (La Palma) en los fondos 
del Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Santa Cruz de Tenerife (Tenerife) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Santa Úrsula (Tenerife) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Santiago del Teide (Tenerife) en los fondos del Esta-
do para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de El Sauzal (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Los Silos (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Tacoronte (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de El Tanque (Tenerife) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Tazacorte (La Palma) en los fondos del Estado para 
el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Tegueste (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Tijarafe (La Palma) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Valle Gran Rey (La Gomera) en los fondos del Esta-
do para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Vallehermoso (La Gomera) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Valverde (El Hierro) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de La Victoria de Acentejo (Tenerife) en los fondos del 
Estado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Vilaflor (Tenerife) en los fondos del Estado para el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de participación del municipio 
de Villa de Mazo (La Palma) en los fondos del Estado 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu-
tado.

 

184/046457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ace-
dera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aceuchal en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ahi-
llones en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alange en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alburquerque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alconchel en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alconera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Algarrobilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alju-
cen en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almendral en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almendralejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de San Servan en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ata-
laya en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Azuaga en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Badajoz en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bar-
carrota en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Baterno en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ben-
querencia de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ber-
langa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bienvenida en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bodonal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bur-
guillos del Cerro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabeza del Buey en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabeza LaVaca en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calamonte en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calera de León en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cal-
zadilla de los Barros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campanario en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campillo de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Capilla en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Car-
monita en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casas de Don Pedro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casas de Reina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tilblanco en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cas-
tuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Che-
les en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
dobilla de Lacara en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte de Peleas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cris-
tina en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Don 
Álvaro en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Don 
Benito en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de El 
Carrascalejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Entrín Bajo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragalejo en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragosa de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragosa de Lares en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Feria 
en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fre-
genal de la Sierra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

184/046458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santama-
ría en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Segura de 
León en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Siruela en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Solana de 
los Barros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Talarru-
bias en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Talavera 
La Real en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tamurejo 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Taliga en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre de 
Miguel Sesmero en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrema-
yor en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torremejía 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trasierra 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Trujillanos 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Usagre en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdecaba-
lerros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdelacal-
zada en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valdeto-
rres en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valencia 
de las Torres en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valencia 
de Mombuey en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valencia 
del Ventoso en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle de la 
Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle de 
Matamoros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle de 
Santa Ana en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde 
de Burguillos en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde 
de Leganés en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde 
de Llerena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valverde 
de Mérida en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafranca 
de los Barros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villagarcía 
de la Torre en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villagon-
zalo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villalba de 
los Barros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva 
del Fresno en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villar de 
Rena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villar del 
Rey en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villarta de 
los Montes en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zafra en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zahinos en 
Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zalamea 
de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zarza-
Capilla en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

184/046459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aceuchal en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ahillones en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
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años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alange en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alburquerque en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alconchel en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José 
Solana Barras, Diputados por Badajoz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Alconera en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José 
Solana Barras, Diputados por Badajoz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Algarrobilla en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José 
Solana Barras, Diputados por Badajoz, pertene-
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cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Aljucen en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almendral en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y doña María José 
Solana Barras, Diputados por Badajoz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Almendralejo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Arroyo de San Servan en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Atalaya en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Azuaga en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Badajoz en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Barcarrota en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Baterno en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Benquerencia de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Berlanga en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bienvenida en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Bodonal de la Sierra en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Burguillos del Cerro en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabeza del Buey en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cabeza LaVaca en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calamonte en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calera de León en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Calzadilla de los Barros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campanario en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Campillo de Llerena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Capilla en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Carmonita en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casas de Don Pedro en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Casas de Reina en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castilblanco en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Castuera en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cheles en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cordobilla de Lacara en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte de Peleas en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cristina en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Don Álvaro en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Don Benito en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
El Carrascalejo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Entrín Bajo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragalejo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragosa de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Esparragosa de Lares en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Feria en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fregenal de la Sierra en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuenlabrada de los Montes en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente de Cantos en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

184/046460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuenlabrada de los Montes en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente de Cantos en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuente del Arco en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuen te del Maestre en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Fuentes de León en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gar-
bayuela en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gar-
litos en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Granja de Torrehermosa en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Gua-
reña en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Helechosa de los Montes en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrera del Duque en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera de Llerena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera de Vargas en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera La Real en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Hinojosa del Valle en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hor-
nachos en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Jerez 
de los Caballeros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Codosera en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Coronada en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Haba en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Lapa en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Morera en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Nava de Santiago en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Parra en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Albuera en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Roca de la Sierra en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de La 
Zarza en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Llera 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lle-
rena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Lobón en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los 
Santos de Maimona en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Magacela en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Maguilla en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mal-
cocinado en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Mal-
partida de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Manchita en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medellín en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Medina de las Torres en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mengabril en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mérida en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Mirandilla en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monesterio en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montemolin en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Monterrubio de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Montijo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pela 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Nogales en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Oliva de la Frontera en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Oliva de Mérida en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Oli-
venza en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ore-
llana de la Sierra en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Ore-
llana La Vieja en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Palomas en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peñalsordo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Peraleda del Zaucejo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de Alcocer en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de la Calzada en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de La Reina en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de Obando en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla de Sancho Pérez en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla del Maestre en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
bla del Prior en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pue-
blonuevo del Guadiana en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Quintana de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rena 
en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Retamal de Llerena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Ribera del Fresno en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Reina en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Risco en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
valeón en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Sal-
vatierra de los Barrros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Vicente de Alcántara en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San 
Pedro de Mérida en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Sancti-Spiritus en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de San-
tamaría en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Siruela en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Santa Amalia en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Segura de León en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tala-
rrubias en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Solana de los Barros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tala-
vera La Real en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Tamurejo en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tali-
ga en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torre 
de Miguel Sesmero en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torremayor en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Torremejía en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tra-
sierra en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Tru-
jillanos en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Usagre en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
decabalerros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
delacalzada en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Val-
detorres en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia de las Torres en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia de Mombuey en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Valencia del Ventoso en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle 
de la Serena en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle 
de Matamoros en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valle 
de Santa Ana en Ba dajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Dipu tados.

 

184/046461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinasola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 

2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres Mayores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
telazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encina-
sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Mayores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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184/046463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Encinasola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cumbres Mayores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cortelazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Encinasola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres Mayores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cortelazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinasola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres Mayores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cortelazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encinasola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de San 
Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de 
Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortelazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encina sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
telazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena 
del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encina-
sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de contra la libertad conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encina sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra contra las personas cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encina-
sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de contra las personas conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra contra las personas conoci-
das por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra contra las personas conoci-
das por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
tegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encina sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de San 
Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de 
Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encina-
sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Enci na sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Enci na sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corte gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Enci na sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de San 
Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Enci na sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el munici-
pio de Corte gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Enci na-
sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Enci na sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el municipio de Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Corte gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Encinasola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos tráfico de drogas conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Enci na-
sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfico de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Enci na sola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte gana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Escacena del Campo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos robos con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Encinasola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos robos con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
municipio de Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con violencia en domicilios cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos robos con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos robos con violencia en domici-
lios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el muni-
cipio de Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Encinasola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio 
de Cumbres Ma yores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de Enmedio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Corte lazor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cor-
tegana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en el municipio de Encinasola en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en el municipio de Cumbres Mayores 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en el municipio de Cumbres de San 
Bartolomé en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en el municipio de Cumbres de Enme-
dio en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en el municipio de Cortelazor en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situa-
ción irregular en el municipio de Cortegana en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena del 
Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encinasola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de 
San Bartolomé?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de 
Enmedio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cortelazor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena del 
Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Encinasola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres Ma-
yores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de San Bar-
tolomé?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de 
En medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el municipio de Cortelazor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por la Guardia Civil en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Escacena del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por la Guardia Civil en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Enci nasola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por la Guardia Civil en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres Mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por la Guardia Civil en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cumbres de San Bartolomé?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cum-
bres de En medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de deli-
tos esclarecidos por la Guardia Civil en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Cortelazor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escace-
na del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encina-
sola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de San Bartolomé?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cum-
bres de En medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
lazor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escacena del 
Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encinasola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de 
San Bartolomé?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres de 
En medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por el CNP en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte lazor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

184/046489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Escace-
na del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encina-
sola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
Mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cumbres 
de San Bartolomé?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cum-
bres de En medio?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Fátima Báñez García, Dipu tada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales tota-
les conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Corte-
lazor?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de noviem-
bre de 2008.—Fátima Báñez García, Dipu tada.

 

184/046490

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a los sentinazos 
detectados frente a la costa gallega y las infracciones 
impuestas al respecto.

El medio marino sufre la presión continuada de verti-
dos contaminantes procedentes del medio urbano, agrí-
cola e industrial, que se acumulan en las cadenas trófi-
cas, con el consiguiente daño en el medio ambiente.

A esto se unen los sentinazos, las limpiezas de los 
tanques de los barcos en alta mar. Galicia, frente a 
cuyas costas discurre el corredor marítimo de Fisterra, 
que concentra un elevado tráfico de buques con mer-
cancías peligrosas, viene sufriendo esta «contamina-

ción de baja intensidad»,pero que provoca un creciente 
daño en el medio marino. Los últimos sentinazos detec-
tados llegaron en forma de chapapote líquido a princi-
pios del presente mes de diciembre a las playas de 
Soesto y Amado, en Laxe (A Coruña).

Supuestamente estos vertidos ilegales son detecta-
dos mediante el empleo de satélites (Envisat y Radar-
sat) que, cuando orbitan sobre la costa gallega, miden 
la densidad sobre la superficie del mar y pueden llegar 
a procesar en media hora los datos sobre la procedencia 
de hidrocarburos. Si se detectan, Sasemar confronta los 
datos de buques navegando en la zona y envía un avión 
para comprobarlos y abrir un parte de infracción.

Sin embargo, existen serias dudas sobre la eficacia 
del actual sistema. Por una parte, la vigilancia por saté-
lite organizada por la Agencia Europea de Seguridad 
Marítima no cubre permanentemente la costa gallega. 
Por otra parte, el proceso de sanción carece de la nece-
saria eficacia; sirva como ejemplo que, de los 58 verti-
dos detectados en el corredor marítimo de Fisterra entre 
2003 y 2006, solamente 11 buques infractores fueron 
detectados y sancionados.

Para paliar las carencias de este sistema, el Ministe-
rio de Fomento anunció que a partir del mes de noviem-
bre de 2007 empezarían a operar en Galicia, concreta-
mente en Cabo Silleiro y en Fisterra, dos radares de alta 
frecuencia. Estos dispositivos mejorarían la lucha con-
tra la contaminación marina ya que ofrecen informa-
ción en tiempo real y son capaces de identificar el ori-
gen de las manchas.

Es por ello que se presentan las siguientes preguntas:

¿Cuántos sentinazos fueron detectados frente a las 
costas gallegas desde el año 2002 hasta el 2008, con 
datos de cada unos de las anualidades?

De este total, ¿cuántos buques fueron detectados y 
sancionados, con información de cada caso?

¿Cuántas sanciones fueron impuestas?
¿A cuánto ascendió el importe de la sanción en cada 

caso?
¿No considera el Gobierno que el actual sistema de 

detección de vertidos al mar por satélite carece de la 
agilidad necesaria?

¿Comparte el Gobierno que es necesario incremen-
tar las medios de control y aumentar el importe de las 
sanciones para detener los sentinazos?

¿Cuál es la valoración que le merece al Gobierno la 
puesta en marcha de dos radares de alta frecuencia en 
Cabo Silleiro y en Fisterra?

¿Cuántos vertidos al mar fueron detectados por este 
dispositivo? 

¿Cuántos de ellos culminaron en infracción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Dipu tado.
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184/046491

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Xesús Jorquera Casetas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de 
la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por escrito, relativas a la nece-
sidad de realizar un estudio de viabilidad para la 
construcción de una línea de ferrocarril que una las 
comarcas de A Costa da Morte, Bergantiños y A 
Coruña.

La comarca coruñesa de A Costa da Morte es una de 
las más deprimidas de Galicia. Un factor que incide en 
esta situación esta situación es la carencia de servicios 
públicos e infraestructuras, sobre todo de comunica-
ción.

La primera demanda del ferrocarril que uniera estas 
comarcas con A Coruña data del año 1907, cuando una 
comisión de ayuntamientos realizó una campaña a 
favor. Posteriormente, en 1926, se entablaron negocia-
ciones con la Compañía Anglo-Española de Tracto-
Carril, siendo el principal valedor el Dipu tado corcu-
bionés en las Cortes republicanas Pepe Miñones, 
fusilado posteriormente por las fuerzas falangistas 
durante la sublevación franquista.

A día de hoy la demanda está muy presente entre la 
población. De llevarse a cabo esta infraestructura 
supondría una base muy importante para el desarrollo 
social y económico de estas comarcas.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Qué valoración le merece al Gobierno la construc-
ción de una línea de ferrocarril que una a las comarcas 
de A Costa da Morte, Bergantiños y A Coruña?

¿Es consciente el Gobierno que existe una demanda 
histórica de esta infraestructura?

¿Comparte el Gobierno que esta línea de ferrocarril 
sería muy importante para el desarrollo económico y 
social de una comarca deprimida, como es A Costa da 
Morte?

¿Está dispuesto el Gobierno a satisfacer esta de-
manda?

En caso afirmativo, ¿va el Gobierno a realizar un 
estudio de viabilidad para la construcción de una línea 
de ferrocarril que una a las comarcas de Bergantiños, A 
Costa da Morte y A Coruña?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Dipu tado.

 

184/046492

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Francisco Xesús Jorquera Casetas, Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
finalizar, en su mayor parte, la red arterial de Santiago 
de Compostela en su paso inferior bajo el nudo de Cor-
nes para el año Xacobeo 2010.

El paso inferior del nudo de Cornes, de medio kiló-
metro de longitud de 500 metros, cuenta en los presu-
puestos generales del Estado para 2009 con una partida 
de 3,13 millones de euros. El coste total previsto de la 
obra es de 23,88 millones de euros, con una programa-
ción plurianual que se extiende hasta el año 2012.

Esta obra forma parte de la red arterial de Santiago 
de Compostela. Para el BNG sería necesario agilizar 
los plazos para que esta actuación este finalizada en su 
mayor parte, para el año Xacobeo 2010, en el que se 
prevé una multitudinaria afluencia de visitantes a San-
tiago de Compostela.

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Comparte el Gobierno la necesidad de agilizar las 
obras del nudo de Cornes con el objetivo de que esté 
finalizado, en su mayor parte, para el año Xacobeo 
2010?

¿Es consciente el Gobierno de que el elevado núme-
ro de visitantes que se prevé hace necesario contar con 
esta importante infraestructura viaria?

¿Va el Gobierno a agilizar las obras del nudo de 
Cornes para cumplir la demanda de que esté finalizado, 
en su mayor parte, para el año 2010?

En todo caso, ¿cuál es el plazo de finalización de 
esta infraestructura previsto por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Francisco Xesús Jorquera 
Caselas, Dipu tado.

 

184/046493

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Dipu tado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN) al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito.
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Los medios de comunicación escrita en Navarra 
informan del retraso en la tramitación y ejecución del 
proyecto de recrecimiento del Embalse de Yesa (Nava-
rra). Por ello se pregunta al Gobierno por:

— Las razones que justifican el retraso.
— El coste actual que pueda haber provocado este 

retraso en la tramitación.
— La ejecución, en su caso, de las obras de recre-

cimiento.
— Los Planes del Gobierno para impulsar nueva-

mente este proyecto.
— Los objetivos y compromisos temporales de 

finalización de la obra.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Dipu tado.

 

184/046494

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Olaia Fernández Davila, Dipu tada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
modificar el segundo párrafo de la disposición transito-
ria tercera del Estatuto del Trabajo Autónomo.

La Ley 20/2007, del 11 de julio, del Estatuto del 
Trabajo Autónomo establece un período transitorio 
para la adaptación de los contratos vigentes de los tra-
bajadores autónomos económicamente dependientes en 
el sector del transporte y el sector de los agentes de 
seguros.

Sin embargo, el párrafo segundo de la disposición 
transitoria tercera incluye una contradicción en sus pro-
pios términos, por cuanto el plazo que se otorga para la 
comunicación del trabajador autónomo económica-
mente dependiente al cliente se computa desde la entra-
da en vigor de la Ley 20/2007, mientras que el plazo de 
adaptación del contrato a las previsiones de la Ley se 
computa desde la entrada en vigor de las disposiciones 
reglamentarias de desarrollo.

No obstante, la normativa de desarrollo está pen-
diente aún de aprobación, en fase de remisión al Conse-
jo de Estado, con lo que se hace indispensable para el 
buen funcionamiento de la adaptación de contratos de 
los trabajadores autónomos económicamente depen-
dientes en los sectores anteriormente referidos.

En este sentido, se hace necesario establecer una 
modificación del segundo párrafo de la disposición 
transitoria tercera de la Ley 20/2007 en el siguiente 
sentido:

«El trabajador autónomo en el que concurra la cir-
cunstancia de ser económicamente dependiente en el 
supuesto al que se refiere la disposición adicional undé-
cima y en el supuesto del agente de seguros, deberá 
comunicarlo al cliente respecto al que adquiera esta 
condición en el plazo comprendido desde la entrada en 
vigor de la presente Ley hasta un año después de la 
entrada en vigor de las citadas disposiciones reglamen-
tarias».

Es por ello que se presentan las siguientes pre-
guntas:

¿Es consciente el Gobierno de la contradicción exis-
tente en el segundo párrafo de la disposición transitoria 
tercera de la Ley 20/2007, del 11 de julio?

¿Comparte el Gobierno que los trabajadores autóno-
mos económicamente dependientes en el sector del 
transporte y en el sector de los agentes de seguros no 
pueden adaptar sus contratos debido a que aún no han 
entrado en vigor las disposiciones reglamentarias de 
desarrollo de la citada Ley?

¿Va el Gobierno a agilizar la tramitación para que, 
en el plazo más breve posible, esta normativa pendiente 
sea aprobada y entre en vigor?

¿No cree el Gobierno que es necesaria una modifi-
cación del segundo párrafo de la disposición transitoria 
tercera de la Ley 20/2007 en el sentido propuesto: «El 
trabajador autónomo (...) deberá comunicarlo al cliente 
respecto al que adquiera esta condición en el plazo 
comprendido desde la entrada en vigor de la presente 
Ley hasta un año después de la entrada en vigor de las 
citadas disposiciones reglamentarias»?

En todo caso, ¿qué medidas va a adoptar el Gobier-
no para solucionar esta contradicción?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, 
Dipu tada.

 

184/046495

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Es cierto que el proyecto del enlace ferroviario al 
aeropuerto de Barcelona no avanza a causa de diver-
gencias ente AENA y ADIF?
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¿Para cuándo se prevé la terminación del proyecto y 
para cuándo el inicio de las obras?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046496

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuándo va a estar finalizado el proyecto de ade-
cuación de los andenes de la estación de Passeig de 
Gràcia en Barcelona a los nuevos trenes CIVIA?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046497

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál ha sido la respuesta del Ministerio de Fomen-
to al informe de la Comisión de la Competencia en el 
cual declara no sujetos a legalidad los pliegos de condi-
ciones generales de los concursos relativos a transporte 
de viajeros por carretera?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046498

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual AENA no asiste a la 
Mesa de Movilidad para la redacción del Plan de Movi-
lidad del Aeropuerto del Prat?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046499

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Fomento el Plan de Movi-
lidad del Aeropuerto del Prat? ¿Le ha dado su confor-
midad? ¿Va a participar en la financiación de las medi-
das que en dicho plan se prevén?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046500

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la situación de las obras del segundo cintu-
rón de Tarragona afectadas por la paralización arqueo-
lógica? ¿Qué medidas se han tomado para la protección 
de yacimiento romano? ¿Cuándo se reanudarán las 
obras en este punto concreto del tramo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046501

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué número de incidencias afectando a los servi-
cios de cercanías de Barcelona se han producido a lo 
largo de los meses de este año? Se piden datos para 
cada mes con indicación de la causa.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046502

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la opinión del Ministerio de Fomento en 
relación al proyecto europeo New Opera?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046503

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el Real Decreto de 
transposición de la Directiva llamada Euroviñeta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046504

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Fomento el informe del 
coordinador europeo para la conexión ferroviaria Fran-
cia-España, en la que denuncia el retraso de las obras 
en España? ¿Qué respuesta le va a dar? ¿Qué medidas 
va a tomar el Ministerio para subsanar el retraso?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046505

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Considera el Ministerio que 4 grados es una baja 
temperatura capaz de justificar una grave avería en el 
servicio de cercanías de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046506

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual España está a la cola 
de Europa en el cumplimiento de los requisitos de las 
ESARR? ¿Qué piensa hacer el Ministerio para subsa-
nar está cuestión?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.
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184/046507

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación de los proyectos 
constructivos de los nuevos enlaces de la AP-7 en Girona y 
del tercer y cuarto carril en el tramo Fornells-La Jonquera 
de dicha autopista? ¿Cuándo se prevé iniciar las obras? 
¿Cuándo entrarían en servicio las ampliaciones previstas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046508

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el motivo de la súbita eliminación de la 
conexión ferroviaria de mercancías Bilbao-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046509

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para coordi-
nar las actuaciones de la conexión ferroviaria interna-
cional en el eje Barcelona-Narbona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046510

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual la sociedad Sagres ha 
vendido un 12% de su participación en CILSA? ¿Qué 
ingreso ha obtenido por dicha venta?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046511

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué balance realiza el Gobierno del Plan de Reco-
locación aprobado por el Gobierno este pasado verano?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Dipu tado.

 

184/046512

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno oportunas las propuestas que 
se han planteado de no gastar el derecho a la prestación 
de paro a los trabajadores afectados por un ERE?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Dipu tado.
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184/046513

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del Índice de 
Respuesta Humanitaria elaborado por DARA (Donor 
Accountability in Humanitarian Action)?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Dipu tado.

 

184/046514

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

De acuerdo con la intervención del presidente Rodrí-
guez Zapatero ante el Congreso de los Dipu tados, el 
pasado 27 de noviembre, el Gobierno transferirá 400 
millones a las Comunidades Autónomas para mejorar 
su financiación del sistema de dependencia.

¿Qué criterios utilizará el ejecutivo para distribuir 
estos recursos entre las citadas administraciones?

¿Supondrán estos recursos un incremento de los 
fondos estatales destinados a financiar el nivel acorda-
do, el nivel mínimo u otros conceptos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Dipu tado.

 

184/046515

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Dipu tado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

El director general de Planificación y Evaluación de 
Políticas para el Desarrollo (DGPOLDE) del Ministe-
rio de Asuntos Exteriores y Cooperación, el señor Juan 
López-Dóriga, afirmó en el pasado Foro de Alto Nivel 
sobre la efectividad de la Ayuda en Accra, que España 
se compromete a que el 100% de su AOD será previsi-
ble. ¿Cómo se materializará este compromiso en la 
Ayuda en Salud a través de su estrategia sectorial? ¿A 
través de qué mecanismos de financiación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Dipu tado.

 

184/046516

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Dipu tado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Desde la implantación del servicio ferroviario 
Euromed entre Barcelona, Valencia y Alicante, se pide 
el tráfico anual de pasajeros para las relaciones si-
guientes:

Barcelona-Valencia.
Barcelona-Alicante.
Barcelona-Tarragona.
Barcelona-Castellón.
Tarragona-Castellón.
Tarragona-Valencia.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Pere Macias i Arau, Dipu tado.

 

184/046517

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentas las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En respuesta escrita del Gobierno dirigida a IU 
fechada el 30 de octubre de 2008 y publicada en el 
«BOCG. Congreso de los Dipu tados», serie D, núm. 120 
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se expone: «El Gobierno ha aprobado, con fecha 4 de 
julio de 2008, el Real Decreto 1136/2008, de 4 de julio 
(BOE núm. 165, de 9 de julio) por el que se cambia la 
denominación del Museo Nacional de Escultura por la 
de Museo Nacional Colegio de San Gregorio y se modi-
fican la composición y funciones de su Patronato. Es 
intención del Gobierno, someter a la consideración del 
nuevo Patronato, el futuro emplazamiento del Calvario 
de Juan de Juni».

Dicho Patronato está presidido por el Ministro de 
Cultura (César Antonio Molina) formando parte tam-
bién la Subsecretaria del Ministerio de Cultura (María 
Dolores Carrión), el Director General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales del Ministerio de Cultura (José Jimé-
nez), que a su vez será el Presidente de la Comisión 
Permanente. Entre los miembros que no forman parte 
del Gobierno Central estarían el Presidente de la Junta 
de Castilla y León (Juan Vicente Herrera) que sería su 
vicepresidente, el Director del Museo y el Arzobispo de 
Valladolid, entre otros muchos.

Teniendo en cuenta que tanto el Ministro de Cultura 
como el Director General de Bellas Artes y Bienes Cul-
turales del Ministerio de Cultura presiden los dos órga-
nos de decisión de este Patronato que tendrían compe-
tencias en cuanto al emplazamiento definitivo del Juan 
de Juni (Pleno del Patronato y Comisión Permanente 
respectivamente):

¿Tiene intención el Ministro de Cultura de solicitar 
que el emplazamiento permanente del Calvario de Juan 
de Juni sea Ciudad Rodrigo?

¿Y el Director General de Bellas Artes y Bienes 
Culturales del Ministerio de Cultura?

En caso de que se presente dicha solicitud por cual-
quier otro cauce, ¿qué posición mantendrá el Ministro 
de Cultura en este sentido?

¿Y el Director General de Bellas Artes y Bienes 
Culturales del Ministerio de Cultura?

¿Y la Subsecretaria del Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Dipu tado.

 

184/046518

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Ramón Beloki Guerra, Dipu tado pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Dipu tados, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Autopistas del Mar promueve y/o apoya el 
Ministerio de Fomento en el marco de la Red Transeu-
ropea de Transportes (RTE-T/TEN-T)?

¿Apoya el Ministerio de Fomento la denominada 
Autopista del Mar entre Zeebrugge y Bilbao?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 11 de 
diciembre de 2008.—José Ramón Beloki Guerra, 
Dipu tado.

 

184/046519

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno, Ministra de la Presidencia 
y Portavoz del Gobierno no estará presente en la Sesión 
de control del miércoles 17 de diciembre, este Dipu-
tado quiere conocer los motivos y actividades de la 
Vicepresidenta Primera que le impiden asistir a dicha 
sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu-
tado.

 

184/046520

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Sanidad y Consumo no estará presente en la Sesión 
de control del miércoles 17 de diciembre, este Dipu-
tado quiere conocer los motivos y actividades del 
Ministro que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de 
diciembre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu-
tado.
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184/046521

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Fomento no estará presente en la Sesión de control 
del miércoles 10 de diciembre, este Dipu tado quiere 
conocer los motivos y actividades de la Ministra que le 
impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu tado.

 

184/046522

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Industria, Turismo y Comercio no estará presente en 
la Sesión de control del miércoles 10 de diciembre, este 
Dipu tado quiere conocer los motivos y actividades del 
Ministro que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu tado.

 

184/046523

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don José Luis Ayllón Manso, Dipu tado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Cultura no estará presente en la Sesión de control 

del miércoles 10 de diciembre, este Dipu tado quiere 
conocer los motivos y actividades del Ministro que le 
impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Dipu tado.

 

184/046524

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muruguza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de Policías Nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distri-
bución en las comisarías de la provincia de Zaragoza a 
fecha 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muruguza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/046525

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muruguza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de Guardias Civiles en acti-
vo, en reserva con destino y en prácticas y su distribu-
ción por destino dentro de la provincia de Zaragoza a 
fecha 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muruguza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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184/046526

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muruguza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad de 
la provincia de Zaragoza desde 2004 a 4 de noviembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muruguza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

 

184/046527

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga y doña 
Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Dipu tados, presentan las siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas va adoptar el Ministerio de Fomento 
para reducir el impacto acústico que el aeropuerto de 
Barajas produce en los municipios colindantes?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo Berlanga 
y Cayetana Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

184/046528

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la carga de trabajo del Juzgado de Violen-
cia Doméstica de Málaga? ¿Cómo ha evolucionado 
desde su creación? ¿Cuál es la carga media de trabajo 
de los Juzgados de Violencia Doméstica en España?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/046529

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Federico Souvirón García, doña Celia Villalo-
bos Talero, don Juan Manuel Moreno Bonilla, doña 
Begoña Chacón Gutiérrez, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que el Juzgado de Violencia 
Doméstica de Málaga cuenta con los medios persona-
les y materiales necesarios para desarrollar con eficacia 
su función? ¿Qué piensa hacer para facilitar su tarea?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Federico Souvirón García, 
Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Moreno Boni-
lla, Begoña Chacón Gutiérrez y Ángel González 
Muñoz, Dipu tados.

 

184/046530

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica han 
aumentado considerablemente las acciones judiciales 
de orden civil y contencioso-administrativo emprendi-
das por los empresarios en toda España. Para ejercerlas, 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

916

es necesario abonar las Tasas por el Ejercicio de la 
Potestad Jurisdiccional, con el consiguiente compromi-
so de unos fondos durante muchos meses sin que la 
acción judicial comience.

¿Cuál es el importe de dichas Tasas en la provincia 
de Málaga durante el presente ejercicio de 2008 y su 
comparación con las cifras correspondientes a 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados.

 

184/046531

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Ayuntamiento de 
Estepona con el Ministerio de Economía para que se 
anulen las retenciones de las aportaciones del Estado a 
dicho municipio, establecidas para subsanar las deudas 
pendientes con la Tesorería de la Seguridad Social y la 
Hacienda Pública?

¿Ha sido autorizada la anulación de dichas retencio-
nes y, en su caso, con qué criterios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 20 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados.

 

184/046532

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

La no distribución de la correspondencia en nume-
rosas urbanizaciones de la ciudad de Mijas está causan-
do serios problemas a un alto grado de residentes, que 
han manifestado sus quejas ante el Ayuntamiento de 
dicha ciudad, en la sede de Correos en Fuengirola y a 
través de la página web de dicho servicio.

En la actualidad existe una Oficina de Correos en el 
núcleo central de Mijas (denominado Mijas pueblo), 
que sólo realiza el reparto en esta zona. La mayor parte 
de las zonas residenciales en la Costa están teóricamen-
te atendidas por la Oficina de Fuengirola, cuya capaci-
dad no puede realizar de forma eficaz el servicio a una 
zona geográfica tan extensa. Finalmente, existe una 
pequeña estafeta en La Cala de Mijas, también colapsa-
da e insuficiente.

¿Tiene el Ministerio de Fomento la intención de 
establecer una Oficina de Correos única y suficiente-
mente dotada para atender a todo el término municipal 
de Mijas, cuyo censo rebasa los 61.000 habitantes?

¿Qué medidas va a tomar el Ministerio con carácter 
inmediato para asegurar que la distribución de la corres-
pondencia se realiza en todo el término municipal de 
Mijas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Dipu tados.

 

184/046533

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Según informaciones aparecidas durante el pasado 
verano el Ministerio de Interior cursó una circular en la 
que se anunciaba, desde junio hasta, al menos, septiem-
bre, la suspensión de la reposición de cartuchería en las 
comisarías de Policía Nacional, lo que en la práctica 
supone en racionamiento de la munición y la supresión 
de las prácticas de tiro.
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¿Cuál ha sido el resultado del Plan Nacional de Tiro 
en la provincia de Las Palmas que lleva a cabo el Cuer-
po Nacional de Policía durante 2008? ¿Y cuál fue el 
resultado en 2007?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 6 de noviem-
bre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

 

184/046534

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Ricardo Tarno Blanco, Dipu tado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que reciben la Renta Activa de 
Inserción a 31 de octubre de 2008 en el municipio de 
Alanis, en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de noviem-
bre de 2008.—Ricardo Tarno Blanco, Dipu tado.

 

184/046535

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es partidario el Gobierno de solicitar a la Unión 
Europea la reducción de la graduación alcohólica de los 
vinos finos, manzanilla y Pedro Ximénez, como lo 
piden los Consejos Reguladores de Jerez, Montilla-
Moriles y Condado de Huelva?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu tado.

 

184/046536

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterio de reparto de ayudas que se seguirá entre 
las distintas Comunidades Autónomas tras la reforma 
de la Organización Común de Mercado (OCM) del 
vino, con especial referencia a la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Dipu tada.

 

184/046537

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones existentes con respecto al incremento de 
la plantilla de la Agrupación de Tráfico de la Guardia 
Civil en la Comunidad Autónoma de Andalucía, espe-
cificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Dipu tada.

 

184/046538

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Economía y Hacien-
da homologar salarialmente a sus empleados públicos 
con sus compañeros que hacen las mismas funciones y 
dependen de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Dipu tada.
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184/046539

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué dimensión media tienen las viviendas adjudi-
cadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la Comu-
nidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

184/046540

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué renta media mensual satisface un inquilino por 
el arrendamiento de una vivienda adjudicada por la 
Sociedad Pública de Alquiler en la Comunidad de 
Madrid? ¿En que porcentaje varía la cuantía de la renta 
respecto al precio de mercado?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

184/046541

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Con qué municipios madrileños ha firmado Conve-
nios de Colaboración la Sociedad Pública de Alquiler? 
¿Qué porcentaje supone respecto a la totalidad de muni-
cipios españoles?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

184/046542

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Valora el Gobierno la oportunidad de modificar la 
operatividad del Aeropuerto de Barajas en horario noc-
turno en aras a una menor afección acústica?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

184/046543

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Se plantea el Gobierno promover la participación 
del Gobierno Regional de Madrid en la gestión aero-
portuaria de Barajas?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.
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184/046544

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Alco-
bendas? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de 
Alcorcón? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Alge-

te? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta de 
renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento se 
han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de 
Arganda del Rey? ¿Cuántos propietarios han aceptado 
la oferta de renta? ¿Qué número de contratos de arren-
damiento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de 
Campo del Real? ¿Cuántos propietarios han aceptado 
la oferta de renta? ¿Qué número de contratos de arren-
damiento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Villal-
ba? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta de 
renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento se 
han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de El 
Escorial? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Fuen-
labrada? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Gala-
pagar? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta de 
renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento se 
han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Geta-
fe? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta de 
renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento se 
han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Gua-
darrama? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
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de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Lega-
nés? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta de 
renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento se 
han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de 
Madrid? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Maja-
dahonda? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de 
Moralzarzal? ¿Cuántos propietarios han aceptado la 
oferta de renta? ¿Qué número de contratos de arrenda-
miento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Mós-
toles? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta de 
renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento se 
han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Parla? 
¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta de renta? 
¿Qué número de contratos de arrendamiento se han 
suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Torre-
jón de Ardoz? ¿Cuántos propietarios han aceptado la 
oferta de renta? ¿Qué número de contratos de arrenda-
miento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Val-
demorillo? ¿Cuántos propietarios han aceptado la ofer-

ta de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamien-
to se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Val-
demoro? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Val-
dilecha? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Veli-
lla de San Antonio? ¿Cuántos propietarios han acepta-
do la oferta de renta? ¿Qué número de contratos de 
arrendamiento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Villa-
nueva de la Cañada? ¿Cuántos propietarios han acepta-
do la oferta de renta? ¿Qué número de contratos de 
arrendamiento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de 
Pozuelo de Alarcón? ¿Cuántos propietarios han acepta-
do la oferta de renta? ¿Qué número de contratos de 
arrendamiento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Las 
Rozas de Madrid? ¿Cuántos propietarios han aceptado 
la oferta de renta? ¿Qué número de contratos de arren-
damiento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de San 
Sebastián de los Reyes? ¿Cuántos propietarios han 
aceptado la oferta de renta? ¿Qué número de contratos 
de arrendamiento se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas ha evaluado la Sociedad Pública 
de Alquiler en el término municipal madrileño de Soto 
del Real? ¿Cuántos propietarios han aceptado la oferta 
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de renta? ¿Qué número de contratos de arrendamiento 
se han suscrito?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

184/046545

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid VI (Soto del Real) a 15 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de CIS Victoria Kent (Madrid) a 15 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid II (Meco) a 15 de diciembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de CIS Victoria Kent (Madrid) a 15 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid V (Soto del Real) a 15 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

925

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid IV (Navalcarnero) a 15 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en la 
relación de puestos de trabajo de personal laboral en la 
prisión de Madrid I Mujeres a 15 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal laboral en 
la prisión de Madrid III (Valdemoro) a 15 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

184/046546

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Vilagarcía en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Vilaboa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Tui en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Tomiño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Silleda en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Sanxenxo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Salvatierra de Miño en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Rodeiro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Porriño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Puente Caldelas en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Marín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Lalín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Gondomar en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Fornelos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Forcarey en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Cuntis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Cruces en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria del Puesto 
policial de Ponteareas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Dipu tados.

 

184/046547

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación anticipa-
da?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres 
perceptores de pensiones de jubilación acogidos a pro-
cesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

930

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 

jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de jubi-
lación acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de La Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de La Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
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jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 

jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/046548

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Rafael Merino López, don Fernando 
López-Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Financiación prevista por el Gobierno para incre-
mentar las prestaciones públicas destinadas a las ayu-
das técnicas y al desarrollo de un catálogo, en el 
ámbito de la dependencia, que dé mayor calidad de 
vida a las personas usuarias y que contribuya a la 
salud laboral de los trabajadores y personas cuidado-
ras durante la presente legislatura en la provincia de 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Rafael Merino López y Fernando López-Amor Gar-
cía, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Aurelio Romero Girón, don José Ignacio 
Landaluce Calleja, doña Teófila Martínez Sáiz y don 
Aurelio Sánchez Ramos, Dipu tados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Financiación prevista por el Gobierno para incre-
mentar las prestaciones públicas destinadas a las 
ayudas técnicas y al desarrollo de un catálogo, en el 
ámbito de la dependencia, que dé mayor calidad de 
vida a las personas usuarias y que contribuya a la 
salud laboral de los trabajadores y personas cuidado-
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ras durante la presente legislatura en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Aurelio Romero Girón, José Ignacio Landaluce 
Calleja, Teófila Martínez Sáiz y Aurelio Sánchez 
Ramos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Celia Villalobos Talero, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Financiación prevista por el Gobierno para incre-
mentar las prestaciones públicas destinadas a las ayu-
das técnicas y al desarrollo de un catálogo, en el ámbito 
de la dependencia, que dé mayor calidad de vida a las 
personas usuarias y que contribuya a la salud laboral de 
los trabajadores y personas cuidadoras durante la pre-
sente legislatura en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Celia Villalobos Tale-
ro, Ángel Luis González Muñoz y Federico Souvirón 
García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Ricardo Tarno Blanco, doña Soledad 
Becerril Bustamante, don Juan Manuel Albendea Pabón 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

Financiación prevista por el Gobierno para incre-
mentar las prestaciones públicas destinadas a las ayu-
das técnicas y al desarrollo de un catálogo, en el ámbito 
de la dependencia, que dé mayor calidad de vida a las 
personas usuarias y que contribuya a la salud laboral de 

los trabajadores y personas cuidadoras durante la pre-
sente legislatura en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Ricardo Tarno Blanco, Soledad Becerril Bustaman-
te, Juan Manuel Albendea Pabón y Adolfo Luis 
González Rodríguez, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y doña Blanca Fernández-Capel Baños, doña 
María Concepción de Santa Ana Fernández y don Juan 
de Dios Martínez Soriano, Dipu tados por Granada, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Financiación prevista por el Gobierno para incre-
mentar las prestaciones públicas destinadas a las 
ayudas técnicas y al desarrollo de un catálogo, en el 
ámbito de la dependencia, que dé mayor calidad de 
vida a las personas usuarias y que contribuya a la 
salud laboral de los trabajadores y personas cuidado-
ras durante la presente legislatura en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Blanca Fernández-Capel Baños, María Concepción 
de Santa Ana Fernández y Juan de Dios Martínez 
Soriano, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Eugenio Nasarre Goicoechea, don Gabi-
no Puche Rodríguez-Acosta, Dipu tados por Jaén, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Financiación prevista por el Gobierno para incre-
mentar las prestaciones públicas destinadas a las ayu-
das técnicas y al desarrollo de un catálogo, en el ámbito 
de la dependencia, que dé mayor calidad de vida a las 
personas usuarias y que contribuya a la salud laboral de 
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los trabajadores y personas cuidadoras durante la pre-
sente legislatura en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Eugenio Nasarre Goicoechea y Gabino Puche Rodrí-
guez-Acosta, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Juan Carlos Lagares Flores, doña Fátima 
Báñez García, Dipu tados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Financiación prevista por el Gobierno para incre-
mentar las prestaciones públicas destinadas a las ayu-
das técnicas y al desarrollo de un catálogo, en el ámbito 
de la dependencia, que dé mayor calidad de vida a las 
personas usuarias y que contribuya a la salud laboral de 
los trabajadores y personas cuidadoras durante la pre-
sente legislatura en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Juan Carlos 
Lagares Flores y Fátima Báñez García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por Mála-
ga, y don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Dipu tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Financiación prevista por el Gobierno para incre-
mentar las prestaciones públicas destinadas a las ayu-
das técnicas y al desarrollo de un catálogo, en el ámbito 
de la dependencia, que dé mayor calidad de vida a las 
personas usuarias y que contribuya a la salud laboral de 
los trabajadores y personas cuidadoras durante la pre-
sente legislatura en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro Cruz y 
Rafael Hernando Fraile, Dipu tados.

 

184/046549

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Rafael Merino López, don Fernando 
López-Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la crea-
ción de servicios de defensa jurídica de las personas 
con discapacidad en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Rafael Merino López y Fernando López-Amor Gar-
cía, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Aurelio Romero Girón, don José Ignacio 
Landaluce Calleja, doña Teófila Martínez Sáiz y don 
Aurelio Sánchez Ramos, Dipu tados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la crea-
ción de servicios de defensa jurídica de las personas 
con discapacidad en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Aurelio Romero Girón, José Ignacio Landaluce 
Calleja, Teófila Martínez Sáiz y Aurelio Sánchez 
Ramos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Celia Villalobos Talero, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la crea-
ción de servicios de defensa jurídica de las personas 
con discapacidad en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Celia Villalobos Tale-
ro, Ángel Luis González Muñoz y Federico Souvirón 
García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por Mála-
ga, y don Ricardo Tarno Blanco, doña Soledad Becerril 
Bustamante, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la crea-
ción de servicios de defensa jurídica de las personas 
con discapacidad en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Ricardo Tarno Blanco, Soledad Becerril Bustaman-
te, Juan Manuel Albendea Pabón y Adolfo Luis 
González Rodríguez, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y doña Blanca Fernández-Capel Baños, doña 
María Concepción de Santa Ana Fernández y don Juan 
de Dios Martínez Soriano, Dipu tados por Granada, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la crea-
ción de servicios de defensa jurídica de las personas 
con discapacidad en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Blanca Fernández-Capel Baños, María Concepción 
de Santa Ana Fernández y Juan de Dios Martínez 
Soriano, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Eugenio Nasarre Goicoechea, don 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Dipu tados por Jaén, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la crea-
ción de servicios de defensa jurídica de las personas 
con discapacidad en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Eugenio Nasarre Goicoechea y Gabino Puche Rodrí-
guez-Acosta, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Juan Carlos Lagares Flores, doña Fátima 
Báñez García, Dipu tados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la crea-
ción de servicios de defensa jurídica de las personas 
con discapacidad en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan Carlos Lagares Flores y Fátima Báñez García, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen 
Navarro Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Dipu tados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es-
crito.
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¿Qué fecha tiene prevista el Gobierno para la crea-
ción de servicios de defensa jurídica de las personas 
con discapacidad en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro Cruz y 
Rafael Hernando Fraile, Dipu tados.

 

184/046550

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Rafael Merino López, don Fernando 
López-Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para desa-
rrollar la provisión de ayudas técnicas que favorezcan 
la autonomía personal y que ayuden a prevenir situa-
ciones de dependencia para personas con discapacidad 
en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de noviem-
bre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Rafael Meri-
no López y Fernando López-Amor García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Aurelio Romero Girón, don José Ignacio 
Landaluce Calleja, doña Teófila Martínez Sáiz y don 
Aurelio Sánchez Ramos, Dipu tados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para desa-
rrollar la provisión de ayudas técnicas que favorezcan 
la autonomía personal y que ayuden a prevenir situa-
ciones de dependencia para personas con discapacidad 
en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Aurelio Romero Girón, José Ignacio Landaluce 
Calleja, Teófila Martínez Sáiz y Aurelio Sánchez 
Ramos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Celia Villalobos Talero, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para desa-
rrollar la provisión de ayudas técnicas que favorezcan 
la autonomía personal y que ayuden a prevenir situa-
ciones de dependencia para personas con discapacidad 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Celia Villalobos Tale-
ro, Ángel Luis González Muñoz y Federico Souvirón 
García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Ricardo Tarno Blanco, doña Soledad 
Becerril Bustamante, don Juan Manuel Albendea Pabón 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tados por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para desa-
rrollar la provisión de ayudas técnicas que favorezcan 
la autonomía personal y que ayuden a prevenir situa-
ciones de dependencia para personas con discapacidad 
en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Ricardo Tarno Blanco, Soledad Becerril Bustaman-
te, Juan Manuel Albendea Pabón y Adolfo Luis 
González Rodríguez, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y doña Blanca Fernández-Capel Baños, doña 
María Concepción de Santa Ana Fernández y don Juan 
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de Dios Martínez Soriano, Dipu tados por Granada, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para desa-
rrollar la provisión de ayudas técnicas que favorezcan 
la autonomía personal y que ayuden a prevenir situa-
ciones de dependencia para personas con discapacidad 
en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Blanca Fernández-Capel Baños, María Concepción 
de Santa Ana Fernández y Juan de Dios Martínez 
Soriano, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Eugenio Nasarre Goicoechea, don Gabi-
no Puche Rodríguez-Acosta, Dipu tados por Jaén, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para desa-
rrollar la provisión de ayudas técnicas que favorezcan 
la autonomía personal y que ayuden a prevenir situa-
ciones de dependencia para personas con discapacidad 
en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Eugenio Nasarre Goicoechea y Gabino Puche Rodrí-
guez-Acosta, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Juan Carlos Lagares Flores, doña Fátima 
Báñez García, Dipu tados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para desa-
rrollar la provisión de ayudas técnicas que favorezcan 

la autonomía personal y que ayuden a prevenir situa-
ciones de dependencia para personas con discapacidad 
en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan Carlos Lagares Flores y Fátima Báñez García, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen 
Navarro Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Dipu tados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para desa-
rrollar la provisión de ayudas técnicas que favorezcan 
la autonomía personal y que ayuden a prevenir situa-
ciones de dependencia para personas con discapacidad 
en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 21 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro Cruz y 
Rafael Hernando Fraile, Dipu tados.

 

184/046551

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Rafael Merino López, don Fernando 
López-Amor García, Dipu tados por Córdoba, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consigna-
das en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Estado, los Organismos Autóno-
mos y los Entes Públicos en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Rafael Merino López y Fernando López-Amor Gar-
cía, Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Aurelio Romero Girón, don José Ignacio 
Landaluce Calleja, doña Teófila Martínez Sáiz y don 
Aurelio Sánchez Ramos, Dipu tados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nadas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Estado, los Organismos 
Autónomos y los Entes Públicos en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Aurelio Romero Girón, José Ignacio Landaluce 
Calleja, Teófila Martínez Sáiz y Aurelio Sánchez 
Ramos, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Celia Villalobos Talero, don 
Ángel Luis González Muñoz y don Federico Souvirón 
García, Dipu tados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nadas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Estado, los Organismos 
Autónomos y los Entes Públicos en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan Manuel Moreno Bonilla, Celia Villalobos Tale-
ro, Ángel Luis González Muñoz y Federico Souvirón 
García, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Ricardo Tarno Blanco, doña Soledad 
Becerril Bustamante, don Juan Manuel Albendea Pabón 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu tados por 

Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nadas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Estado, los Organismos 
Autónomos y los Entes Públicos en la provincia de 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Ricardo Tarno Blanco, Soledad Becerril Bustaman-
te, Juan Manuel Albendea Pabón y Adolfo Luis 
González Rodríguez, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y doña Blanca Fernández-Capel Baños, doña 
María Concepción de Santa Ana Fernández y don Juan 
de Dios Martínez Soriano, Dipu tados por Granada, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nadas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Estado, los Organismos 
Autónomos y los Entes Públicos en la provincia de 
Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Blanca Fernández-Capel Baños, María Concepción 
de Santa Ana Fernández y Juan de Dios Martínez 
Soriano, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Eugenio Nasarre Goicoechea, don Gabi-
no Puche Rodríguez-Acosta, Dipu tados por Jaén, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nadas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Estado, los Organismos 
Autónomos y los Entes Públicos en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Eugenio Nasarre Goicoechea y Gabino Puche Rodrí-
guez-Acosta, Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por 
Málaga, y don Juan Carlos Lagares Flores, doña Fátima 
Báñez García, Dipu tados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nadas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Estado, los Organismos 
Autónomos y los Entes Públicos en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan Carlos Lagares Flores y Fátima Báñez García, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu tada por Mála-
ga, y don Juan José Matarí Sáez, doña Carmen Navarro 
Cruz y don Rafael Hernando Fraile, Dipu tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de las inversiones reales consig-
nadas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 correspondiente al Estado, los Organismos 
Autónomos y los Entes Públicos en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, 
Juan José Matarí Sáez, Carmen Navarro Cruz y 
Rafael Hernando Fraile, Dipu tados.

 

184/046552

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Covelo en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en O Grove en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Mos en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Moaña en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Cerdedo en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 

Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Cangas de Morrazo en la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Caldas de Reis en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Cambados en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Baiona en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en Soutomaior en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en A Guarda en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en A Estrada en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Dipu tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la consignación presupuestaria de la Casa 
Cuartel de Puesto en A Cañiza en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Dipu tados.

 

184/046553

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-

siones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerventura), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres percep-
tores de pensiones de jubilación acogidos a procesos de 
jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
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siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-

nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa María de Guía de Gran 
Canaria (Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres 
perceptores de pensiones de jubilación acogidos a pro-
cesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.
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En el municipio de Teguise (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agaete (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 

de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres percep-
tores de pensiones de jubilación acogidos a procesos de 
jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arona (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Barlovento (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Alta (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Breña Baja (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Buenavista del Norte (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Candelaria (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fasnia (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Frontera (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Fuencaliente de la Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garachico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Garafía (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Granadilla de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensiones 
de jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Guancha (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Guía de Isora (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Güimar (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Hermigua (La Gomera), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Icod de los Vinos (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Llanos de Aridane (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Matanza de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Orotava (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Paso (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Pinar de El Hierro (El Hie-
rro), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto de la Cruz (Tenerife), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntagorda (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puntallana (La Palma), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Los Realejos (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Rosario (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Andrés y Sauces (La Palma), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Cristóbal de La Laguna 
(Tenerife), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Juan de la Rambla (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Miguel de Abona (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Sebastián de La Gomera (La 
Gomera), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de La Palma (La 
Palma), ¿cuál es el número de hombres perceptores de 
pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubila-
ción parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Cruz de Tenerife (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santa Úrsula (Tenerife), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Santiago del Teide (Tenerife), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Sauzal (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
escrita.

En el municipio de Los Silos (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tacoronte (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de El Tanque (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tazacorte (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tegueste (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tijarafe (La Palma), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valle Gran Rey (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vallehermoso (La Gomera), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación par-
cial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valverde (El Hierro), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Victoria de Acentejo (Teneri-
fe), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vilaflor (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Gabriel Mato Adrover, Dipu tado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Villa de Mazo (La Palma), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
parcial?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Dipu tado.

 

184/046554

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente-
pelayo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente-
piñel para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente-
rrebollo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuente-
saúco de Fuentidueña para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuen-
tesoto para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Fuenti-
dueña para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Galle-
gos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Garci-
llán para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Gomez-
serracín para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Grajera 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Honru-
bia de la Cuesta para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Hontal-
billa para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Honta-
nares de Eresma para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Los 
Huertos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ituero y 
Lama para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Juarros 
de Riomoros para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Juarros 
de Voltoya para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Labajos 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Laguna 
de Contreras para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Langui-
lla para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Lastras 
de Cuéllar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Lastras 
del Pozo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de La Las-
trilla para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de La Losa 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Made-
ruelo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mara-
zoleja para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mara-
zuela para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Martín 
Miguel para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Martín 
Muñoz de la Dehesa para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Martín 
Muñoz de las Posadas para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Maru-
gán para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mata de 
Cuéllar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mata-
buena para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de La 
Matilla para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Melque 
de Cercos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Membi-
bre de la Hoz para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Migue-
lánez para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Monte-
jo de Arévalo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Monte-
jo de la Vega de la Serrezuela para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Monte-
rrubio para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Moral 
de Hornuez para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Mozon-
cillo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Muño-
pedro para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Muño-
veros para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Nava de 
la Asunción para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Nava-
fría para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navali-
lla para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Naval-
manzano para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navares 
de Ayuso para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navares 
de Enmedio para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navares 
de las Cuevas para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navas 
de Oro para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navas 
de Riofrío para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Navas 
de San Antonio para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Nieva 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Olom-
brada para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Orejana 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ortigo-
sa de Pestaño para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ortigo-
sa del Monte para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Otero 
de Herreros para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pajare-
jos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pala-
zuelos de Eresma para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pedraza 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pelayos 
de Arroyo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Perosi-
llo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sancho-
nuño para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pinare-
jos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Pinar-
negrillo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Prada-
les para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Prádena 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Puebla 
de Pedraza para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Rapa-
riegos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Rebollo 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Remon-
do para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Riaguas 
de San Bartolomé para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Riaza 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ribota 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Riofrío 
de Riaza para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Roda de 
Eresma para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sacra-
menia para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sam-
boal para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Cristóbal de Cuéllar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Cristóbal de la Vega para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Cristóbal de Segovia para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Ildefonso para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Martín y Mudrián para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Miguel de Bernuy para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de San 
Pedro de Gaíllos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sangar-
cía para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santa 
María la Real de Nieva para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santa 
Marta del Cerro para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santius-
te de Pedraza para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santius-
te de San Juan Bautista para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santo 
Domingo de Pirón para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Santo 
Tomé del Puerto para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sauqui-
llo de Cabezas para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sebúl-
cor para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Segovia 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sepúl-
veda para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sequera 
de Fresno para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sotillo 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Sotosal-
bos para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Tabane-
ra de Luenga para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Toloci-
rio para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torre 
Val de San Pedro para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torrea-
drada para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torre-
caballeros para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torreci-
lla del Pinar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Torrei-
glesias para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Tresca-
sas para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Turéga-
no para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Urue-
ñas para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valde-
prados para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valde-
vacas de Montejo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valde-
vacas y Guijar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valle de 
Tabladillo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vallela-
do para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vallerue-
la de Pedraza para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vallerue-
la de Sepúlveda para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valseca 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valtien-
das para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Valver-
de del Majano para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vegan-
zones para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vegas 
de Matute para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Vento-
silla y Tejadilla para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Villa-
castín para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Villa-
verde de Íscar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Villa-
verde de Montejo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Ville-
guillo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Yanguas 
de Eresma para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Zarzue-
la del Monte para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Jesús Merino Delgado, Dipu tado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de becas aprobadas por el Minis-
terio de Educación a alumnos del municipio de Zarzue-
la del Pinar para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de 
noviembre de 2008.—Jesús Merino Delgado, Dipu-
tado.

 

184/046555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Aguilar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alcaracejos 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Almedinilla 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Almodóvar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Añora (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Baena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Belalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Belmez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Benamejí 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bujalance (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cabra (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cañete 
Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Carcabuey 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cardeña 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 

los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Castro del 
Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Conquista 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Doña Jime-
na (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Dos Torres 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Carpio 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Guijo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Viso 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Encinas 
Reales (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
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los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Espejo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Espiel (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fernán 
Núñez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente Lan-
cha (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente Pal-
mera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente Tojar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuenteove-
juna (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Guadalcá-
zar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Hinojosa 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Hornachue-
los (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Iznajar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Carlota (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Granjue-
la (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Nueva 
Carteya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 

los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Rambla 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Victoria 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Los Bláz-
quez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lucena 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Luque (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montalbán 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montema-
yor (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montoro (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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184/046556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica han 
aumentado considerablemente las acciones judiciales 
de orden civil y contencioso-administrativo emprendi-
das por los empresarios en toda España. Para ejercerlas, 
es necesario abonar las Tasas por el Ejercicio de la 
Potestad Jurisdiccional, con el consiguiente compromi-
so de unos fondos durante muchos meses sin que la 
acción judicial comience.

¿Cuál es el importe de dichas Tasas en la provincia 
de Almería durante el presente ejercicio de 2008 y su 
comparación con las cifras correspondientes a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica han 
aumentado considerablemente las acciones judiciales 
de orden civil y contencioso-administrativo emprendi-
das por los empresarios en toda España. Para ejercerlas, 
es necesario abonar las Tasas por el Ejercicio de la 
Potestad Jurisdiccional, con el consiguiente compromi-
so de unos fondos durante muchos meses sin que la 
acción judicial comience.

¿Cuál es el importe de dichas Tasas en la provincia 
de Granada durante el presente ejercicio de 2008 y su 
comparación con las cifras correspondientes a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica han 
aumentado considerablemente las acciones judiciales 
de orden civil y contencioso-administrativo emprendi-
das por los empresarios en toda España. Para ejercerlas, 
es necesario abonar las Tasas por el Ejercicio de la 
Potestad Jurisdiccional, con el consiguiente compromi-
so de unos fondos durante muchos meses sin que la 
acción judicial comience.

¿Cuál es el importe de dichas Tasas en la provincia 
de Cádiz durante el presente ejercicio de 2008 y su 
comparación con las cifras correspondientes a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica han 
aumentado considerablemente las acciones judiciales 
de orden civil y contencioso-administrativo emprendi-
das por los empresarios en toda España. Para ejercerlas, 
es necesario abonar las Tasas por el Ejercicio de la 
Potestad Jurisdiccional, con el consiguiente compromi-
so de unos fondos durante muchos meses sin que la 
acción judicial comience.

¿Cuál es el importe de dichas Tasas en la provincia 
de Huelva durante el presente ejercicio de 2008 y su 
comparación con las cifras correspondientes a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de noviem-
bre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica han 
aumentado considerablemente las acciones judiciales 
de orden civil y contencioso-administrativo emprendi-
das por los empresarios en toda España. Para ejercerlas, 
es necesario abonar las Tasas por el Ejercicio de la 
Potestad Jurisdiccional, con el consiguiente compromi-
so de unos fondos durante muchos meses sin que la 
acción judicial comience.

¿Cuál es el importe de dichas Tasas en la provincia 
de Sevilla durante el presente ejercicio de 2008 y su 
comparación con las cifras correspondientes a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica han 
aumentado considerablemente las acciones judiciales 
de orden civil y contencioso-administrativo emprendi-
das por los empresarios en toda España. Para ejercerlas, 
es necesario abonar las Tasas por el Ejercicio de la 
Potestad Jurisdiccional, con el consiguiente compromi-
so de unos fondos durante muchos meses sin que la 
acción judicial comience.

¿Cuál es el importe de dichas Tasas en la provincia 
de Córdoba durante el presente ejercicio de 2008 y su 
comparación con las cifras correspondientes a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Dipu tada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la actual situación de crisis económica han 
aumentado considerablemente las acciones judiciales 
de orden civil y contencioso-administrativo emprendi-
das por los empresarios en toda España. Para ejercerlas, 
es necesario abonar las Tasas por el Ejercicio de la 
Potestad Jurisdiccional, con el consiguiente compromi-
so de unos fondos durante muchos meses sin que la 
acción judicial comience.

¿Cuál es el importe de dichas Tasas en la provincia 
de Jaén durante el presente ejercicio de 2008 y su com-
paración con las cifras correspondientes a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Celia Villalobos Talero, Dipu-
tada.

 

184/046557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Agola-
da en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Arbo 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Barro 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Baiona 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Bueu 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Caldas 
de Reis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Cam-
bados en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Campo 
Lameiro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Can-
gas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de A 
Cañiza en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Catoi-
ra en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Cerde-
do en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Coto-
bade en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de O 
Covelo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Cre-
cente en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Cuntis 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Dozón 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de A 
Estrada en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Forca-
rei en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Forne-
los en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Salva-
terra de Miño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Gon-
domar en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de O 
Grove en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de A 
Guarda en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Lalín 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Marín 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de A 
Lama en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Meaño 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Meis 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Moaña 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Mon-
dariz en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Mora-
ña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Mos en 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de As 
Neves en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Nigran 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Oia en 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Pazos 
de Borben en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Poio 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Pon-
teareas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Ponte-
Caldelas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Ponte-
cesures en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de O 
Porriño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Portas 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Redon-
dela en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Riba-
dumia en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Rodei-
ro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de O 
Rosal en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Salce-
da de Caselas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de 
Sanxenxo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Silleda 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Souto-
maior en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Tomi-
ño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Tui en 
la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Valga 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Vila de 
Cruces en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Vila-
boa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
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Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Vila-
garcía de Arousa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de ayuda a domicilio de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía personal y 
Atención a personas en Situación de Dependencia han 
sido reconocidas a solicitantes del municipio de Vilano-
va de Arousa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

184/046558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Monte-
mayor (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montal-
bán (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Luque 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Lucena 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Los 
Blázquez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Victo-
ria (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Ram-
bla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Nueva 
Carteya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Gran-
juela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Car-
lota (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Iznajar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Horna-
chuelos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Hinojosa 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Guadal-
cázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuenteo-
vejuna (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

1006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente 
Tojar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente 
Palmera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente 
Lancha (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Fernán 
Núñez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Espiel 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Espejo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Encinas 
Reales (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Viso 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Guijo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El Car-
pio (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Dos 
Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Doña 
Jimena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Conquis-
ta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Castro 
del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cardeña 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Carca-
buey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cañete 
Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cabra 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bujalan-
ce (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Bename-
jí (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Belmez 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Belalcá-
zar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Baena 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Añora 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Almodó-
var (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Almedi-
nilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Alcara-
cejos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Aguilar 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Adamuz 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

184/046559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Cór doba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Zuheros 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villavi-
ciosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaralto 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanue-
va del Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanue-
va del Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanue-
va de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villahar-
ta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villa-
franca (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villa del 
Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Valsequi-
llo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Valen-
zuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torre-
campo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Santaella 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Santa 
Eufemia (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en San 
Sebastián de los Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Rute 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Puente 
Genil (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Priego 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pozo-
blanco (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Posadas 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Peñarro-
ya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedroche 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedro 
Abad (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Palma 
del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Palencia-
na (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Palanca 
del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Moriles 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montur-
que (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montoro 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Montilla 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

184/046560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
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los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Monturque 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Moriles 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Palanca del 
Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Palenciana 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Palma del 
Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedro Abad 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedroche (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Peñarroya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Posadas (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Pozoblanco 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Priego (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
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los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Puente 
Genil (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Rute (Cór-
doba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en San Sebas-
tián de los Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Santa Eufe-
mia (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Santaella 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Torrecampo 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Valenzuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Valsequillo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villa del 
Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villafranca (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaharta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanueva 
de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanueva 
del Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villanueva 
del Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaralto (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaviciosa 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Zuheros 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Adamuz (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Mos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Moraña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Mondariz en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Moaña en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Meis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Meaño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Lama en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Marín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Lalín en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Guarda en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Grove en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Gondomar en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Fornelos en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Forcarei en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Estrada en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Dozón en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cuntis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Crecente en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Covelo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cotobade en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cerdedo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Catoira en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Cañiza en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cangas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Campo Lameiro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cambados en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Caldas de Reis en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Bueu en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Barro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Baiona en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Arbo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Agolada en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
As Neves en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilanova de Arousa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilagarcía de Arousa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilaboa en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Nigrán en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Oia en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Pazos de Borben en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Poio en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Ponteareas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Ponte-Caldelas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Pontecesures en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Porriño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Portas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Redondela en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Redeiro en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Rosal en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Salceda de Caselas en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Salvaterra de Miño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Silleda en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Soutomaior en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Tomiño en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Tui en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Valga en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vigo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de teleasistencia de la Ley 
39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vila de Cruces en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

184/046562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid III (Valdemoro) a 15 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid VI (Soto del Real) a 15 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid V (Soto del Real) a 15 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid IV (Navalcarnero) a 15 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid I Mujeres a 15 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo y doña Cayetana 
Álvarez de Toledo, Dipu tadas por Madrid, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas vacantes existentes en 
la relación de puestos de trabajo de personal funciona-
rio en la prisión de Madrid II (Meco) a 15 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—María Eugenia Carballedo y Cayeta-
na Álvarez de Toledo, Dipu tadas.

 

184/046563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Guareña en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Helechosa de los Montes en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Herrera del Duque en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera de la Serena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera de Llerena en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera de Vargas en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Higuera La Real en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Hinojosa del Valle en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Hornachos en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
Jerez de los Caballeros en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Codosera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Coronada en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Haba en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Lapa en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Morera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Nava de Santiago en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Parra en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de 
La Albuera en Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2008.—Mariano Gallego Barrero, Ale-
jandro Ramírez del Molino Morán y María José 
Solana Barras, Diputados.

 

184/046564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Agolada de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Arbo de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Baiona de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Barro de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Bueu de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Caldas de Reis de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cambados de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Campo Lameiro de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cangas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Cañiza de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Catoira de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cerdedo de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cotobade de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Covelo de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Crecente de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Cuntis de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Dozón de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Estrada de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Forcarei de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Fornelos de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Gondomar de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Grove de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Guarda de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Lalín de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
A Lama de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Marín de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Meaño de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Meis de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Moaña de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Mondariz de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Moraña de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Mos de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
As Neves de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Nigran de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Oia de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Pazos de Borben en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Poio de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Ponteareas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Ponte-Caldelas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Pontecesures de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Porriño de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Portas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Redondela de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Ribadumia de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Rodeiro de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
O Rosal de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Salceda de Caselas de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Salvatierra de Miño de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Sanxenxo de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Silleda de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Soutomaior de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Tomiño de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Tui de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Valga de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vila de Cruces de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilaboa de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilagarcía de Arousa de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de noviem-
bre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas prestaciones de atención residencial de la 
Ley 39/2006 de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en Situación de Dependencia 
han sido reconocidas a solicitantes en el municipio de 
Vilanova de Arousa de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
noviembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

 

184/046565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros que han utilizado la Estación 
de Ferrocarril de Jérez (Cádiz), en el año 2007, contabi-
lizado por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José 
Ignacio Landaluce Calleja, Diputados.

 

184/046566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Qué número de actuaciones llevó a cabo vigilancia 
aduanera en el Campo de Gibraltar (Cádiz), a lo largo 
del año 2007? ¿Con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José 
Ignacio Landaluce Calleja, Diputados.

 

184/046567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Qué número de actuaciones ha llevado a cabo vigi-
lancia aduanera en el Campo de Gibraltar (Cádiz), a lo 
largo del año 208? ¿Con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José 
Ignacio Landaluce Calleja, Diputados.

 

184/046568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

Medios materiales con que cuenva Vigilancia Adua-
nera en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José 
Ignacio Landaluce Calleja, Diputados.

 

184/046569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Piensa el Gobierno aumentar el número de fectivos 
con los que cuenta Vigilancia Aduanera en la provincia 
de Cádiz en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José 
Ignacio Landaluce Calleja, Diputados.

 

184/046570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

¿Piensa el Gobierno aumentar el número de embar-
caciones con las que cuenta Vigilancia Aduanera en la 
provincia de Cádiz en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José 
Ignacio Landaluce Calleja, Diputados.

 

184/046571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

En la Comisión de Fomento del día 25 de noviem-
bre de 2008 el Grupo Parlamentario Socialista Comi-
sión afirmó en su intervención que existían diferentes 
tarifas del parking aeroportuario entre la Península y 
las Islas Canarias.
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¿Cuáles son esas tarifas diferenciadas y qué crite-
rios se han utilizado para establecer esa diferencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Qué planes tiene tanto el Ministerio de Administra-
ciones Públicas como el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio para que las Corporaciones Locales de 
la Comunidad Autónoma de Canarias accedan a las 
nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Qué planes tiene tanto el Ministerio de Administra-
ciones Públicas como el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio para que las Corporaciones Locales de 
Lanzarote accedan a las nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Municipios de la Comunidad Autónoma de Cana-
rias que han presentado proyectos para la moderniza-
ción en cumplimiento de la Ley de Acceso Electrónico 
de los ciudadanos a los servicios públicos del año 2007 
(Ley del 2007) y proyectos presentados en el año 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Municipios de Lanzarote que han presentado pro-
yectos para la modernización en cumplimiento de la 
Ley de Acceso Electrónico de los ciudadanos a los ser-
vicios públicos del año 2007 (Ley del 2007) y proyec-
tos presentados en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de 
Canarias que han solicitado subvenciones para el desa-
rrollo e implantación de la modernización de la Admi-
nistración Local en relación con las nuevas tecnolo-
gías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Ayuntamientos de Lanzarote que han solicitado sub-
venciones para el desarrollo e implantación de la 
modernización de la Administración Local en relación 
con las nuevas tecnologías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Municipios que han recibido subvenciones o finan-
ciación para el desarrollo de nuevas tecnologías en la 
Comunidad Autónoma de Canarias en los años 2006 y 
2007 y solicitudes planteadas para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Municipios de Lanzarote que han recibido subven-
ciones o financiación para el desarrollo de nuevas tec-
nologías en los años 2006 y 2007 y solicitudes plantea-
das para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Recursos de la Administración Central comprometi-
dos para el acceso a la Sociedad de la Información en 
los municipios de la Comunidad Autónoma de Cana-
rias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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Recursos de la Administración Central comprometi-
dos para el acceso a la Sociedad de la Información en 
los municipios de Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/046582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
de Canarias solicitaron en los años 2006 y 2007 sub-
venciones o financiación del Plan Avanza Ayuntamien-
to Digital?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/046583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuántos municipios de Lanzarote solicitaron en los 
años 2006 y 2007 subvenciones o financiación del Plan 
Avanza Ayuntamiento Digital?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/046584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
de Canarias solicitaron en los años 2006 y 2007 sub-
venciones o financiación del Plan Avanza Infraestructu-
ras?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de Lanzarote solicitaron en los 
años 2006 y 2007 subvenciones o financiación del Plan 
Avanza Infraestructuras?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/046586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de Lanzarote solicitaron en los 
años 2006 y 2007 subvenciones o financiación del Plan 
Avanza Acciones de Dinamización?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
de Canarias solicitaron en los años 2006 y 2007 sub-
venciones o financiación del Plan Avanza Acciones de 
Dinamización?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Qué convenios existen con la Comunidad Autóno-
ma de Canarias para el desarrollo de las Administracio-
nes Locales en materia de nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Qué convenios existen con Lanzarote para el desa-
rrollo de las Administraciones Locales en materia de 
nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Criterios que siguen los Ministerios de Administra-
ciones Públicas e Industria, Turismo y Comercio para 
la concesión de subvenciones o financiación para desa-
rrollo de la modernización de las Administraciones 
Locales en materia de nuevas tecnologías de acuerdo 
con la Ley de Acceso Electrónico de los ciudadanos a 
los servicios públicos en la Comunidad Autónoma de 
Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.
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184/046591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Criterios que siguen los Ministerios de Administra-
ciones Públicas e Industria, Turismo y Comercio para 
la concesión de subvenciones o financiación para desa-
rrollo de la modernización de las Administraciones 
Locales en materia de nuevas tecnologías de acuerdo 
con la Ley de Acceso Electrónico de los ciudadanos a 
los servicios públicos en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Subvenciones concedidas a empresas privadas en 
convocatorias para el desarrollo de nuevas tecnologías 
en la Administración Local entre los años 2006 y 2008 
en la Comunidad Autónoma de Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

Subvenciones concedidas a empresas privadas en 
convocatorias para el desarrollo de nuevas tecnologías 
en la Administración Local entre los años 2006 y 2008 
en Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de Lanzarote solicitaron en los 
años 2006 y 2007 subvenciones o financiación del Plan 
Avanza Contenidos?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
de Canarias solicitaron en los años 2006 y 2007 sub-
venciones o financiación del Plan Avanza Contenidos?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?
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¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
de Canarias solicitaron en los años 2006 y 2007 sub-
venciones o financiación del Plan Difusión Avanza 
Local?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/046597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de Lanzarote solicitaron en los 
años 2006 y 2007 subvenciones o financiación del Plan 
Difusión Avanza Local?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

 

184/046598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
de Canarias solicitaron en los años 2006 y 2007 sub-
venciones o financiación del Plan Avanza Infraestructu-
ras Dinamización?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de Lanzarote solicitaron en los 
años 2006 y 2007 subvenciones o financiación del Plan 
Avanza Infraestructuras Dinamización?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
de Canarias solicitaron en los años 2006 y 2007 sub-
venciones o financiación para la modernización de la 
Administración Local?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuántos municipios de Lanzarote solicitaron en los 
años 2006 y 2007 subvenciones o financiación para la 
modernización de la Administración Local?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.

 

184/046602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito:

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
guiese un acuerdo con la dicha comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Existió pleno acuerdo entre todas las comunidades 
con respecto a la ficha financiera asociada a la reforma 
de la OCM del vino enviada a principios del mes de 
septiembre a la Comisión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

184/046603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito:

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
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pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
guiese un acuerdo con la dicha comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué demandas realizadas desde Galicia no se 
tuvieron en cuenta a la hora de elaborar la ficha finan-
ciera asociada a la reforma de la OCM del vino enviada 
a principios del mes de septiembre a la Comisión Euro-
pea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

184/046604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito:

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-

promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
guiese un acuerdo con la dicha comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión, con respecto al total, 
supondrá para la Comunidad Autónoma de Galicia la 
nueva OCM del vino, recogida en la ficha financiera 
enviada a principios del mes de septiembre a la Comi-
sión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

184/046605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito:

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
guiese un acuerdo con la dicha comunidad.
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Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es el porcentaje de inversión, con respecto al 
total, para cada una de las comunidades autonómicas 
según aparece en la ficha financiera asociada a la refor-
ma de la OCM del vino enviada a principios del mes de 
septiembre a la Comisión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

184/046606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, Dipu-
tados por la provincia de Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito:

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
guiese un acuerdo con la dicha comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué criterios de reparto presupuestarios adoptó el 
Gobierno de la nación para la elaboración de la ficha 
financiera asociada a la reforma de la OCM del vino 
enviada a principios del mes de septiembre a la Comi-
sión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

184/046607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

Número de pasajeros que han utilizado la Estación 
de Ferrocarril de Algeciras (Cádiz) en el año 2007, con-
tabilizado por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José 
Ignacio Landaluce Calleja, Diputados.

 

184/046608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por es crito.

Número de pasajeros que han utilizado la Estación 
de Ferrocarril de Cádiz, en el año 2007, contabilizado 
por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José 
Ignacio Landaluce Calleja, Diputados.
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184/046609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Barcelona durante el año 
2007 y distribución de los mismos según la nacionali-
dad de los menores?

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Barcelona durante el año 
2006 y distribución de los mismos según la nacionali-
dad de los menores?

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Barcelona durante el año 
2005 y distribución de los mismos según la nacionali-
dad de los menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

 

184/046610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Tarrragona durante el año 
2007 y distribución de los mismos según la nacionali-
dad de los menores?

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Tarrragona durante el año 
2006 y distribución de los mismos según la nacionali-
dad de los menores?

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Tarrragona durante el año 
2005 y distribución de los mismos según la nacionali-
dad de los menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

 

184/046611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Lérida durante el año 2007 
y distribución de los mismos según la nacionalidad de 
los menores?

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Lérida durante el año 2006 
y distribución de los mismos según la nacionalidad de 
los menores?

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Lérida durante el año 2005 
y distribución de los mismos según la nacionalidad de 
los menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

 

184/046612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Gerona durante el año 2007 
y distribución de los mismos según la nacionalidad de 
los menores?

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Gerona durante el año 2006 
y distribución de los mismos según la nacionalidad de 
los menores?

¿Cuál es el número total de delitos cometidos por 
menores en la provincia de Gerona durante el año 2005 
y distribución de los mismos según la nacionalidad de 
los menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.
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184/046613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es la postura del Gobierno en la polémica 
suscitada en Valencia capital y en los municipios de 
San Antonio de Benagéber, Quart de Poblet, Aldaia, 
Xirivella, Mislata, Manises, Ribaroja, L’Eliana, Pater-
na, Benaguasil, Lliria, Villamarchante, La Pobla de 
Vallbona y Bétera, por el ruido provocado por los 
aviones cuyo origen o destino es el aeropuerto de Va-
lencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Existe una ruta autorizada para la aproximación, 
despegue y aterrizaje de las aeronaves en el aeropuerto 
de Valencia.

¿Cuál es la ruta autorizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Según informaciones publicadas en medios de 
comunicación, AENA tiene conocimiento del incum-
plimiento de la ruta autorizada para la aproximación, 
despegue y aterrizaje de las aeronaves en el aeropuerto 
de valencia.

¿En qué fecha exacta tuvo conocimiento por prime-
ra vez de este incumplimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

Algunas compañías aéreas han manifestado que el 
incumplimiento de la ruta autorizada para la aproxima-
ción, despegue y aterrizaje de las aeronaves en el aero-
puerto de Valencia se justifica debido al ahorro de com-
bustible que ellos significa.

¿Cuál es la postura del Gobierno ante este justifica-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se han tenido en cuenta a la hora de redefinir nue-
vas rutas autorizadas para la aproximación, despegue y 
aterrizaje de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia, 
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la reciente declaración de Parque Natural del Turia y 
por tanto zona protegida al Bosque de la Rivera del 
Turia y los efectos sobre la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Diputado.

 

184/046618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha sancionado durante el año 2007 a alguna 
compañía aérea por incumplimiento de las rutas autori-
zadas para la aproximación, despegue y aterrizaje de 
las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?, si es así, ¿a 
qué compañías aéreas y cuál ha sido la sanción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Diputado.

 

184/046619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha sancionado durante el año 2008 a alguna 
compañía aérea por incumplimiento de las rutas autori-
zadas para la aproximación, despegue y aterrizaje de 
las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?, si es así, ¿a 
qué compañías aéreas y cuál ha sido la sanción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Diputado.

 

184/046620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el sistema de vigilancia y control estable-
cido para que los vuelos fuera de las rutas autorizadas 
para la aproximación, despegue y aterrizaje de las 
aeronaves en el aeropuerto de Valencia no se pro-
duzcan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Fue autorizado algún vuelo durante el año 2007 
para incumplir la ruta establecida para la aproximación, 
despegue y aterrizaje de las aeronaves en el aeropuerto 
de Valencia?

Si es así, solicitamos el detalle de: compañía a la 
que pertenecían, fecha de los vuelos y motivo o moti-
vos que justificaron la autorización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿Ha sido autorizado algún vuelo durante el año 2008 
para incumplir la ruta establecida para la aproximación, 
despegue y aterrizaje de las aeronaves en el aeropuerto 
de Valencia?
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Si es así, solicitamos el detalle de: compañía a la 
que pertenecían, fecha de los vuelos y motivo o moti-
vos que justificaron la autorización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por es crito.

¿El día 5 de junio de 2008 se mantuvo una reunión 
entre don Luis Felipe Martínez (Subdelegado del 
Gobierno en Valencia) y don José María Ángel (Alcal-
de de L’Eliana) donde se adoptaron diferentes acuerdos 
relativos al incumplimiento de las Normas de Aviación 
Civil por parte de Compañías aéreas en al aproxima-
ción, despegue y aterrizaje de las aeronaves en el aero-
puerto de Valencia.

¿Fueron invitados Alcaldes de otros municipios 
afectados de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Diputado.

 

184/046624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha realizado ya el recálculo de la huella acústica 
que dará los datos sobre que zona de Valencia que están 
afectadas por el ruido de las aeronaves con origen o 
destino al aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Guar-
dia Civil que están a la espera del dictamen para su des-
guace en la provincia de Castellón a fecha 1 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Policía 
Nacional que están a la espera del dictamen para su 
desguace en la provincia de Castellón a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.
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Número de vehículos del parque móvil de la Guar-
dia Civil en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Policía 
Nacional en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Guar-
dia Civil en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Policía 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Guar-
dia Civil en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de vehículos del parque móvil de la Policía 
Nacional en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sanciones impuestas por la Dirección 
General de tráfico a motoristas durante el año 2008 en 
la provincia de Valencia, por imprudencia temeraria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sanciones impuestas por la Dirección 
General de tráfico a motoristas durante el año 2008 en 
la provincia de Valencia, por exceso de velocidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

Número de accidentes de moto durante el año 2008 
en la provincia de Valencia por el mal estado de las 
carreteras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de motoristas fallecidos en carretera duran-
te el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sanciones impuestas por la Dirección 
General de tráfico a conductores durante el año 2008 en 
la provincia de Valencia, por imprudencia temeraria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sanciones impuestas por la Dirección 
General de tráfico a conductores durante el año 2008 en 
la provincia de Valencia, por exceso de velocidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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184/046639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de accidentes de coche durante el año 2008 
en la provincia de Valencia por el mal estado de las 
carreteras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de fallecidos en carretera durante el año 
2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión realizada por el Estado durante el año 
2008 destinada a la eliminación de puntos negros de las 
carreteras de la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sanciones impuestas por la Dirección 
General de Tráfico durante el año 2008 en la provincia 
de Valencia por imprudencia temeraria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de sanciones impuestas por la Dirección 
General de Tráfico durante el año 2008 en la provincia 
de Valencia por exceso de velocidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de menores inmigrantes acogidos en la pro-
vincia de Valencia en situación de acogimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de menores inmigrantes acogidos en la pro-
vincia de Valencia en situación de acogimiento no pre 
adoptivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de menores inmigrantes residentes en la 
provincia de Valencia con su propia familia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de menores inmigrantes acogidos en cen-
tros existentes en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Acuerdos alcanzados por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración con la Comunidad Valenciana para acoger 
a inmigrantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel con barrera existentes en la provincia 
de Valencia a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel sin barrera existentes en la provincia 
de Valencia a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel con barrera suprimidos en la provincia 
de Valencia a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel con barrera suprimidos en la provincia 
de Valencia en 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel sin barrera suprimidos en la provincia 
de Valencia a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel sin barrera suprimidos en la provincia 
de Valencia en 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel con barrera suprimidos en la Comuni-
dad Valenciana a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel con barrera suprimidos en la Comuni-
dad Valenciana de Valencia en 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

1069

184/046657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel sin barrera suprimidos en la Comuni-
dad Valenciana a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Pasos a nivel sin barrera suprimidos en la Comuni-
dad Valenciana en 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de accidentes ocurridos en la Comunidad 
Valenciana durante el año 2007 en pasos a nivel sin 
barreras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de accidentes ocurridos en la Comunidad 
Valenciana durante el año 2007 en pasos a nivel con 
barreras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de accidentes ocurridos en la Comunidad 
Valenciana durante el año 2008 en pasos a nivel sin 
barreras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de accidentes ocurridos en la Comunidad 
Valenciana durante el año 2008 en pasos a nivel con 
barreras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de accidentes ocurridos en la provincia de 
Valencia durante el año 2007 en pasos a nivel sin ba-
rreras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de accidentes ocurridos en la provincia de 
Valencia durante el año 2007 en pasos a nivel con ba-
rreras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Puntos negros existentes en las carreteras de la pro-
vincia de Valencia a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Puntos negros eliminados de las carreteras de la pro-
vincia de Valencia durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Accidentes de tráfico ocurridos en puntos negros de 
carreteras de la provincia de Valencia durante el año 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Accidentes de tráfico ocurridos en puntos negros de 
carreteras de la provincia de Valencia durante el año 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Puntos negros existentes en las carreteras de la pro-
vincia de Castellón a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Puntos negros eliminados de las carreteras de la pro-
vincia de Castellón durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Accidentes de tráfico ocurridos en puntos negros de 
carreteras de la provincia de Castellón durante el año 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de fallecidos en accidentes de tráfico ocu-
rridos en puntos negros de carreteras de la provincia de 
Castellón durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Puntos negros existentes en las carreteras de la pro-
vincia de Alicante a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Puntos negros eliminados de las carreteras de la pro-
vincia de Alicante durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Accidentes de tráfico ocurridos en puntos negros de 
carreteras de la provincia de Alicante durante el año 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de fallecidos en accidentes de tráfico ocu-
rridos en puntos negros de carreteras de la provincia de 
Alicante durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión realizada por el Gobierno en el Puerto de 
Valencia durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de fallecidos en accidentes de tráfico ocu-
rridos en puntos negros de carreteras de la provincia de 
Valencia durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Previsión del Gobierno de construir nuevos Centros 
Penitenciarios en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Presupuesto previsto para la construcción del Cen-
tro Penitenciario en el municipio de Siete Aguas en 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Fecha prevista de construcción del Centro Peniten-
ciario en el municipio de Siete Aguas en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Capacidad prevista para el Centro Penitenciario en 
el municipio de Siete Aguas en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Presupuesto destinado durante el año 2008 por el 
Ministerio del Interior a la rehabilitación y moderniza-
ción de Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía en 
la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Presupuesto destinado durante el año 2008 por el 
Ministerio del Interior a la rehabilitación y moderniza-
ción de cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Presupuesto destinado durante el año 2008 por el 
Ministerio del Interior a la rehabilitación y moderniza-
ción de comisarías del Cuerpo Nacional de Policía en la 
provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Presupuesto destinado durante el año 2008 por el 
Ministerio del Interior a la rehabilitación y moderniza-
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ción de cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Presupuesto destinado durante el año 2008 por el 
Ministerio del Interior a la rehabilitación y moderniza-
ción de cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Presupuesto destinado durante el año 2008 por el 
Ministerio del Interior a la rehabilitación y moderniza-
ción de cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de presos que el Gobierno pretende trasla-
dar a la prisión de Albocasser en Castellón. Proceden-
cia de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Capacidad de la prisión de Albocasser en Castellón 
y número de celdas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Número de funcionarios destinados a la prisión de 
Albocasser en Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de los precios de la vivienda usada para 
el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de los precios de la vivienda protegida 
para el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de los precios de la vivienda nueva para 
el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la demanda de vivienda usada prevista 
para el año 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la demanda de vivienda nueva prevista 
para el año 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Evolución de la demanda de vivienda protegida pre-
vista para el año 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Cantidad económica aportada por el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte durante el año 
2008 para la aplicación de la Ley de la Dependencia en 
la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número y el importe total recaudado de 
declaraciones de IRPF con resultado «positivo» corres-
pondientes a la anualidad fiscal de 2007 en España y 
cuántas de ellas corresponden a la Comunidad Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número y el importe total recaudado de 
declaraciones de IRPF con resultado «negativo» corres-
pondientes a la anualidad fiscal de 2007 en España y cuán-
tas de ellas corresponden a la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número e importe total de declaraciones 
de IRPF con derecho a devolución en el año 2007 en 
España que no han sido satisfechas por la Agencia Tri-
butaria a fecha de hoy, teniendo en cuenta que el plazo 
para dichas devoluciones expira el próximo día 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número e importe total de declaraciones 
de IRPF con derecho a devolución en el año 2007 en la 
Comunidad Valenciana que no han sido satisfechas por 
la Agencia Tributaria a fecha de hoy, teniendo en cuen-
ta que el plazo para dichas devoluciones expira el próxi-
mo día 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.
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¿Cuál es el número e importe total de declaraciones 
de IRPF con derecho a devolución en el año 2007 en la 
provincia de Alicante que no han sido satisfechas por la 
Agencia Tributaria a fecha de hoy, teniendo en cuenta 
que el plazo para dichas devoluciones expira el próxi-
mo día 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

¿Cuál es el importe total al que asciende la totalidad 
de las devoluciones de IRPF que no han sido satisfe-
chas a día de hoy en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por es crito.

¿Cuál es el número total de contribuyentes y el 
importe total de devoluciones de IRPF no satisfechas a 
fecha de hoy en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es- 
crito.

¿Cuál es el número total de contribuyentes y el 
importe total de devoluciones de IRPF no satisfechas a 
fecha de hoy en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de contribuyentes y el 
importe total de devoluciones de IRPF no satisfechas a 
fecha de hoy en la ciudad de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Cuál es el número total de contribuyentes y el 
importe total de recaudaciones de IRPF de los años 
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2004, 2005, 2006 y 2007 no satisfechas a fecha de hoy 
en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número total de contribuyentes y el 
importe total de recaudaciones de IRPF de los años 
2004, 2005, 2006 y 2007 no satisfechas a fecha de hoy 
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
es crito.

¿Cuál es el número y el importe total recaudado de 
declaraciones de IRPF con resultado «positivo» corres-
pondientes a la anualidad fiscal de 2007 en España y 
cuántas de ellas corresponden a la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número y el importe total recaudado de 
declaraciones de IRPF con resultado «negativo» corres-
pondientes a la anualidad fiscal de 2007 en España y 
cuántas de ellas corresponden a la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
noviembre de 2008.—Enriqueta Seller Roca de Togo-
res, Diputada.

 

184/046712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué importe de los 35.000 millones destinados 
entre los años 2009 y 2010 a cumplir las actuales líneas 
de apoyo a la financiación de PYMES, la de crecimien-
to de empresas medianas y las de apoyo a la financia-
ción de vivienda de protección oficial se invertirán en la 
provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede el Gobierno informar sobre el número de 
subastas judiciales de inmuebles embargados por no 
poder asumir las hipotecas, que se han producido en el 
año 2007 y 2008, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Fomento 
durante los próximos cuatro años en materia relativa a 
transporte marítimo y puertos en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno declarar de interés 
general el proyecto de Aeropuerto presentado por la 
Diputación Provincial de Huelva para esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actividades de Rehabilitación de 
edificios e instalaciones turísticas que ayudará a finan-
ciar el Gobierno en la provincia de Huelva en los próxi-
mos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Fomento 
durante los próximos cuatro años para la mejora de la 
Red Convencional Ferroviaria en la provincia de Huel-
va.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.

 

184/046718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ubicación de los denominados «Puntos 
Negros» existentes en las carreteras de la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
noviembre de 2008.—Juan Carlos Lagares Flores, 
Diputado.
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184/046719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué ha consistido cada una de las incidencias 
registradas en las líneas de Renfe en la provincia de 
Barcelona desde el inicio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué número de estas incidencias han comportado 
la interrupción del servicio ferroviario? ¿Durante cuan-
to tiempo se ha visto interrumpido el tráfico ferroviario 
a causa de estas incidencias? ¿Qué líneas se han visto 
afectadas por las incidencias producidas desde el inicio 
de 2007? Desglosar por cada una de las incidencias 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Desde ADIF, ante los cortes del tráfico ferroviario, 
se han puesto a disposición de los usuarios medios de 
transporte alternativos? En caso afirmativo, ¿en qué 

casos se ha dispuesto de este transporte alternativo?, 
¿para que servicios se ha puesto a disposición de los 
usuarios medios de transportes alternativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué número de incidencias han tenido lugar en la 
red ferroviaria titularidad de ADIF en la provincia de 
Barcelona desde el inicio de 2007? Desglosar por 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué número de incidencias han tenido lugar en la 
red ferroviaria titularidad de ADIF en la provincia de 
Barcelona desde el inicio de 2006? Desglosar por 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué han consistido cada una de las incidencias 
registradas en las líneas de Renfe en la provincia de 
Barcelona desde el inicio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué número de estas incidencias han comportado 
la interrupción del servicio ferroviario? ¿Durante cuan-
to tiempo se ha visto interrumpido el tráfico ferroviario 
a causa de estas incidencias? ¿Qué líneas se han visto 
afectadas por las incidencias producidas desde el inicio 
de 2006? Desglosar por cada una de las incidencias 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Desde ADIF, ante los cortes del tráfico ferroviario, 
se han puesto a disposición de los usuarios medios de 
transporte alternativos? En caso afirmativo, ¿en qué 
casos se ha dispuesto de este transporte alternativo?, 
¿para que servicios se ha puesto a disposición de los 
usuarios medios de transportes alternativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué número de incidencias han tenido lugar en la 
red ferroviaria titularidad de ADIF en la provincia de 
Barcelona desde el inicio de 2008? Desglosar por 
meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué han consistido cada una de las incidencias 
registradas en las líneas de RENFE en la provincia de 
Barcelona desde el inicio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué número de estas incidencias han comportado 
la interrupción del servicio ferroviario? ¿Durante cuan-
to tiempo se ha visto interrumpido el tráfico ferroviario 
a causa de estas incidencias? ¿Qué líneas se han visto 
afectadas por las incidencias producidas desde el inicio 
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de 2008? Desglosar por cada una de las incidencias 
registradas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Desde ADIF, ante los cortes del tráfico ferroviario, 
se han puesto a disposición de los usuarios medios de 
transporte alternativos? En caso afirmativo, ¿en qué 
casos se ha dispuesto de este transporte alternativo?, 
¿para que servicios se ha puesto a disposición de los 
usuarios medios de transportes alternativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de diciem-
bre de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/046731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas barreras guardarraíles del modelo IPN se 
han colocado en las carreteras españolas entre los años 
2005 y 2008? ¿Dónde han sido situadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.

 

184/046732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Número de funcionarios adscritos a la Unidad Cen-
tral de Vigilancia Penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cómo prestan sus servicios los funcionarios ads-
critos a la Unidad Central de Vigilancia Penitenciaria? 
Turnos, funcionarios por cada turno, medios materiales 
a su disposición.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de sistemas de vigilancia dependientes de 
la Unidad Central de Vigilancia Penitenciaria. Ratio 
por funcionario de servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el protocolo de funcionamiento de la Uni-
dad Central de Vigilancia Penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el Presupuesto para el 2008 de la Unidad 
Central de Vigilancia Penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de presos condenados por violencia de 
género en la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de presos condenados por violencia de 
género en la actualidad que cuentan con un dispositivo 
de vigilancia y control (GPS).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de presos condenados por violencia de 
género en la actualidad que disfrutan del tercer grado 
penitenciario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de presos condenados por violencia de 
género en la actualidad que disfrutan del tercer grado 
penitenciario y cuentan con un dispositivo de vigilancia 
y control (GPS).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de Dispositivos de vigilancia y control para 
maltratadores disponibles y distribución de los mismos 
por los centros penitenciarios españoles.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
diciembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Contratos del Gobierno con la empresa Elmotech, 
encargada de fabricar los Sistemas de vigilancia y con-
trol de condenados por violencia de género. Fecha de la 
compra de los mismos, unidades adquiridas por el 
Gobierno y precio de cada dispositivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
diciembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Dipu tada.

 

184/046743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Presupuesto destinado por el Gobierno a la puesta 
en marcha de los Sistemas de vigilancia y control de 
condenados por violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Protocolos de coordinación existentes entre los 
responsables de la Unidad Central de Vigilancia Peni-
tenciaria y los miembros de los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado, para el funcionamiento de los 
Sistemas de vigilancia y control de condenados por 
violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios en la concesión de permisos penitenciarios 
a los condenados por violencia doméstica. ¿Quién y 
cómo se efectúan las valoraciones de peligrosidad de 
los agresores por violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Papel de las Unidades de Violencia de Género de las 
subdelegaciones del Gobierno ante las concesiones de 
terceros grado a presos condenados por violencia de 
género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Número de presos condenados por violencia de 
género que han realizado cursos de rehabilitación a lo 
largo del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Prisiones españolas que han impartido cursos de 
rehabilitación de maltratadores durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Investigación llevada a cabo por el Ministerio del Inte-
rior para averiguar las causas que produjeron fallos en el 
dispositivo de vigilancia GPS que permitió que Maximo 
Couto, preso de la cárcel de A Lama (Pontevedra) asesi-
nase a su novia durante un permiso penitenciario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Conocimiento por parte del Ministerio del Interior 
de posibles fallos de sistemas de vigilancia a presos 
durante sus permisos penitenciarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno sobre el funcionamiento de 
los sistemas de vigilancia y control a presos con permi-
sos penitenciarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/046752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Medidas adoptadas por el Gobierno para mejorar el 
funcionamiento de los sistemas de vigilancia y control 
a presos condenados por violencia, tras el fallo produ-
cido en Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Modificaciones producidas en el Sistema de Valora-
ción y Riesgo Policial, para violencia de género, desde 
su puesta en marcha en julio del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de diciem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes tiene tanto el Ministerio de Administra-
ciones Públicas como el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio para que las Corporaciones Locales de 

la Comunidad Autónoma Valenciana accedan a las nue-
vas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes tiene tanto el Ministerio de Administra-
ciones Públicas como el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio para que las Corporaciones Locales de la 
provincia de Alicante accedan a las nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma Valen-
ciana que han solicitado subvenciones para el desarro-
llo e implantación de la modernización de la Adminis-
tración Local en relación con las nuevas tecnologías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayuntamientos de la provincia de Alicante que han 
solicitado subvenciones para el desarrollo e implanta-
ción de la modernización de la Administración Local 
en relación con las nuevas tecnologías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que han recibido subvenciones o finan-
ciación de la Administración Central para el desarrollo 
de nuevas tecnologías en la Comunidad Autónoma 
Valenciana en los años 2006 y 2007 y solicitudes plan-
teadas para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Alicante que han recibi-
do subvenciones o financiación de la Administración Cen-
tral para el desarrollo de nuevas tecnologías en los años 
2006 y 2007 y solicitudes planteadas para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos de la Administración Central comprometi-
dos para el acceso a la Sociedad de la Información en 
los municipios de la Comunidad Autónoma Valenciana 
entre 2006 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos de la Administración Central comprometi-
dos para el acceso a la Sociedad de la Información en 
los municipios de la provincia de Alicante entre 2006 y 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
Valenciana solicitaron en los años 2006 y 2007 subven-
ciones o financiación del Plan Avanza Ayuntamiento 
Digital?
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¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Alicante 
solicitaron en los años 2006 y 2007 subvenciones o 
financiación del Plan Avanza Ayuntamiento Digital?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
Valenciana solicitaron en los años 2006 y 2007 subven-
ciones o financiación del Plan Avanza Contenidos?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Alicante 
solicitaron en los años 2006 y 2007 subvenciones o 
financiación del Plan Avanza Contenidos?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios que siguen los Ministerios de Administra-
ciones Públicas e Industria, Turismo y Comercio para 
la concesión de subvenciones o financiación para desa-
rrollo de la modernización de las Administraciones 
Locales en materia de nuevas tecnologías de acuerdo 
con la Ley de Acceso Electrónico de los ciudadanos a 
los servicios públicos en la Comunidad Autónoma 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios que siguen los Ministerios de Administra-
ciones Públicas e Industria, Turismo y Comercio para 
la concesión de subvenciones o financiación para desa-
rrollo de la modernización de las Administraciones 
Locales en materia de nuevas tecnologías de acuerdo 
con la Ley de Acceso Electrónico de los ciudadanos a 
los servicios públicos en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

 

184/046768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas a empresas privadas en 
convocatorias para el desarrollo de nuevas tecnologías 
en la Administración Local entre los años 2006 y 2008 
en la Comunidad Autónoma Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas a empresas privadas en 
convocatorias para el desarrollo de nuevas tecnologías 
en la Administración Local entre los años 2006 y 2008 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, Diputado.

 

184/046770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la Comunidad Autónoma Valenciana 
que han presentado proyectos para la modernización de 
acuerdo con la Ley de Acceso Electrónico de los ciuda-
danos a los servicios públicos del año 2007 (Ley del 
2007) y proyectos presentados en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Alicante que han pre-
sentado proyectos para la modernización de acuerdo 
con la Ley de Acceso Electrónico de los ciudadanos a 
los servicios públicos del año 2007 (Ley del 2007) y 
proyectos presentados en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
Valenciana solicitaron en los años 2006 y 2007 subven-
ciones o financiación para el Plan Servicios Públicos 
Digitales?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Alicante 
solicitaron en los años 2006 y 2007 subvenciones o 
financiación para el Plan Servicios Públicos Digitales?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
Valenciana solicitaron en los años 2006 y 2007 subven-
ciones o financiación del Plan Avanza Infraestructuras 
Dinamización?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Alicante 
solicitaron en los años 2006 y 2007 subvenciones o 
financiación del Plan Avanza Infraestructuras Dinami-
zación?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
Valenciana solicitaron en los años 2006 y 2007 subven-
ciones o financiación del Plan Avanza Infraestructuras?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.
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184/046777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Alicante 
solicitaron en los años 2006 y 2007 subvenciones o 
financiación del Plan Avanza Infraestructuras?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
Valenciana solicitaron en los años 2006 y 2007 subven-
ciones o financiación para la modernización de la 
Administración Local?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Alicante 
solicitaron en los años 2006 y 2007 subvenciones o 
financiación para la modernización de la Administra-
ción Local?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
Valenciana solicitaron en los años 2006 y 2007 subven-
ciones o financiación del Plan Difusión Avanza Local?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Alicante 
solicitaron en los años 2006 y 2007 subvenciones o 
financiación del Plan Difusión Avanza Local?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?
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¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la Comunidad Autónoma 
Valenciana solicitaron en los años 2006 y 2007 subven-
ciones o financiación del Plan Avanza Acciones de 
Dinamización?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos municipios de la provincia de Alicante 
solicitaron en los años 2006 y 2007 subvenciones o 
financiación del Plan Avanza Acciones de Dinamiza-
ción?

¿Cuántas solicitudes han sido planteadas en el año 
2008?

¿Cuáles han sido concedidas en el año 2008 y cuan-
tía de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la Comunidad Autónoma Valenciana 
para el desarrollo de las Administraciones Locales en 
materia de nuevas tecnologías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la provincia de Alicante para el desa-
rrollo de las Administraciones Locales en materia de 
nuevas tecnologías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Francisco Murcia Barceló, 
Diputado.

 

184/046786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Relación pormenorizada de actuaciones que piensa 
ejecutar el Ministerio del Interior con cargo al crédito 
extraordinario de 400 millones aprobado por el Conse-
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jo de Ministros para obras en infraestructuras de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, 
Diputado.

 

184/046787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento previsto eliminar 
alguna de las rotondas que existen en la Autovía entre 
Guadiaro en San Roque (Cádiz) y Estepona (Málaga), 
y que el partido socialista había prometido que ejecuta-
ría cuando gobernase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/046788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿El Gobierno pidió que la Unión Europea activase 
alguna de las embarcaciones de lucha contra la conta-
minación en los accidentes marinos que se han produci-
do en los últimos años en España? Si es así, ¿cuándo?, 
¿cuánto tiempo estuvieron trabajando para eliminar 
contaminación?, ¿qué coste económico supuso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/046789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, si se está sepultando 
el monte mediterráneo de la Alcaidesa en San Roque 
(Cádiz) por la acumulación de áridos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/046790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Unión Europea, a través de la Comisión de Trans-
portes, va a realizar una convocatoria para realizar pro-
yectos de vigilancia marítima en el Mar Mediterráneo 
por el riesgo de contaminación, debido al alto tráfico 
marítimo que cruza el Estrecho de Gibraltar. ¿Piensa 
presentar propuestas el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/046791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

1094

Piensa el Gobierno volver a recuperar las salidas de 
los autobuses de los viajes del IMSERSO desde Algeci-
ras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/046792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Causas por la cuales no salen autobuses de los viajes 
del IMSERSO desde Algeciras (Cádiz), desde el año 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

 

184/046793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hipotecas firmadas en la provincia de 
Cádiz en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hipotecas firmadas en la provincia de 
Cádiz en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hipotecas firmadas en la provincia de 
Cádiz en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hipotecas firmadas en la provincia de 
Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hipotecas firmadas en la provincia de 
Cádiz hasta la fecha del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de operaciones de compraventa firmadas 
en la provincia de Cádiz en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de operaciones de compraventa firmadas 
en la provincia de Cádiz en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de operaciones de compraventa firmadas 
en la provincia de Cádiz en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de operaciones de compraventa firmadas 
en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de operaciones de compraventa firmadas 
en la provincia de Cádiz, hasta la fecha del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de diciem-
bre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/046803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

Según informaciones de AGACA (Asociación 
Gallega de Cooperativas Agrarias), la industria france-
sa transforma más leche en Galicia que el propio sector 
industrial autóctono, lo cual impide cualquier influen-
cia en los precios desde el sector productor. Según los 
últimos acuerdos de la Comisión Europea España podrá 
aumentar su producción en 60.000 toneladas, mientras 
que Francia podrá hacerlo en 250.000. Ante todo ello se 
pregunta al Gobierno.

¿Tiene previsto el Gobierno introducir medidas que 
permitan a los ganaderos y productores gallegos com-
petir con el sector lácteo francés?

¿Considera el Gobierno algún tipo de intervención 
en los precios de las materias primas del sector lechero 
cuyas alzas contribuyen en gran medida a su inestabili-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/046804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Desde Galicia salen 4 de cada 10 litros de leche que 
se producen en España pero la actual situación de ines-
tabilidad de los precios, deja bajo mínimos los márge-
nes para los ganaderos. Un horizonte de libre mercado 
sin cuotas de producción tiene a Francia como gran 
beneficiaria en detrimento del sector lácteo español. La 
falta de una organización fuerte perjudica al sector más 
débil que son los productores.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Piensa el Gobierno introducir medidas correctoras 
para subsanar la inestabilidad del sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/046805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

Según estimaciones de la British Wind Energy Asso-
ciation, el aprovechamiento de todo el potencial que en 
este momento permite la tecnología existente, para uti-
lizar los movimientos de las olas para producir electri-
cidad, podría reducir las emisiones de CO

2
 en una cifra 

entre los 1.000 y 2.000 millones de toneladas al año. 
España ha puesto en marcha plantas piloto de energía 
de las olas en Cantabria y País Vasco y estos parques 
energéticos se consideran con enormes posibilidades de 
futuro. Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Puede el Gobierno dar a conocer los resultados de 
estos proyectos piloto?

¿Puede detallar el Gobierno las pautas de evolución 
del sector?

¿Cómo valora el Gobierno la viabilidad de esta 
fuente de energía?

¿Cuáles son los planes del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

 

184/046806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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184/046807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en la provincia de Castellón, en el mes de septiembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

184/046808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Marino y Rural 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué comunidades, y en su caso las personas que 
fueron en representación de dichas comunidades, ratifi-
caron el acuerdo recogido en la ficha financiera asocia-
da a la reforma de la OCM del vino enviada a principios 
del mes de septiembre a la Comisión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

184/046809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/046810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

Número de personas que han fallecido tras atrope-
llo, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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184/046811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputados por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por es-
crito.

Número de conductores de ciclomotor que han falle-
cido, por meses, hasta la fecha de este año 2008, en la 
provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/046812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Ante la reducción de fondos comunitarios para el 
desarrollo rural en el Estado español, para el período 
2007-2013 respecto al precedente período 2000-2006, 
la Conferencia Sectorial de Agricultura del 11 de 
diciembre de 2006 y posteriormente el Consejo de 
Ministros, decidieron incrementar la aportación de la 
Administración General del Estado a la financiación de 
los programas de desarrollo rural del nuevo período 
respecto al anterior.

No obstante, una vez aprobados, por la Comisión 
Europea, los 18 programas de desarrollo rural del Esta-
do español se puede constatar como no está previsto 
mantener a precios constantes el gasto público al mismo 
nivel que en el año 2006. Ante esta previsible situación 
las leyes de presupuestos generales del Estado para los 
años 2007 y 2008 establecen una garantía a cargo de la 
Administración General del Estado para mantener 
dicho nivel de gasto público en desarrollo rural.

¿Qué medidas presupuestarias ha tomado o piensa 
tomar el Gobierno en cumplimiento de la disposición 
adicional sexagésima novena de la Ley 51/2007, de 26 
de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2008, con el fin de garantizar el manteni-
miento de la financiación de los programas de desarro-
llo rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
diciembre de 2008.—María Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

 

184/046813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas en la provincia de Valencia en los 
próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda en la provincia de Valencia en los 
próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Interior 
en la provincia de Valencia en los próximos cuatro 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deportes en la provincia de 
Valencia en los próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación en la provincia de Valencia 
en los próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio en la provincia de Valencia en los 
próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino en la provincia de 
Valencia en los próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Cultura 
en la provincia de Valencia en los próximos cuatro 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Sanidad 
y Consumo en la provincia de Valencia en los próximos 
cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Vivienda 
en la provincia de Valencia en los próximos cuatro 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación en la provincia de Valencia en los próximos 
cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Igualdad 
en la provincia de Valencia en los próximos cuatro 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Justicia 
en la provincia de Valencia en los próximos cuatro 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Defensa 
en la provincia de Valencia en los próximos cuatro 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Fomento 
en la provincia de Valencia en los próximos cuatro 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en la provincia de Valencia en los próxi-
mos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Administraciones Públicas en la provincia de Valen-
cia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Economía y Hacienda en la provincia de Valencia 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Interior en la provincia de Valencia durante el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Educación, Política Social y Deportes en la provin-
cia de Valencia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación en la provincia de 
Valencia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio en la provincia de 
Valencia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino en la pro-
vincia de Valencia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Cultura en la provincia de Valencia durante el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en la provincia de Valencia 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Vivienda en la provincia de Valencia durante el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Actuaciones previstas por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación en la provincia de Valencia durante el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Igualdad en la provincia de Valencia durante el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Justicia en la provincia de Valencia durante el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es-crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio de 
Defensa en la provincia de Valencia durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es-crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Fomento en la provincia de Valencia durante el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es-crito.

Proyectos y actuaciones previstas por el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración en la provincia de Valencia 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

184/046815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es-crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Plan de supresión de pasos a nivel a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Línea Gandía-Denia a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Línea Xátiva-Alcoi a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es-crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Convenio con el ADIF para la administración de 
las infraestructuras de titularidad del Estado, a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es-crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Teruel-Sagunto. Corredor de alta velocidad 
Mediterráneo-Cantábrico, a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por es-crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
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nación Electrificación y mejora de la línea C3 de cerca-
nías Valencia-Utiel, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Integración Urbana C1 (Silla-Valencia), a fecha 
1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Línea Gandía-Denia, a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Integración La Encina-Valencia, a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Infraestructura del transporte ferroviario, denomi-
nación Estudio Red de Cercanías de Valencia, a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-332. Variante de Sueca (Valencia), a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación Conexión Ronda Norte con A-7 y E-6 (Valen-
cia), a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-332. Sueca-Sollana (Valencia), a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es -
crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-

nación A-7 tramo Sagunto-Almenara (Valencia), a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-340 Variante de Albaida (Valencia), a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-332. Variante de Xeraco (Valencia), a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-330. Variante de Cofrentes (Valencia), a fecha 
1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación A-3. Tercer Carril Butiol-Valencia y carril bus-
vao, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación Ampliación del puente de la Avenida del Cid 
(Valencia), a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación V-21 Tercer Carril tramo Carraixet-Puzol-Valen-
cia, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación A-7 Circunvalación exterior de Valencia, a fecha 
1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
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nación N-332 Variante de Sueca (Tramo II variante 
Cullera y Favara), a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-332. Tramo Xeresa-Favara (Valencia), a fecha 
1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-332. Variante de la Safor (Valencia), a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación Acceso sur al puerto de Gandía (Valencia), a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación Ampliación a tercer carril by-pass de Valencia. 
Tramo: cierre del distribuidor comarcal sur (Torrent), 
enlace A-7/AP-7 (Silla, Valencia), a fecha 1 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación A-7 Tramo Muro de Alcoy-Albaida (Valencia), 
a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación A-7 Tramo Tercer Carril en la variante de 
L’Alcudia (Valencia), a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación A-7 Tercer Carril en la A-7 tramo enlace Xátiva 
y enlace A-7 y A-35 (Valencia), a fecha 1 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-

nación N-330 Variante de Ayora (Valencia), a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-332 Duplicación de la variante de Gandía. 
Tramo variante de Gandía (Valencia), a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación A-33 Tramo A-31, A-35 Font de la Figuera 
(Valencia), a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación N-332 duplicación tramo Gandía-Xeresa (Valen-
cia), a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación Duplicación tramo Verger-Oliva (Valencia), a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación Ampliación a Tercer Carril by-pass tramo inter-
sección A-3 cierre del distribuidor comarcal sur 
(Valencia), a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Creación de infraestructura de carreteras, denomi-
nación Mejora de la capacidad de la V-30 (Valencia). 
Estudio, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Conservación y explotación de carreteras, denomi-
nación Actuaciones de conservación y explotación en 
la Comunidad Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Conservación y explotación de carreteras, denomi-
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nación Actuaciones de seguridad vial en la Comunidad 
Valenciana, a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra la partida consignada en los PGE para 
el 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, enti-
dad Seguridad de Tráfico marítimo y vigilancia costera, 
denominación Construcción y equipamiento de las 
capitanías marítimas y centros de salvamento, a fecha 1 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008, del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, a 
fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Ciencia e Innovación, destinada a la 
Comunidad Valenciana a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Defensa, destinada a la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Economía y Hacienda, destinada a la 
Comunidad Valenciana a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio del Interior, destinada a la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Fomento, destinada a la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte, 
destinada a la Comunidad Valenciana a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, destinada a la 
Comunidad Valenciana a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio destinada 
a la Comunidad Valenciana a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Vivienda, destinada a la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, 
destinada a la Comunidad Valenciana a fecha 1 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Cultura, destinada a la Comunidad Valen-
ciana a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Inversión realizada durante el año 2008 para el 
fomento de la Igualdad de Oportunidades entre hom-
bres y mujeres, en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Sanidad y Consumo, destinada a la 
Comunidad Valenciana a fecha 1 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es crito.

Grado de ejecución de la partida Presupuestaria de 
los Presupuestos Generales del Estado de 2008 del 
Ministerio de Justicia, destinada a la Comunidad Valen-
ciana a fecha 1 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

 

184/046817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de San Antonio de Benagéber (Valencia) 
para tratar el tema de las medidas a adoptar por el 
incumplimiento de la ruta establecida para la aproxi-
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mación, despegue y aterrizaje de las aeronaves en el 
aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Quart de Poblet (Valencia) para tratar el 
tema de las medidas adoptar por el incumplimiento de 
la ruta establecida para la aproximación, despegue y 
aterrizaje de las aeronaves en el aeropuerto de Valen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Aldaia (Valencia) para tratar el tema de 
las medidas a adoptar por el incumplimiento de la ruta 
establecida para la aproximación, despegue y aterrizaje 
de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Xirivella (Valencia) para tratar el tema de 
las medidas a adoptar por el incumplimiento de la ruta 
establecida para la aproximación, despegue y aterrizaje 
de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Mislata (Valencia) para tratar el tema de 
las medidas a adoptar por el incumplimiento de la ruta 
establecida para la aproximación, despegue y aterrizaje 
de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Manises (Valencia) para tratar el tema de 
las medidas a adoptar por el incumplimiento de la ruta 
establecida para la aproximación, despegue y aterrizaje 
de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Ribaroja (Valencia) para tratar el tema de 
las medidas a adoptar por el incumplimiento de la ruta 
establecida para la aproximación, despegue y aterrizaje 
de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Paterna (Valencia) para tratar el tema de 
las medidas a adoptar por el incumplimiento de la ruta 
establecida para la aproximación, despegue y aterrizaje 
de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Benaguasil (Valencia) para tratar el tema 
de las medidas a adoptar por el incumplimiento de la 

ruta establecida para la aproximación, despegue y ate-
rrizaje de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Lliria (Valencia) para tratar el tema de las 
medidas a adoptar por el incumplimiento de la ruta 
establecida para la aproximación, despegue y aterrizaje 
de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Villamarchante (Valencia) para tratar el 
tema de las medidas a adoptar por el incumplimiento de 
la ruta establecida para la aproximación, despegue y 
aterrizaje de las aeronaves en el aeropuerto de Valen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de La Pobla de Vallbona (Valencia) para tra-
tar el tema de las medidas a adoptar por el incumpli-
miento de la ruta establecida para la aproximación, des-
pegue y aterrizaje de las aeronaves en el aeropuerto de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de noviem-
bre de 2008.—Esteban González Pons, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Se ha mantenido por parte de la Subdelegación del 
Gobierno de Valencia alguna reunión con el Alcalde del 
municipio de Bétera (Valencia) para tratar el tema de 
las medidas a adoptar por el incumplimiento de la ruta 
establecida para la aproximación, despegue y aterrizaje 
de las aeronaves en el aeropuerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
noviembre de 2008.—Esteban González Pons, Dipu-
tado.

 

184/046818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros 
se encuentran desempleados en la provincia de Se-
govia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros 
se encuentran desempleados en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, 
Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros 
se encuentran desempleados en la provincia de Bur-
gos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, 
Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros 
se encuentran desempleados en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, 
Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros 
se encuentran desempleados en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros 
se encuentran desempleados en la provincia de Palen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, 
Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros 
se encuentran desempleados en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros se 
encuentran desempleados en la provincia de Valla dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por es crito.

¿Número de familias en la que todos sus miembros 
se encuentran desempleados en la provincia de Za -
mora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de noviem-
bre de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

 

184/046819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
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hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión, por Comunidad Auto-
nómica y año, de la cantidad que se destina a la promo-
ción en terceros países de acuerdo con el ar tícu lo 10 
(Promotion in accordance with article 10), que figura 
en la ficha financiera asociada a la reforma de la OCM 
del vino enviada a principios del mes de septiembre a la 
Comisión Europea, le corresponde a cada Comunidad 
Autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión, por Comunidad Auto-
nómica y año, de la cantidad que se destina al programa 
de pago único (1. Single Payment Scheme support in 
accordance with article 9), que, figura en la ficha finan-
ciera asociada a la reforma de la OCM del vino enviada 
a principios del mes de septiembre a la Comisión Euro-
pea, le corresponde a cada Comunidad Autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, Dipu-
tados por la provincia de Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión de la cantidad que se 
destina a la destilación de crisis de acuerdo con el ar tícu-
lo 18 (Crisis distillation in acordance with article 18), 
que figura en la ficha financiera asociada a la reforma de 
la OCM del vino enviada a principios del mes de sep-
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tiembre a la Comisión Europea, le corresponde a cada 
Comunidad Autonómica con respecto al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, Dipu-
tados por la provincia de Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión, por Comunidad y año, 
de la cantidad que se destina a la destilación de crisis de 
acuerdo con el ar tícu lo 18 (Crisis distillation in acor-
dance with article 18), que figura en la ficha financiera 
asociada a la reforma de la OCM del vino enviada a 
principios del mes de septiembre a la Comisión Euro-
pea, le corresponde a cada Comunidad Autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión de la cantidad que se 
destina a la destilación de alcohol para el uso de boca 
de acuerdo con el ar tícu lo 17 (Potable alcohol distilla-
tion in acordance with article 17), que figura en la ficha 
financiera asociada a la reforma de la OCM del vino 
enviada a principios del mes de septiembre a la Comi-
sión Europea, le corresponde a cada Comunidad Auto-
nómica con respecto al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
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Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la 
propuesta de los programas vitivinícolas nacionales 
acompañados de la ficha financiera. Hecho que no se 
produjo hasta principios del mes de septiembre de 
2008.

En este sentido, hay que señalar que España y 
Francia fueron los únicos países en retrasarse en 
enviar la ficha financiera hasta el mes de septiembre. 
En su día, los medios de comunicación se hicieron 
eco del compromiso adquirido entre la Ministra seño-
ra Espinosa y el Presidente de Castilla-La Mancha, 
don José María Barreda, comprometiéndose a no pre-
sentar en Bruselas la ficha financiera que acompaña el 
programa nacional para aplicar a la OCM del vino 
hasta que no se consigue un acuerdo con la dicha 
Co munidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión, por Comunidad 
Autonómica y año, de la cantidad que se destina a la 
destilación de alcohol para el uso de boca de acuerdo 
con el ar tícu lo 17 (Potable alcohol distillation in acor-
dance with article 17), que figura en la ficha financie-
ra asociada a la reforma de la OCM del vino enviada 
a principios del mes de septiembre a la Comisión 
Europea, le corresponde a cada Comunidad Autonó-
mica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión de la cantidad que se 
destina a la destilación de subproductos de acuerdo al 
ar tícu lo 16 (By-product distillation in accordance with 
article 16), que figura en la ficha financiera asociada a 
la reforma de la OCM del vino enviada a principios del 
mes de septiembre a la Comisión Europea, le corres-
ponde a cada Comunidad Autonómica con respecto al 
total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito.
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El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión, por Comunidad Auto-
nómica y año, de la cantidad que se destina a la destila-
ción de subproductos de acuerdo al ar tícu lo 16 (By-
product distillation in accordance with article 16), que 
figura en la ficha financiera asociada a la reforma de la 
OCM del vino enviada a principios del mes de septiem-
bre a la Comisión Europea, le corresponde a cada 
Comunidad Autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-

pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión de la cantidad que se 
destina a la reestructuración y reconversión de los viñe-
dos de acuerdo con el ar tícu lo 11 (Restructuring and 
conversión of vineyard in accordance with article 11), 
que figura en la ficha financiera asociada a la reforma 
de la OCM del vino enviada a principios del mes de 
septiembre a la Comisión Europea, le corresponde a 
cada Comunidad Autonómica con respecto al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por la provincia de Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
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los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión, por Comunidad Auto-
nómica y año, de la cantidad que se destina a la rees-
tructuración y reconversión de los viñedos de acuerdo 
con el ar tícu lo 11 (Restructuring and conversión of 
vineyard in accordance with article 11), que figura en la 
ficha financiera asociada a la reforma de la OCM del 
vino enviada a principios del mes de septiembre a la 
Comisión Europea, le corresponde a cada Comunidad 
Autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, Dipu-
tados por la provincia de Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 

para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión de la cantidad que se 
destina a la promoción de acuerdo con el ar tícu lo 10 
(Promotion in accordance with article 10), que figura 
en la ficha financiera asociada a la reforma de la OCM 
del vino enviada a principios del mes de septiembre a la 
Comisión Europea, le corresponde a cada Comunidad 
Autonómica con respecto al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por la provincia de Ourense, y don Joaquín 
María García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, Dipu-
tados por la provincia de Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por es crito.

El 30 de junio era la data límite para que el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
(MARM) presentase ante la Comisión Europea la pro-
puesta de los programas vitivinícolas nacionales acom-
pañados de la ficha financiera. Hecho que no se produjo 
hasta principios del mes de septiembre de 2008.

En este sentido, hay que señalar que España y Fran-
cia fueron los únicos países en retrasarse en enviar la 
ficha financiera hasta el mes de septiembre. En su día, 
los medios de comunicación se hicieron eco del com-
promiso adquirido entre la Ministra señora Espinosa y 
el Presidente de Castilla-La Mancha, don José María 
Barreda, comprometiéndose a no presentar en Bruselas 
la ficha financiera que acompaña el programa nacional 
para aplicar a la OCM del vino hasta que no se consi-
gue un acuerdo con la dicha Comunidad.

Lo que venía a ratificar las palabras del señor Puxeu, 
quien manifestó que la nueva reforma del vino fue 
hecha como «un traje a la medida de Castilla-La Man-
cha», a pesar de que la propia Ministra afirmó en distin-
tos entes, entre ellos la propia Cámara Baja, que no se 
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adoptaría ninguna decisión que no contase con el apoyo 
de todas las Comunidades Autónomas.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué porcentaje de inversión de la cantidad que se 
destina al programa de pago único por año (1. Single 
Payment Scheme support in accordance with article 9), 
que figura en la ficha financiera asociada a la reforma 
de la OCM del vino enviada a principios del mes de 
septiembre a la Comisión Europea, le corresponde a 
cada Comunidad Autonómica con respecto al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín María García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

184/046820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Alba-
cete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Ali-
cante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en el Principado de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Bar-
celona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Bur-
gos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Cas-
tellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Ciu-
dad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Cór-
doba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Gra-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Gua-
dalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Gui-
púzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Islas 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

1127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de La 
Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Las 
Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Pon-
tevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Se-
govia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Se-
villa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Tene-
rife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de To-
ledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Viz-
caya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de 
Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de motoristas que han fallecido, por meses, 
hasta la fecha de este año 2008, en la provincia de Zara-
goza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de 
noviembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja y Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/046821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agüimes (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Aldea de San Nicolás (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación anticipada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Antigua (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arrecife (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Artenara (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arucas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Betancuria (Fuerteventura), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Firgas (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Gáldar (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Haría (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Ingenio (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Mogán (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Moya (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de La Oliva (Fuerteventura), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Pájara (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Las Palmas de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres percep-
tores de pensiones de jubilación acogidos a procesos de 
jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Puerto del Rosario (Fuerteventu-
ra), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de San Bartolomé (Lanzarote), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria), 
¿cuál es el número de hombres perceptores de pensio-
nes de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Santa Lucía de Tirajana (Gran 
Canaria), ¿cuál es el número de hombres perceptores 
de pensiones de jubilación acogidos a procesos de jubi-
lación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Telde (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tejeda (Gran Canaria), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

1135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teguisa (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Teror (Gran Canaria), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tías (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tinajo (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Tuineje (Fuerteventura), ¿cuál es 
el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valleseco (Gran Canaria), ¿cuál 
es el número de hombres perceptores de pensiones de 
jubilación acogidos a procesos de jubilación antici-
pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Valsequillo de Gran Canaria 
(Gran Canaria), ¿cuál es el número de hombres percep-
tores de pensiones de jubilación acogidos a procesos de 
jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Vega de San Mateo (Gran Cana-
ria), ¿cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Yaiza (Lanzarote), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Adeje (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Agulo (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Alajeró (La Gomera), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.
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En el municipio de Arafo (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta escrita.

En el municipio de Arico (Tenerife), ¿cuál es el 
número de hombres perceptores de pensiones de jubila-
ción acogidos a procesos de jubilación antici pada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

 

184/046822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almazora (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almenara (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Altura (Castellón), en el mes de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicarló (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicasim (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Betxí (Castellón), en el mes de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Burriana (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón), en el mes 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón), en 
el mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Jérica (Castellón), en el mes de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Morella (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Nules (Castellón), en el mes de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Onda (Castellón), en el mes de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón), en el 
mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Peñíscola (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Segorbe (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Soneja (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón), en el mes 
de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uixó (la) (Castellón), en el 
mes de septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Villarreal (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vinaròs (Castellón), en el mes de 
septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Viver (Castellón), en el mes de sep-
tiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
noviembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Dipu-
tado.

 

184/046823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

1141

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Adamuz (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Aguilar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Alcaracejos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Almedinilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Almodóvar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Añora (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Baena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Belalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Belmez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Benamejí (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Bujalance (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Cabra (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Cañete Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Carcabuey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Cardeña (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Castro del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Conquista (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Doña Jimena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Dos Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en El Carpio (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en El Guijo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en El Viso (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Encinas Reales (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Espejo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Espiel (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fernán Núñez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente Lancha (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Fuente Palmera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente Tojar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuenteovejuna (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Guadalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Hinojosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Hornachuelos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Iznajar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en La Carlota (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en La Granjuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en La Nueva Carteya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en La Rambla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en La Victoria (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Los Blázquez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Lucena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 



Congreso 9 de enero de 2009.—Serie D. Núm. 135

1148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Luque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Montalbán (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Montemayor (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Montilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Montoro (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Monturque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Moriles (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Palanca del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Palenciana (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Palma del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedro Abad (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedroche (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Peñarroya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Posadas (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Pozoblanco (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Priego (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Puente Genil (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Rute (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en San Sebastián de los 
Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Santa Eufemia (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Santaella (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Torrecampo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Valenzuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Valsequillo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villa del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villafranca (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaharta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Villanueva de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Villanueva del Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Villanueva del Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaralto (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaviciosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Zuheros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

184/046824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Adamuz (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Aguilar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Alcaracejos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Almedinilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Almodóvar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Añora (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Baena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Belalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Belmez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Benamejí (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Bujalance (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Cabra (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Cañete Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Carcabuey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Cardeña (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Castro del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Conquista (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Doña Jimena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Dos Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en El Carpio (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en El Guijo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en El Viso (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Encinas Reales (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Espejo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Espiel (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fernán Núñez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente Lancha (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente Palmera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuente Tojar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Fuenteovejuna (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Guadalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Hinojosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Hornachuelos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Iznajar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en La Carlota (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en La Granjuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La Nueva Carteya 
(Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en La Rambla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en La Victoria (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Los Blázquez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Lucena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Luque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Montalbán (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Montemayor (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Montilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Montoro (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Monturque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Moriles (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Palanca del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Palenciana (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Palma del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedro Abad (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Pedroche (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Peñarroya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Posadas (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Pozoblanco (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Priego (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Puente Genil (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Rute (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en San Sebastián de los 
Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Santa Eufemia (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Santaella (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Torrecampo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Valenzuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Valsequillo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villa del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villafranca (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaharta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Villanueva de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Villanueva del Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en Villanueva del Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaralto (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Villaviciosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas, conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en Zuheros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Adamuz (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Aguilar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Alcaracejos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Almedinilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Almodóvar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Añora (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Baena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Belalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Belmez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Benamejí (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Bujalance (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Cabra (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Cañete Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Carcabuey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Cardeña (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Castro del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Conquista (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Doña Jimena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Dos Torres (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El 
Carpio (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El 
Guijo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en El 
Viso (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Encinas Reales (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Espejo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Espiel (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Fernán Núñez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Fuente Lancha (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Fuente Palmera (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Fuente Tojar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Fuenteovejuna (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Guadalcázar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Hinojosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Hornachuelos (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Iznajar (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La 
Carlota (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La 
Granjuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La 
Nueva Carteya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La 
Rambla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en La 
Victoria (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en Los 
Blázquez (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Lucena (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Luque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Montalbán (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Montemayor (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Montilla (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Montoro (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Monturque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Moriles (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Palanca del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Palenciana (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Palma del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Pedro Abad (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Pedroche (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Peñarroya (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Posadas (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Pozoblanco (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Priego (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Puente Genil (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Rute (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en San 
Sebastián de los Ballesteros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Santa Eufemia (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Santaella (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Torrecampo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Valenzuela (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Valsequillo (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Villa del Río (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Villafranca (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Villaharta (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Villanueva de Córdoba (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Villanueva del Duque (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Villanueva del Rey (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Villaralto (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Villaviciosa (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito 
familiar, conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
Zuheros (Córdoba).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

184/046826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Adamuz (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Viso (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Zuheros (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villaralto (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva del 
Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva del 
Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villanueva de 
Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villaharta (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villafranca (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Victoria (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valsequillo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Valenzuela (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santa Eufemia 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de San Sebastián de 
los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Santaella (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Rute (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Rambla (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el municipio de Priego 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Posadas (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Peñarroya (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pedroche (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Palenciana (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Nueva Carte-
ya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Palma del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Palanca del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Moriles (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Monturque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montoro (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montilla (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montemayor 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Montalbán (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Luque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Lucena (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Iznajar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hornachuelos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Hinojosa (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Guijo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Guadalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente Tojar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente Palmera 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuenteovejuna 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fuente Lancha 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Fernán Núñez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Espiel (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Espejo (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Encinas Reales 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Dos Torres (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Doña Jimena 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Conquista (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de El Carpio (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 

2006, 2007 y 2008 en el municipio de Castro del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de La Carlota (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cardeña (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Carcabuey (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cañete Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Cabra (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Bujalance (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Los Blázquez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
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2006, 2007 y 2008 en el municipio de Belmez (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Benamejí (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Belalcázar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Baena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Añora (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almodóvar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Almedinilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el municipio de Aguilar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2008.—Rafael Merino López y Fer-
nando López-Amor García, Diputados.

 

184/046827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas a la suspensión del servicio 
para renovar el DNI en los ayuntamientos de Souto-
maior y Pazos de Borbén (Pontevedra).

El Ministerio del interior acaba de suprimir, de 
forma unilateral y sin consultar con las administracio-
nes locales, el servicio de expedición y renovación del 
DNI en los municipios de Soutomaior y Pazos de Bor-
bén. Esta prestación se realizaba una vez al mes con 
una unidad móvil desde hace ocho años.

La decisión del Ministerio del Interior ha causado 
un gran malestar entre los vecinos y vecinas de estos 
dos ayuntamientos, ya que les obligará a desplazarse 
hasta Pontevedra o Vigo para realizar los trámites.

En este sentido, el pleno del ayuntamiento de Souto-
maior acaba de aprobar una moción por la que se insta 
al Ministerio del Interior a reponer el servicio.

¿Por qué motivo ha suprimido el Ministerio del Inte-
rior el servicio de expedición y renovación del DNI en 
los municipios de Soutomaior y Pazos de Borbén?

¿Conoce el Gobierno del malestar que esta decisión 
unilateral ha causado entre los habitantes de estos dos 
ayuntamientos?

¿Es consciente el Gobierno de las molestias que la 
supresión de este servicio ocasionará a los vecinos ya 
que les obligará a desplazarse hasta Pontevedra o Vigo 
para realizar los trámites?

¿Va el Gobierno a reponer el servicio?
En caso afirmativo, ¿en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2008.—Olaia Fernández Davila, Dipu-
tada.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
diciembre de 2008.—P. D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

 

179/000086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El 19 de diciembre de 2007 el presidente de la Cor-
poración, don Luis Fernández, en respuesta a una 
 pregunta formulada por Isaura Navarro del Grupo Par-
lamentario Izquierda Unida-Iniciativa per Cataiunya-
Verds, sobre los contratos Indefinidos en la Corpora-
ción sobrevenidos por fraude en la contratación o por 
cesión ilegal, relacionaba estos contratos «a la exter-
nalización de actividades recogida en el “Acuerdo para 
la Constitución de la Corporación RTVE” de 12 de 
julio de 2006 y a algunos incidentes ante los que la 
Corporación ya ha aplicado mecanismos de correc-
ción».

Considerando que la Corporación sólo puede rea-
lizar contratos indefinidos si media una sentencia 
judicial, no se entiende que para realizar funciones 
recogidas en el convenio vigente (informador, técni-
co superior imagen), desde septiembre de 2007 venga 
formalizando contratos indefinidos fuera de conve-
nio tanto en Radio Nacional como en Televisión 
Española (especialista, presentador, coordinador, 
director-coordinador, comentarista, investigador, res-
ponsable captación imágenes). Tampoco entendemos 
que la Corporación, sin haber buscado entre los tra-
bajadores fijos (convocatoria interna), haya realizado 

un contrato, en noviembre pasado, como indefinido 
dentro de convenio sin que medie una sentencia judi-
cial.

La Corporación formaliza contratos por obra fuera 
de convenio para realizar funciones que recoge el con-
venio vigente, y en alguno de ellos el salario base es 
superior al doble de lo autorizado por la CECIR (Comi-
sión Ejecutiva de la Comisión Interministerial sobre 
Retribuciones). La Corporación aplica a estos contrata-
dos el «Acuerdo Regulador de las Condiciones Labora-
les de los Contratados por Obra Extra-Convenio en el 
Ente Público RTVE y sus Sociedades RNE, S. A. y 
TVE, S. A.», suscrito el 20 de febrero de 2003 entre la 
Dirección de RTVE y el Comité General Intercentros.

Debemos recordar que:

• En 2007 con el paso del Ente Público RTVE a 
Corporación RTVE, se produjo una regulación de con-
tratados, pasando los trabajadores a la Corporación 
como fijos.

• Se convocó en 2007 la oferta de empleo 1/2007, 
vigente actualmente.

• Que muchos de los trabajadores a los que ante-
riormente se hace referencia no están en los bancos de 
datos que recoge el convenio vigente.

Y en consecuencia, se formulan las siguientes pre-
guntas:

— ¿En qué normativa, y con qué finalidad, se 
ampara la Corporación RTVE para realizar contratos 
indefinidos fuera de convenio e indefinidos dentro de 
convenio, sin que medie una sentencia judicial?

— ¿Cómo es posible que la Corporación RTVE 
esté suscribiendo contratos indefinidos y por obra, 
ambos fuera de convenio, para realizar funciones reco-
gidas en el convenio colectivo vigente, y no respete en 
alguno de los casos lo acordado sobre niveles sala-
riales?

— ¿Qué marco de referencia está utilizando para 
hacer este tipo de contratos?

— ¿Tiene prevista RTVE una ampliación de plan-
tilla para incluir en la misma las contrataciones indefi-
nidas que se hacen al margen del convenio?

— ¿Qué responsabilidades va a exigir en el 
supuesto de que se este produciendo fraude en la con-
tratación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
diciembre de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES
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